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^hora un censo de estos equipos en la provincia

ayor control a los
paratos de rayos X

’’' lo Servicio de Industria y Energía de Albacete de la Junta 
®® tounidades está elaborando un censo de todas las ins- 

mes de rayos X que en la provincia de Albacete se destinan 
^*'' ifflóstico médico de seres humanos y animales: el objetivo 

j ¿i a tener un mayor control sobre la instalación y con- 
^^''^ tes de estos aparatos que, como se ha demostrado en

varias ocasiones, pueden llegar a ser peligrosos si se utilizan 
mal o no se encuentran en perfecto estado. Entre los colectivos 
afectados destacan las consultas médicas y los veterinarios, den
tistas y podólogos.

(Pág. 5)
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Francisco Belmonte, el diputado.
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►Críticas del 
nuevo 
presidente 
del 
Episcopado, 
Elías Yanes, 
al excesivo 
predominio 
del Ejecutivo

(Pág. 27)

19 F Floro: “Al Albacete le están perjudicando”.- El entrenador del Real 
Madrid, Benito Floro, manifestó ayer a LA TRIBUNA que al Albacete le están 
perjudicando Seriamente los árbitros. Por otro lado, el conjunto manchego intentará 
eliminar esta noche al Valladolid de la Copa, con Espárrago fuera del banquillo 
por sanción. (Págs. 35 a 38)

►Garzón 
procesa a 14 
guardias 
civiles por 
pagar con 
droga a 
confidentes

(Pág. 28)

F. Belmonte: “No es 
habitual que la 
Diputación ofrezca 
la justificación del 
gasto por partidas”

El diputado socialista de la 
Diputación provincial, F. Bel
monte, explicó ayer los gastos 
ocasionados con motivo de la 
presencia de la institución en 
la Expo. Dicha aportación fue 
en un principio de 25 millones 
de pesetas, más otros siete 
millones largos como presencia 
activa de la provincia. El men
cionado diputado señaló que 
“no es habitual que la Dipu
tación ofrezca la justificación 
del gasto por partidas”.

(Pág. 11)

La Pegatina 

Justifícación 
CARLOSZULOAGA

ayudas para 
’liilitaciones del 
i2ina “A plena 
"fgarán este
* Alcaraz

¿a ^^ Man- 
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►La encuesta 

electoral del 
CIS confirma 
la subida del 
PP y deja al 
PSOE sin la 
mayoría

(Pág. 29)

►Redondo 
pide medidas 
de choque 
para atajar el 
paro

(Pág. 31)

N
o es habitual que 
un ciudadano se 
niegue a justifi
car sus gastos por par

tidas en ¡a declaración de 
la Renta, porque entre 
otros motivos, los tentá
culos de la Administra
ción le dejarían hipote
cado para los restos. Lo 
dicho, entrecomillado y 
sin presiones, pertenece 
al singular diputado 
socialista Francisco Bel
monte. En la Diputación, 
no es habitual. Pues mire 
usted que bien, y que les 
dure.

Pero no por ello deja
rán de estar en el centro 
de las críticas del pueblo. 
Con 33 millones o con 
5. En lo propio y en lo 
particular. En la riqueza 
y en la pobreza.
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Cuando 
creíamos que 
el paro sería 
de tres 
millones a 
final de año, 
la realidad se 
adelanta con 
una triste* 
sorpresa

EDUARDO 
CANTOS

14

Un paro asfíxiante
ANTONIO GUERRA

uando todos creíamos que la cifra tope de paro 
podría ser de tres millones a final de año, los 
pronósticos se nos han adelantado con una triste 

sorpresa; la cifra fatídica de más de tres millones de espa
ñoles sin empleo nos lleva a un récord más en el desastre 
de la economía española.

Recuerdo que Alfonso Guerra llamaba desde los escaños 
de la oposición al ministro de Trabajo Jiménez de Parga, 
de la UCD, Jiménez de paro, porque entonces había 700.000 
parados. ¿Cómo tendríamos que llamar a este Gobierno 
socialista, que ha conseguido que España alcance el mayor 
número de parados de su historia?

El ministro español de Economía, don Carlos Solchaga, 
con ese desahogo navarrico que le caracteriza, ha mandado 
a callar al presidente de la Comisión de la Comunidad 
Europea, Jacques Delors, diciéndole que se preocupe de 
otras cosas y deje a España tranquila, porque Delors ha 
llamado la atención al Gobierno español, advirtiéndole que 
con esta cifra de parados es imposible incorporarse a la 
Europa razonablemente desarrollada; es decir, a esa que 
llaman de primera velocidad. La vena temperamental del 
ministro Solchaga debiera cuidar estos desplantes, sobre 
todo cuando tiene por qué callar, en un país que ha 
conducido hasta un déficit público y exterior asfixiantes 
y con una tasa de población activa en sus mínimos.

Benjamín Palencia
a villa de Madrid ha 
tomado el buen 
acuerdo de dedicarle 

una de sus calles a Benjamín 
Palencia. De esa forma el 
pintor borrajeño recibirá el 
homenaje de las gentes que 
le quieren y que le recuerdan. 

Isabel Montejano, en el 
asunto que nos ocupa tomó 
la iniciativa de forma impe
riosa, y hasta que no logró 
sus propósitos no ha cesado 
Yo creo, que si no hubiera 
sido por ella, y aunque aquí 
en Albacete Benjamín tiene 
unos muy buenos amigos, su 
nombre estaría cubierto del 
polvo del olvido. Y no diga
mos en su tierra natal, en 
Barrax, donde la indiferencia 
fue la tónica general a la 
demanda de llevar los restos 
mortales del pintor hasta su 
camposanto.

Benjamín Palencia es uno 
de los nombres consagrados 
que Albacete tiene dentro del 
catálogo de la cultura nacio
nal. Y como le suele pasar 
al bien vino de crianza, con
forme pasa el tiempo su bou- 
que adquiere ese sabor añejo 
que nos embriaga los senti
dos, y mientras lo bebemos 
nos hace felices.

Una de las personas que 
mejor conocieron a Palencia 
fue Juan José García Carbo
nell. El día que Juan José 
quiera contamos las anécdo-

tas que guarda, y que se refie
ren a los muchos momentos 
que tuvo que “soportar” al 
artista, seguramente nos ayu
dará a entrar más en su per
sonalidad. Que en ocasiones 
era la de un chiquillo capri
choso al que había que corre
gir negándole ciertos capri
chos.

Algún día, también, daré 
a conocer alguna de las cartas 
que me escribió Benjamín 
Palencia, incluso con sus fal
tas de ortografía. Que son 
algo así como el sello de la 
casa que acredita el monu
mental despiste de quien sólo 
se concentraba para vestir de 
colores su particular forma de 
ver la vida. Lo pensaré. Está 
bien, muy bien, que la capital 
del Reino le dedique una de 
sus calles a nuestro pintor. 
Al acto preparado acudirán 
los pesos pesados de la poesía 
y la pintura actual. Otros, los 
que para este tipo de cosas 
sólo servimos para actuar de 
zapadores tendiendo puentes 
y echando cables, permane
ceremos en la distancia sin
tiendo la enorme alegría de 
saber que Benjamín Palencia 
está vivo en el recuerdo de 
los que aman su pintura. 
Nuestra presencia “viva” 
solamente vale para poner 
puntos y comas a las “exi
gencias” de los “amigos”.

Íí® 
gios

Es lógico que las autoridades comunitarias se n 
por el desmadre económico español. Entre otras 
porque los fondos comunitarios están siendo dil-''^^ 
en nuestro país. Concretamente, más de 5,000 £ 
de los fondos FEDER, correspondientes a las subvendi 
comunitarias para el desarrollo de las comunicación' 
ha gastado en fines distintos a los ordenados por la C 
nidad, y lo mismo ocurre con otras partidas a las 
se han dado un destino desconocido. Se tiene la impré 
de que el Gobierno español no sólo es mal administn 
de sus recursos propios, sino que además malgasta 
ajenos. Tres millones de parados deben hacer refleac 
sobre el fracaso de una política económica.

Es hora de preguntarse si éste es el prestigio de Esn 
en el extranjero del que tanto presumen los dirigei 
del PSOE y el Gobierno en pleno. Hay que paran 
pensar si el mantenimiento de una inflación a ultra 
y sin otros recursos compensatorios, puede conducirá
parálisis de un país con tres millones de personas 
empleo.

Pero lo que más sorprende, en estos tiempos de campí 
electoral ya en marcha, es cómo los socialistas van a exp 
a sus votantes que esta cifra de paro es normal en
país normal.

No se preocupen, oiremos las más variopintas esj 
caciones. Es la norma.

RAMON BELLO 
SERRANO

Depredador
n los colegios religio
sos el padre que 
proyectaba la cinta 

juntaba las manos y raptaba 
el beso. La censura de Fran
cisco Franco rizó el rizo en 
Mogambo y quienes impar
tían religión controlaban a 
las gentes no fueran a ver 
Gilda. La cultura judeo-cris- 
tiana que propició conoci
mientos tan amplios nos ha 
traído la otra cara de la 
moneda, la cara de Depre
dador. En horario límite (yo 
diría que benigno) los niños 
disfrutaban de la violencia 
más escandalosa y del mili
tarismo más rancio, el que 
tiene siempre en la boca el 
hijo de pu y el cabrón. En 
el ínterin, televisión pública, 
el cincuenta por ciento de 
los anuncios publicitarios 
iban dirigidos a los niños. 
Somos así. Preferimos que 
la infancia se empape de 
muertes, miembros arranca
dos, fascismos de todas cla
ses, violaciones, preferimos 
esto, ya digo, a una cosa 
tan elemental como el coito. 
Es una simple comparación 
y no una declaración tele
visiva, claro. Pasó la fiebre 
de Rambo, la fiebre del fas
cismo, la fiebre del despre
cio, la apología armamen-

tística, la doctrina Bil 
extrapolada a algo más sei 
que el fútbol: la elimina 
de los semejantes. Poraq 
líos tiempos el presid 
Reagan legislaba entr 
que era decente y nio 
mente responsable e 
lecho conyugal, al tica 
que jaleaba a sus ma 
para que fueran como 
Silvester. Cuando la vio 
cia llevaba carga de proí (m
didad, incluso lirismo, ca 
de Peckinpah, la prograij 
ban como algo maldito y 
condenaban a horas po 
digestivas. Yo les asegi 
que Depredador triunfó p 
entre todos los índices i 
audiencia, ya lo dirá Ed 
TEL. Por una licencia i®
cente de Martín Scorsese 
armó el tiberio en 
mundo. Por una litera

Vil

defectuosa han condena '* 
un hombre en vida, a i 
escritor angloindio. - 
es fariseaica y cínica en, 
do sumo. Prefieren que) 
cabeza explote como 
melón al esc^"?^^ nreSl 
teta. Somos asi Y 
mos a Depredador.^™ 
lo que me escandalizo« 
ron los anuncios e 
medio. Anuncios
vos.
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i marcha verde, señal roja
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L
os agricultores ya están 

movilizados a lo ancho y 
largo del país, para mani

festar una vez más, de la forma más 
unánime y a la vez más pacífica, 
su gran preocupación por la política 
agraria del Gobierno, que está arrui
nando al sector de tal manera que 
no van a quedar posibilidades de 
futuro a las nuevas generaciones que 
habrán de tomar el relevo.

E.s la señal roja de una alarma 
que se ha disparado, accionada por 
ASAJA y que va a llevar a Madrid, 
—ya se ha dicho que es el rompeolas 
de las euforias y los disgustos de 
los españoles— a miles de agricul
tores agobiados por una situación 
que se hace extremadamente dura 
para sus economías, empobrecidas 
con bajísimos niveles de rentabilidad 
de año en año.

Estos agricultores de la “marcha 
verde” no han echado a andar con
flictivos. En esta ocasión ni arrojan 
los frutos a la calle, ni cortan el 
tráfico, ni sacan los tractores a las 
carreteras. Van serenos a manifes
tar, por una parte, la solidaridad 
del sector, y por otra, a exigir leyes 
acordes para un reajuste de los dese
quilibrios y reivindicar todas cuantas 
medidas son necesarias en el 
momento actual para la convergen
cia con Europa, cuando la integra
ción en el Mercado Común hay que 
entendería desde las perspectivas de 
una agricultura cenicienta pero que 
tiene voluntad de desarrollo y pro
greso, y a la que ha hecho siempre 
más daño la adversidad de un mal 
gobierno que la meteorología.

Ya han comenzado a salir los agri
cultores desde diversos puntos de

España, en un trazado de etapas, 
con relevos, que culminará en 
Madrid, en el mes de marzo, donde 
se ofrecerá el testimonio simbólico 
de la unión de los hombres y las 
tierras, en cofres que habrán sido 
llenados, puñado a puñado, al paso 
de la “marcha verde” por todas las 
provincias españolas.

Quieren los agricultores que esta 
movilización tenga un carácter dis
tinto a las anteriores, sin violencias, 
pero que sus pasos suenen con gra
vedad, advirtiendo la situación de 
alarma ante las dificultades que 
ensombrecen el panorama agrícola, 
sector donde, desde tiempo inme
morial, más falacias han propagado 
los políticos, para rentabilizar adhe
siones y votos.

Los agricultores albacetenses 
enarbolarán, igualmente, los dere
chos adquiridos a lo largo de las 
generaciones que han dedicado todo 
su esfuerzo al cultivo de unas tierras 
cuya generosidad siempre ha estado 
bajó la dependencia de una meteo
rología en ocasiones muy adversa. 
Coñ la fuerza solidaria con la que 
han iniciado la “marcha verde” 
creen los agricultores que esta movi
lización convergente en Madrid será 
un definitivo toque de atención para 
el Gobierno. Van por las carreteras 
con la confianza de que no será 
vano su esfuerzo, aunque uno no 
sabe qué pensar...

Quisiera recordar a estos agricul
tores los tristes resultados que obtu
vieron, hace relativamente poco 
tiempo, los mineros y los siderúr
gicos en sus marchas hacia Madrid, 
cuando los titulares de los Depar
tamentos correspondientes no qui
sieron ni saludados...

DIMAS CUEVAS

Alcaraz
M e alegra que Alcaraz vaya 

a ser incluido en el plan 
Castilla-La Mancha a plena

luz: a ver si así empieza a levantar cabeza 
este pueblo al que le tengo un especial 
cariño, entre otras razones porque de allí 
procede la familia de mi madre.

Uno de mis primeros recuerdos de 
infancia son las callejas empinadas que 
cruzan la calle Mayor, y por las que se 
accedía (y se accede) a la parte alta o 
a la vega, depende se suba o se baje; 
nos aventurábamos por ellas corriendo 
el riesgo de cruzamos con un mulo que 
subiera de las huertas, con un perro muy 
ladrador y poco mordedor, o incluso con 
algún gorrino despistado: en todo caso, 
el olor a cuadra, a pocilga o a corral 
nos avisaba de la presencia de los temidos 
y temibles animales.

En una ocasión nos llevaron los Sale
sianos un fin de semana a lo que lla
mábamos “las colonias”, un edificio con 
camas y comedores situado a las afueras 
de Alcaraz: seguramente fue la primera 
vez que dormí fuera de casa con alguien 
que no fuera de la familia. Nos dieron 
un cola-cao para merendar y nos dejaron 
dar una vuelta por el pueblo antes de 
la cena: los más creciditos del colegio 
se empeñaron en ir a comprar tabaco 
al estanco, que (cómo no) era de unos 
tíos míos...

En aquel entonces todos éramos más 
jóvenes, pero Alcaraz ya era tan viejo 
como hoy: Alcaraz ha sobrevivido a los 
moros, ha sobrevivido a la Reconquista, 
ha sobrevivido a la demolición de su cas
tillo, ha sobrevivido a una decadencia 
de siglos, y parece que hasta va a sobre
vivir a un alcalde como el que tiene. 
Si ha hecho todo eso sin ayudas, ¿de 
qué será capaz ahora, que además le 
pueden llegar unos pocos millones de 
la Administración?

El Jefe de campaña

P
ues no ha calmado mucho los áni
mos Felipe González en su reunión 
con el grupo parlamentario socia
lista. Lo que más desazón produjo a los dipu

tados fue la ausencia de Alfonso Guerra, y 
la falta de justificación seria para esa ausencia, 
lo que indicaba que Guerra quiere marcar 
distancias, y además dejar constancia de que 
marca distancias.

Y eso no es bueno para quien piensa que 
la unidad del partido es fundamental para 
conseguir un resultado digno en las elecciones 
próximas. Por otra parte se celebraba la reu
nión inmediatamente después de conocer el

dato estremecedor de los tres millones de 
parados, un nuevo jarro de agua fría a unos 
socialistas que ya no saben cómo justificar 
la catastrófica situación económica y de 
empleo. Por mucho que diga González que 
el problema del paro es prioritario, no parece 
que González y Solchaga sepan cómo reme
diar el paro.

El Parttido Popular asegura que ellos tienen 
la fórmula mágica, y hay gente que lo puede 
creer, porque como no gobiernan no se sabe 
si esa fórmula es realmente mágica. Pero lo 
que está más que claro es que el Partido 
Socialista no sabe cómo crear empleo. Y no

vale decir que el problema es la crisis eco
nómica internacional. En los años de vacas 
gordas tampoco crearon muchos puestos de 
trabajo.

A unos meses de las elecciones no saben 
lo.s psoes quién va a dirigir la campaña, quién 
va a decidir qué mensajes hay que lanzar. 
Alguien tiene que decidirlo, y además alguien 
a quien se respete, para que se le escuche 
y se le atienda sin cuestionar sus decisiones. 
Y mientras exista la lucha entre seguidores 
de Guerra y los no seguidores de Guerra, 
esa campaña electoral se presenta difícil. Y 
sin embargo es fundamental.
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Viaje al lejano oriente
ANTONIO MANUEL NUÑEZ-POLO ABAD

►
 Ahora me pregunto eon una 

inusitada curiosidad ¿Para qué ha 
ido Don Felipe a tan lejanos 
países?

11
La marcha verde

(*) ANGEL OROZCO GOMEZ méc

H
e de confesar que me 
ha sorprendido enor
memente el viaje del 

Presidente del Gobierno a India 
y a China, la verdad es que 
no me lo esperaba. Ahora me 
pregunto con una inusitada 
curiosidad ¿Para qué ha ido 
Don Felipe a tan lejanos países?

Parece ser que el motivo de 
suu visita a India no es otro 
que alentar a los empresarios 
españoles a que inviertan en tan 
desarrollado” país. Es lógico, 
como en España se invierte tan
to dinero, se ha creado tanto 
empleo, se ha logrado frenar 
la inflación y se ha disparado 
nuestro P.I.B., es lógico que 
nuestro Presidente anime a 
nuestros empresarios a invertir 
en la India, la verdad es que 
eso ya lo habíamos pensado 
todos, nada tiene de original.

Naturalmente, aprovechando 
el viajecito, aprendió a plantar 
y regar no sé qué tipo de planta 
muy prolífica por aquellos lares 
y es que los españoles no sólo 
admiramos los bonsais, sino que 
mantenemos una afición por la 
flor amultinacional que va 
mucho más allá de escuchar los 
consejos del padre Mundina. 
Allí, en la India, desde la prensa 
escrita “nativa”, se ha destacado 
que el Presidente González, de 
niño, olía a vaca cuando entraba 
a clase. Unos hindúes se lo han 
tomado bien, dado el carácter 
sagrado del rumiante en esas 
latitudes, pero otros han ana
lizado más profundamente el 
origen de dicho tufillo y han 
añadido que sí, que el Presi
dente Gonzále olía a vaca, pero 
que ésas que su familia criaba 
en la vaquería, las llevaban lue
go sin piedad al matadero 
municipal.

El viaje a China parece que 
tiene un origen dadivoso, ya que 
el Presidente González ha 
abierto una línea de cedito 
hacia dicho país de 60.000 
millones de pesetas. Y es que, 
es sabido por todos, hasta por 
los chinos, que nadamos en la 
abundancia.

Claro que es preciso man
tener buenas relaciones diplo
máticas con dos países de tan 
arraigado régimen democrático 
como India y China. En el pri
mero todavía resuenan los ecos 
de la sangría efectuada en una 
mezquita hace más o menos un 
año. India aglutina una pobla
ción de 950 millones de habi
tantes, de los que sólo 150 
millones son musulmantes. La 
mayoría hindú, dividida en múl
tiples facciones religiosas ve en 
esos musulmanes un grave peli
gro para la integridad religiosa 
de su país, por lo tanto, los 
discrimina, los maltrata y, si es 
preciso, los extermina: una 
espléndida democracia.

En China, Felipe González 
estrechó cordialmente la mano 
a Li-Peng, máximo responsable 
en 1989 de la matanza de estu
diantes en la Plaza de Tianan- 
men. China es, junto a Cuba, 
Vietnam, Corea del Norte, 
Camboya y alguna república 
cocotera de Arica, uno de los 
pocos países que, enarbolando 
la bandera del comunismo, y 
todavía bajo la influencia trnas- 
cendental He la fiolosofía 
maoista, continúa malviviendo 
en regímenes dictatoriales, tirá
nicos, antidemocráticos y 
corruptos, contemplando con 
estupor el fracaso soviético y 
todavía aspirando a convertirse 
en el contrapeso económico, 
político y militar de Estados 
Unidos. Ahora dicen que se 
aprecian escasos atisbos de 
aperturismo en el egimen chino. 
Demasiado tarde y demasiado 
poco.

Pues bien, a estos dos países 
es a donde ha ido Felipe Gon
zález, y mientras tanto a los 
bosnios que les sigan dando pro 
todos los sitios. Para la instau
ración sería de un plan de paz 
tan necesario en esa zona no 
hay ni líneas de crédito, ni 
incentivos empresariales, ni 
bonsais, ni plantas autóctonas, 
sólo y de cara a la galería, apre
tones de manos.

E
ste verano mi hija se fue 

a un Campo de Tra
bajo a reconstruir un 

pueblo abandonado en el Piri
neo aragonés. Fui a recogería 
y aproveché unos días para 
recorrer y conocer aquella 
zona. Me enteré que varias 
organizaciones e instituciones 
están reconstruyendo unos 
cuantos pueblos más. ¡Qué cri
men el permitir que esas mara
villas de pueblos se hayan des
truido!. Sus habitantes los 
abandonaron en la década de 
los años sesenta por falta de 
medios con los que vivir.

Entre 1971-72 tuve la opor
tunidad de vivir, durante un 
año, en un pequeño pueblo de 
Soria y me permitió visitar más 
de una veintena de pueblos 
totalmente abandonados. Los 
visité en coche. La mayoría de 
sus habitantes no tuvieron la 
oportunidad de entrar o salir 
sobre ruedas, pues las carre
teras de acceso se hicieron para 
facilitar la repoblación forestal 
y facilitar en el futuro la saca 
de madera, una vez fueron 
abandonados. ¡No he entendi
do todavía la indescriptible y 
profunda sensación que sentí 
al ver las iglesias derrumbadas!. 
Sus habitantes los abandonaron 
en la década de los años sesen
ta por falta de medios con los- 
que vivir.

En los próximos días se va 
a realizar una “marcha verde”, 
promovida por las Organiza
ciones Profesionales Agrarias, 
pra reivindicar varias cosas, 
unas que comparto y otras no. 
En todas las movilizaciones se 
participa por móviles diferen
tes; algunos de estos móviles 
serán contrarios a los que yo 
defiendo. Sé que participarán 
algunas gentes que defendieron 
la política que dio lugar al 
abandono de pueblos que yo 
he visitado. Normal en un país 
democrático. Otros intentarán 
capitalizar politicamente dicha 
movilización. Si los dirigentes 
de UPA y ASAJA lo permiten 
¡Allá ellos!.

Yo entiendo, y así lo he oído 
a líderes de ambas organiza
ciones, que esta manifestación 
no va contra nadie (sé que es 
difícil) y va contra todos (de 
forma cordial, por supuesto). 
Si es así tienen mi solidaridad 
y apoyo.

La “marcha verde” debe ser

►
 En todas las 

movilizaciones 
se participa' 
por móviles; 
algunos de 
estos serán 
contrarios a 
los que yo 
defiendo

un grito a la sociedad para 
recordar que el mundo rural 
existe y debe seguir existiendo.

La “marcha verde” debe ser 
una voz de alarma para recor
dar a todos que estamos 
impregnados de un modelo de 
sociedad urbano que, a mi 
entender, no es bueno. (Re
cuerdo como en la escuela de 
mi pueblo me enseñaban reglas 
de “urbanidad” para que 
aprendiera a comportarme 
correctamente).

La modernización no debe 
ser solo el desarrollo de las 
ciudades.

La “marcha verde” debe rei
vindicar que la agricultura, 
siendo sólo un pilar importante 
del medio rural, no es un sector 
del pasado sino también del 
futuro. La profesión de agri
cultor es más difícil de lo que 
la mayoría de la gente piensa, 
por lo que debe prestigiarse 
socialmente más de lo que está.

La “marcha verde” debe pre
gonar a la sociedad española 
y a la europea que elmundo 
rural es imprescindible en 
España por razones sociales, 
culturales, ecológicos y eco
nómicas.

En louqe coincida la “mar
cha verde real” que se va a 
producir con la “marcha verde 
ideal” que yo he imaginado tie
nen, las OPAS convocantes y 
las gentes que participen, repi
to, mi apoyo y solidaridad.

Yo también participaré en 
ella y nadie sabrá donde, y 
cuando acabe esa “marcha de 
relevos” yo seré uno de los que 
coga una prte del testigo invi
sible para seguir la marcha rei
vindicando y trabajando por lo 
que yo creo que es justo y 
solidario.

(*) Senador socialista

casos de áda que „,’ 
na, el más alto de¿ ,11 
y batimos otro téJ ti 
tivo. '

. Y nuestro Código 
tipifica como delito], 
pagación de la enfer„

Parecía que a he 
de Ponselo...” se lo 
puesto de verdad. Aquí 
la Biblia de amaros los 
a los otros; lo convertí] 
Amaros los unos sol 

otros” y sida va y sida 
la cosa es demasiadc 
como para tomarlo a la 
pues está ganando el s 
macabra carrera de lasi
tes “3-C”, Cáncer, Coi jíiiírifl 
Carretera. i/unía

Pero bueno, no es ht eíá et 
ponemos tristes, jo4 s:ses
mira con quien. oros ^

Si de verdad aprec sin® 
nuestra vida...cuidénios 
tenemos otra.

Pde 
1¿ido 1 

de 1 
B'jiión

(Enf 
BUsen

todo

B'Sticc 
íplicó

PSOE, desahucia 
y muertes

sipan 
í[«r 
KO se 
s esp

lAutói
Son verdaderamente i jj^

bles las circunstancias en
se ha puesto a las fa< íca
de inquilinos a las quesei aya 
ta el derecho de suborg J¿n 
en las viviendas con las ra ^
das retroactivas del pro ^®'^¡ 
de ley de desahucios api ^^^ 
do por el gobierno del K ¡¡^^

Muchas de las per 
que, al quedar huérfaffi 
encontrarán con el dey 
inexorable, a causa di 
incalificable ley, se ven 
una situación a la ti» 
podrán hacer frente, por 
de los astronómicos p

feuri 
ícem 
Síirm 
«a

mi

QUIERE UD. MONTAR 
SU PROPIO NEGOCIO

SI

Desea obtener unos ingresos 
extras a los de su marido.
Dispone de 4 millones.

NOSOTROS

Le ponemos un céntrico local
Le asesoramos en las compras
Le orientamos en decoración y 
escaparatismo.
Le informamos de los aspectos 
fiscales y contables del negocio.

Ref. Franquicia: Tef. 21 35 47 Albacete

IBERDROLA II
Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de 

nuestras instalaciones, comunicamos a nuestros clientes que 
el próximo día 18, nos veremos en la necesidad de interrumpir 
el suministro en los siguientes Centros y durante períodos 
comprendidos dentro de los horarios que se indican:

DISTRITO ALBACETE
- L.M.T. 20 Kv. Fiesta del Arbol de la ET Albacete. 
-Afecta parcialmente a las calles: Virgen de la Mise

ricordia, Luis Badía, Concejal Prieto Rojas, Capitán 
Cortés y final Río Rosas, de 7,00 a 8,00 horas. 
- L.M. T. Kv. La Herrera de la ST Barrax.
-Afecta a: Los Partidores, M. Llanos Martínez, Casa 

la Hita, M.L. Fernández Flores, Hnos de la Vara, 
A. Lozano Navarro y Avelino Navarro, de 9,30 a 
16,00 horas.

Rogamos disculpen las molestias ocasionadas por ello.
Albacete, a 16 de Febrero de 1993

de las viviendas P^^'W 
por el propio PSOE y 
“decreto Boyer. j

La angustia y le M 
tal perspectiva están v | 
no a hacer tan 
en los afectados, qo^j 
van dando casos de J 
están perdiendo a . 
este motivo, corno re 
comprensible, o emp J 
de forma acelerad ^ 
enfermedad o las en 
des que Padeciesen-

Así los propios

Cidad antisocial s' M 
tes, ha empezado 1”'"^ 
a cobrarse vdas^ ^

Felipe Neira

sai 
^ti 
«iir
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industria y Energía está elaborando 
censo de las instalaciones de

ovos X con fines de diagnóstico 
lávico que hay en Albacete, para 
tener un mayor control I

^71 un censo sobre la instalación y condiciones de estos equipos

ontrol de los rayos X
le las consultas medicas

asi
Coí ^ícío de Industria y Energía de Albacete

Junia de Comunidades de Castilla-La Man- 
^ií elaborando un censo de todas las ins- 
^ii(S que hay en Albacete ciudad y provincia 
gros X aplicadas al diagnóstico médico de 

rec í Iminíinos o snimalGS, con el objetivo de

tener un mayor control sobre la instalación y 
condiciones de esos aparatos y garantías sobre 
la seguridad de su uso. Entre los colectivos 
afectados por esta medida que se aplica en cum
plimiento de la ley, se encuentran los médicos, 
veterinarios, dentistas y podólogos que dispon-

gan de esas instalaciones en sus consultas, y 
que deberán ser inscritas en el censo presen
tando la documentación correspondiente. En el 
plazo de unos meses se estima que con arreglo 
a la nueva legislación se tendrán ya registrados 
todos esos aparatos.

F. IZAdLIRRE

a

nte

t
¡fe del Servicio de Indus- 
Energía de Albacete, 

toos, informó que se 
do cumplimiento a lo 

6Sio en el Real Decreto 
1) de diciembre de 1991' 
ido en el BOE el 3 de 
?del992, que regula la 
Aión y utilización de apa- 
5 de rayos X con fines de 
ático médico.
i^licó Useros que si bien 
aparatos ya estaban regu- 
5 por ley, por ese Real 
ao se introduce una legis- 
f específica que confiere 
Mencias a las Comunida- 
Amónomas que antes no 
¿sobre este tema.

ís® kqiie se pretende es un 
' fi® -i control sobre la insta- 
oesí '' 'Condiciones de los apa- 
borg ’Krayos X que se aplican 
las 11 sjiióstico médico, y para 
oró! ®Hni elaborando un

s ap ^ aunque también hay 
^competencias en estaleí

I» ?'’íue ejerce el Consejo 
^^ridad Nuclear”, señaló.
- • P^™idrá tener un 

■ Aliento preciso de todas

EI censo permitirá tener un conocimiento preciso de todas las instalaciones (desde las que hay en los hospitales hasta las de las consultas médicas particulares).

i

1

®^laciones citadas que 
Albacete y provincia 

, ® que hay en los hos- 
las de las con- 

■ ^icas particulares), y 
fovocí Real Decreto esta- 
£ coi ■*P'^o de dos años des- 

yohcación en el BOE 
í’^ ¡So*^”®^ "^^^" inscritas

vei

por

i effl 
ave 1

y' cumplimiento a la 

y^ ?^ ^^ puesto 
diversos colec- 

1 anos y Colegios Pro- 
^^^ ^^ informe 

'^^á' ^^^^^ ^P^^^^’^s

-.^^ P^^^^^^^ción 
j(^^ pación Provincial de

ipeoií
ia «.

•<í|iiia!”’?^^®^*°" debe 
4^‘®??tón del titu- 

de uso 

de fun- 
certificado 

^°^ equipos 
'‘íiitiio *'^^^^^ y ^c) pre- 

• ' de irra-
? P^^^ ^^ perso- 

, cimente expuesto

idres»

Un mayor control, para la seguridad de todos.

^Tor la tranquilidad y 
seguridad de todos”

y el público; otro certificado 
de protección contra las radia
ciones ionizantes; y en cuanto 
a la responsabilidad civil, jus
tificación de la garantía de

cobertura de riesgos para ins
talaciones radiactivas de terce
ra categoría o póliza de seguro, 
de un millón de pesetas por 
aparato de rayos X.

Las instalaciones de rayos X que estaban ya registradas de 
conformidad con lo establecido en,el Reglamento de 
Instalaciones Nucleares y Radiactivas, serán inscritas de oficio. 
En Albacete, estos casos corresponden principalmente a los 
equipos de organismos oficiales y mutuas patronales.

Destacó Useros que “el censo que se está elaborando servirá 
para las revisiones que haya que hacer a esas instalaciones 
y tenerías controladas”, a la vez que apuntó que “en el plazo 
de unos meses creemos que se tendrán ya registrados todos 
los aparatos con fines de diagnóstico médico” y que “el que 
no esté en el censo, será clandestino”.

“Todo lo que presenta riesgos potenciales para las personas 
o las cosas está reglamentado, para la tranquilidad y seguridad 
de todos”, argumentó el jefe dcl Servicio de Industria y Energía.

Asimismo, el Real Decreto sobre instalalación de aparatos 
de rayos X con fines de diagnóstico médico contempla un 
régimen sancionador, para las infracciones que se comentan 
respecto a lo regulado en la legislación vigente.

M.C.D.2022
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La ciudad de Alcaraz recibirá diversas ayudas de la Junta para rehabilitación de edificios.

Supondrá la concesión de ayudas para rehabilitaciones en el casco urbano

Alcaraz ha sido incluida en
el programa “A plena luz”

LI
El programa “Castilla-La 

Mancha A plena luz”, que tie
ne por objeto la rehabilitación 
integral de los conjuntos his
tóricos de la región, se exten
derá esta año a la localidad 
albaceteña de Alcaraz, además 
de las de Talavera de la Reina 
y Guadalajara, dijo ayer el vice
consejero de Educación y Cul
tura de la Junta de Comuni
dades, Diego Peris.

Hasta ahora. Chinchilla era 
la única población albaceteña 
incluida en este plan de la 
administración regional que

La SEO colocará cajas-nido para 
una especie en extinción

LT

La Sociedad Española de 
Ornitología llevará a cabo en 
Albacete nuevas acciones, 
enmarcadas dentro de su próxi
ma campaña.

En esta ocasión se trata de 
las aves migradoras y su rela
ción con los seres humanos. El 
ave elegida como estandarte 
para esta campaña es el Cer
nícalo Primilla, una pequeña 
rapaz insectívora en peligro de 
extinción a nivel mundial, que 

prevé diversas ayudas para 
rehabilitación de inmuebles. 
También se prevén diversas 
subvenciones dentro del pro
grama para las localidades de 
la Sierra del Segura.

Peris y los alcaldes de los 
municipios beneficiados por 
este programa comparecieron 
ante la prensa para explicar las 
líneas de actuación de “A plena 
luz”, que aborda la rehabili
tación de viviendas, la restau
ración monumental, la mejora 
del paisaje urbano y del equi
pamiento sociocultural.

“Castilla-La Mancha a plena 
luz” se inició en 1989 en Tole

asienta su mayor población 
europea en España y que cría 
en muchos de nuestros edifi
cios históricos (castillos, igle
sias, monasterios, etc.).

Cajas-nido

En nuestra ciudad, por ejem
plo, criaban antaño en la Cate
dral, pero debido a las restau
raciones que se hicieron en este 
monumento la colonia nidifi
cante se trasladó a varios viejos 
edificios de las afueras, donde 

do y Cuenca y en 1992 la expe
riencia se extendió a otras ocho 
ciudades de la región (Chin
chilla, Sierra del Segura, Alma
gro, Villanueva de los Infantes, 
Belmonte, Molina de Aragón, 
Sigüenza y Ocaña).

Diego Peris consideró la 
rehabilitación de viviendas, que 
se llevan a cabo mediante una 
convocatoria de subvenciones, 
como una de las actuaciones 
más importantes del programa 
“A plena luz”.

Programa abierto

En este sentido, Peris subra

sufren una intensa persecución.
Una de las causas de la gra

vísima regresión de la especie 
(en España ha pasado de 
100.000 parejas en los años 60 
a menos de 5.000 actualmente) 
es la desaparición de lugares 
apropiados para la nidificación, 
por lo que la campaña va a 
consistir, entre Otras activida
des, en la colocación de 
cajas-nido adecuadas para esta 
especie en lugares susceptibles 
de colonización.

Por otro lado, la SEO está

La Guardia Civil 
prosigue la J 
búsqueda de U 
al sur de la 
provincia de Cue,

CUENCA (Efet 1 I dia Ovil promete 

de ^tomo Angfe «S 
de la provincia de (J 
yer rastreó una ,,„¿ 
en las proximidades des gb 

abandono una fu,g„ J 
robo el pasado miértoÉ 
la vecina localidad de, ,t 
glanilla. r ' r

en

Según informaron ayer 
fuentes del Gobierno O org;

-v^uiciiiu Ull (OIT 
Cuenca, la operación dt ¡peí 
queda del presunto asesi 
las niñas de Alcácersee 
en toda la parte sur de 1 
vincia próxima a la car 
N-III (Madrid-Valenc¡a)| ^.C
ella participan, entre
efectivos, un equipo de 
rastreadores, y se mont! 
troles en distintas carret 
la comarca.

Estas m'ismas fuentes ¿55 
zaron que en estos mon ,|]in 
se barajan dos hipótesis^ gio 
el paradero de Anglés, j ^ 
haya ocultado en la .ai 
que haya huido hacia M gaj 
escondido en algún cai j¿gf¡

Esta última hipótesis se ^( 
en que varios vecinos de^ jj^j 
glanilla afirmaron haberte .jj,,, 
descolgarse de los bajos d ¡jjf 
camión el pasado día lO’j ^ 
antes de que robase un \ 
goneta, matrícula CU-ó) ^ 
y que fue encontrada e ^¡^ 
catorce en Graja de In ^^^^

Las mismas fuentes ¡1 gnú 

yó que se trata de un “pro
grama abierto”, ya que si 
hubiera más solicitudes de 
rehabilitación de viviendas se 
ampliaría el presupuesto, que 
para este año está previsto que 
sea de aproximadamente 510 
millones de pesetas para un 
total de 450 casas en las loca
lidades incluidas.

Peris recordó que cuando se 
inicaron las rehabilitaciones 
había “reticiencia de la gente”, 
porque nadie se creía que la 
Administración “regalase dine
ro” para arregalar sus casas, 
pero ahora las solicitudes se 
han duplicado.

llevando a cabo una campaña 
a favor de las estepas espa
ñolas, con objeto de advertir 
a los gobiernos y a la CE de 
las desastrosas consecuencias 
de los planes de regadío y los 
beneficios de las Areas sensi
bles, no sólo para las aves, sino 
para los agricultores.

La SEO quiere llamar la 
atención sobre la importancia 
que tienen las estepas, ya que 
representan un ecosistema úni
co y amenazado, por lo que 
deben ser protegidas.

ron que no se ha const 
que perteneciera a Angli 
mono de color azul qí 
Guardia Civil encontró el 
en las proximidades del 
donde fue abandonada la 

Así, 
iiefie

goneta y que era la vestii 5^,, 
que supuestamente Ikvai 
su huída por la provino 

Ble

Cuenca, según los vecinos
El paso y posible pros 

de Anglés en el surdeiJ 
vincia ha motivado nunií j q 
llamadas de personas qu( 
man haberlo visto a la' ^j 
hora en varias localidad^ ^-^

Murió Paulino 
Moreno Córcoles 
directivo de la 
Asociación de 
Pensionistas 20(11

^Í* *^» te» 
Franciscanos, a las-*^ 
lugar el sepelio * 
mortales de 
Córcoles, óife^v ^^ 
ciación de Jubito os 
nistas 2000, falle i*^ 
nuestra ciudad, ^^^ 
79 años. La noticia 
te causó un Sión de doloren un an’P 

Ci
5 Í±culo de rtist 

honraban con a ^j^,^ 
fallecido, a qu^e" ^ 
admirables cu 
honestidad y bond .
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ALBACETE 1

Ifc^^^^^^' ^^ Toledo el Plan Resionai de Fomento Asociativo en materia de Consumo para dos años

^IW 

be 
búsm

as organizaciones regionales 
e consumidores se fortalecen

en el 
Cue» I.M.

Oplia:; 
deG 0 lunes día 15 tuvo lugar 

a)/lloledo la firma del Plan 
oneii ^1 de Fomento Asocia-

-¡ la consejera de Sanidad, 
' ¿Blázquez, y las siguien- 

ayet ¡oreanizaciones regionales 
d '¿umidores: UCCM-U- 
ds ^Federación de Amas de 
¡Sí a Dulcinea-FEACCU;

de,.

oC
m 
asf
see ción de consumidores
de 11 ijza-UNAE; y Federación 
car Asociaciones de Consumi-

e-CECU.
¡{jún informo Cremilde 
fe presidenta de la Fede- 

MH jM de Amas de Casa Dul-

itre 
de

frete fi-FEACCU, este Plan con
vigencia de dos años (del 
155), tiene como objetivos 

™o®intentales el fortaleci-
mes'

;'!o y desarrollo del movi
da asociativo en Casti-

’.M m Mancha, así como la
ia \ :iación en materia de
• ^^' Ilación económica.
sis se b este sentido, Cremilde

JI

En la firma estuvieron presentes la consejera de Sanidad y cuatro organizaciones regionales de consumidores.^defc, señaló que la Consejería 
^,^fl^ ¡Sanidad se compromete a
y®< riar el régimen de partici-

Ull, representación y con-
• “^ fe de las organizaciones 

Males de consumidores fir-
da e aies y a canalizar las expe- 
® ,™ Mas que se van a dar en 
^5'™ a materia.
:onst 
Xnel

tó, por ejemplo, en lo que 
refiere a política de finan-

'', *? BÓD, se destinará para este
^y durante los años 93, 94 

da la ^’ ”" ^^^ ^® ’^ partida 
«til ¡^ 1*?^ Presupuestos regiona-

del-

ivinc

prí
Í^an ambicio^

de la 
lunif

adí

fe Plan, que fue calificado 
^fiemilde Fabo de ambi- 

y de compromiso bila- 
, y explícito, para José 

®3 Roncero, presidente de 
y» de Consumidores de 

^í-ta Mancha, supone un 
Aportante para el con- 
de estas asociaciones, 
pretende no sólo forta-

lezerlo sino además coordinar
lo y aglutinar sus recursos, 
sobre todo profesionales”.

“Al potenciarse el desarrollo 
de este movimiento- matiza 
Cremilde Fabo- en consecuen
cia aumentará la representa
ción de las asociaciones de con
sumidores tanto en los poderes 
públicos como en las em.presas, 
y en consecuencia supondrá el 
incremento de los recursos de 
estas asociaciones en materia 
de defensa de los consumido
res, orientación y formación”.

En lo que respecta a la 
defensa jurídica de los consu
midores, José María Roncero, 
matizó que este Plan conlleva 
un esfuerzo importante en 
cuanto a la apertura de un aba
nico de posibilidades, “no 
podemos olvidar que en Cas
tilla-La Mancha posee en este 
capítulo un nivel muy alto de 
actuaciones, así en 1992 la 
UCE albaceteña llevó 33 temas 
ante los tribunales”.

^ Autofínanciación propia, un 

tema difícil de conseguir
Entre los puntos 

contemplados en este Plan 
Regional de Fomento 
Asociativo en materia de 
Consumo se contempla el 
compromiso de que las 
asociaciones de consumidores 
puedan llegar a cubrirse entre 
1993 y 1995 el 50% de su 
financiación.

Roncero, que detacó el 
hecho de que la 
autofinanciación es díficil de 
conseguir, señaló que en 1989 
las asociaciones de 
consumidores en Castilla- La 
Mancha recaudaron en 
concepto de cuotas 1.200.000

pesetas, lo que supone el 7% 
de sus recursos, mientras que 
en 1991 esta cifra se elevó 
hasta los 17 millones, es decir, 
el 16% de sus recursos.

De cara a conseguir la 
autofinanciación, José María 
Roncero, descartó acuerdos 
entre asociaciones que 
defiendan un mismo objetivo 
de cara a concentrar los 
recursos y en consecuencia 
disminuir los gastos.

“Los objetivos pueden ser 
los mismos- matizó Roncero- 
pero la filosofía entre las 
asociaciones puede variar pues 
el abanico es muy amplio”.

Acuerdos con 
empresa y código 
ético sobre 
conducta ecológica

Asimismo este Plan con
templa dos campos de 
acción para las asociaciones 
de consumidores, por una 
parte la firma de acuerdos 
o convenios con distintas 
empresas y por otra la rea
lización de un código ético 
sobre conductas ecológicas.

En cuanto al primer pun
to, José María Roncero 
matizó que “la idea es llegar 
a un pacto por la calidad, 
es decir, las asociaciones de 
consumidores podrán 
potenciar y apoyar determi
nados productos a través de 
un pacto con la empresa 
productora, quien a su vez 
se comprometerá a la ela
boración de productos de 
calidad, lo que indudable
mente traerá mayores bene
ficios para los consumido
res”.

En lo que respecta a la 
realización de un código éti
co sobre conductas ecológi
ca, Roncero señaló que con 
esta medida se pretende 
ampliar el campo de actua
ción y de participación de 
estas asociaciones en aque
llos temas que desde la 
Administración se proyectan 
en materia de medio 
ambiente.

“En esta materia y con 
anterioridad a este compro
miso, las asociaciones de 
consumidores ya han reali
zado varios trabajos en 
materia de medioambiente- 
puntualizó José María Ron
cero- pues no podemos olvi
dar que existe una estrecha 
relación entre este campo y 
el de los consumidores”.

, ORACION AL 
fPIRlTU SANTO

'°5 caminos, 
’i m ° ^¡^^nce mi ideal, 

^^fe®' ^°^ divino 
hacen '^ ®''''*^®’' el mal que 

"^^^ ®" todos los 
estás con- 

®^ este corto 
j¡  ̂9 adecene por todo y 

»'¿!^®®P®tarme de Ti.

5®® 1^ ilusión 
'*'SniisS^®®‘®( contigo y 
^ '^^®ddos, en la

1^ da „ ^“^^ conmigo y los 

^Wiis ein ^.^'^®.ote tres días 
de i '^®®'’' ®' pedido: 

'*'!'* Seal m^ pe oiás difí- 
jMiab *^*’*'c®'’ en cuanto 

«ü!. ®8 gracias alcanza- 

E.A.A.

AUTOMATICOS MANCHEGOS, S.L.
La Compañía “Automáticos Manchegos, S.L.” en su Junta 
General Universal celebrada el 15 de Febrero de 1993, en 
su domicilio social, acordó por unanimidad de los asistentes 
el cambio de domicilio social al lugar que se indica 
seguidamente:
C/ Francisco Pizarro, n® 38. Albacete

Alcázar de San Juan, 15 de Febrero de 1993
EL ADMINISTRADOR

Fdo: Jesús López Vázquez

k ESCUELA C/ San Antonio, 7
Q pAlfrrW DEPORTIVA ^i^álSS

MANTENIMIENTO SEÑORAS -AEROBIC- ¡¡CON SERVICIO DE 
GUARDERIA!! Y CIASES ESPECIALES PARA LA TERCERA EDAD

CLASES PARA 
NIÑOS DESDE 

LOS 5 AÑOS

GIMNASIA ROMICA - GIMNASIA DEPORTIVA - JUDO - KARATE - SQUASH - GIM JAZZ MAN - MAN
TENIMIENTO MASCUUMO Y FEMENINO - PESAS Y APARATOS DE MUSCULACION - MHII-FRONTONES 

- SAUNA FILAN DESA - SAUNA VAPOR - HIOROliASAJE - RAYOS UVA

EMPRESA NACIONAL 
PRECISA 

AUXILIARES ADMINISTRATIVOS
De 16 a 20 años 

Presentar Currículum a;
Consultores Financieros Albacete 

C/ Dionisio Guardiola, 23. 02003 Albacete 
Tfno. 23 08 93
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AI otro lado del teléfono

''La Base de ¡os Llanos es de las mejores que hay en Europa'’

Coronel Abós: “El
Mirage F-1 es un
avión de transición”

Eduardo CANTOS

La Base Aérea de los Llanos, 
de Albacete, es uno de los com
plejos militares más modernos 
de Europa.

En ella reside el Ala 14 del 
Mando Aéreo de Combate, 
dotada de aviones F-1, de 
fabricación francesa, que últi
mamente, y por culpa de los 
accidentes que han protagoni
zado, fueron motivo de con
troversia entre la clase política.

En tal sentido, incluso se 
habló de que los Mirage pudie
ran ser “castigados” a quedarse 
en tierra hasta que se escla
recieran los motivos que cau
saron esos accidentes.

Al otro lado del teléfono se 
encuentra el coronel José 
Bayardo Abós Coto, jefe de la 
Base, y del Ala 14 del Mando 
Aéreo de Combate en ella 
instalada.

Pregunta: Mi coronel, el Ala 
14, pese a todo ¿sigue siendo 
tan operativa como al principio 
de su creación?

Respuesta: Sigue como en 
sus mejores tiempos, si bien, 
ahora, de los dos escuadrones 
que en ella operaban, uno se 
dedica a la instrucción de pilo
tos, y el otro a la defensa del

Coronel José Bayardo Abós Coto.

espacio aéreo español.
P: Esta Unidad, por la pre

paración de sus pilotos y el gra
do técnico que reúne ¿qué es 
respecto de los compromisos 
que España tiene con la 
OTAN?

R: La Base de los Llanos 
es de las mejores que hay en 
Europa. Ese criterio lo tienen 
todos los países que participa
ron en los ejercicios que en 
Albacete se celebraron durante

el mes de mayo del año 1992.
Por eso, ahora, muchos de 

esos países han pedido hacer 
aquí los ejercicios de intercam
bio que periódicamente tienen 
lugar en bases aéreas aliadas.

P: ¿De qué forma les afectó 
la posibilidad de que los F-1 
se quedaran en tierra?

R: La verdad es que aquella 
noticia nos extrañó. Y también 
nos preocupó.

P: ¿Sigue existiendo es posi
bilidad?

R: Honibre... Hasta que no 
se sepan resultados finales ese 
peligro existe.

P: De los accidentes ocurri
dos ¿cuántos fueron por error 
humano, y cuántos por avería?

R: En estos momentos no 
se lo puedo decir porque los 
datos no los tengo delante. De 
todas formas las estadísticas 
indican que cuando se baraja 
una lista de accidentes aéreos, 
el 50% suelen corresponder a 
fallos o errores humanos. Lo
que no significa 
mente sea así en
nos ocupa.

P: El Mirage

que exacta- 
el caso que

F-1 ¿es un
avión que de alguna forma ha 
defraudado?

R: No; el F-1 sigue siendo 
muy válido. Muchos países los

EL TELEFONO 
DE LA 

ESPERANZA 
ES DE TODOS.

TAMBIEN 
ES TUYO. 

¡LLAMANOS!

TELEFONO DE LA ESPERANZA 
CASTILLA LA MANCHA

50 33 31

“El Mirage F-1 sigue siendo un avión válido.

te

w
B

11

utilizan para la defensa de sus 
respectivos espacios aéreos, y 
Francia los empleó en la 
Guerra deL Golfo.

P: Creo que usted acaba de 
bajar de uno de ellos ¿cómo 
se siente pilotándolos?

R: Le diría que como pez 
en el agua. Cuando vuelo me 
siento mejor, más alegre, más... 
Bueno, ya me entiende.

P: Los progresos tecnológi
cos ¿cómo han afectado a este 
avión?

R: Las nuevas tecnologías se 
van incorporando a la aeronaú- 
tica de forma paulatina. En ese 
aspecto el F-1 no está a la 
última, aunque sus sistemas de 
lanzamiento de missiles por 
infrarrojos o radar son alta
mente efectivos. Digamos, por 
tanto, que el Mirage F-1 es 
un avión de transición.

SI

irio

Pilotando 
Mirage F-li S 
siento COI J^ 
pez en el agí mp

Cuando vm 
me sien
mejor,

Las exploraciones y estudios periódicos 
4)ermiten el diagnóstico precoz del » 

______ cáncer genital y mamario.

SOLICITE INFORMACION GRATUITA

■piar 
mas

ID

^í

Bcc

ñsoda don "ñffúdále a caminar 
c/ María de Molina, 6 4 (IMSALUS) - 28006 MADRID 

Tfnos.: (91) 411 45 91 -411 73 28 

CAMPAÑA PARA DETECCION DEL CANCER GINECOLOGICO Y DE MAM^
Diseño y Edición realizados con equipos Macintosh™ de Apple Computer® * É AppleCentre Serrano distribuidor software. Serrano H9.28002
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^gM financiará ai 100% la nueva infraestructura del basurero municipal

as mejoras del vertedero podrían
cluir una planta de tratamiento

Ester PEREZ

■ vertedero municipal 
su infraestructura 

¡■consecuencia del conve- 
Hue el Ayuntamiento ha 
Kcon la Diputación.
■ presupuesto para las 
■ asciende a 23 millones 
■setas y será financiados 
■ totalidad por la Dipu- 
■ ya que esta actuación 
Barca dentro del Plan 
K de Medio Ambiente. 
B se llevará a cabo la 
■iiiación de un lavadero 
■niaquinaria, la construc- 
■suna nave y de un edi- 
■para oficinas, la construc- 

de otro edificio para futu- 
btalaciones y obras de 
sería.
inpliendo con lo que esta- 

el Plan Director de
«Ambiente, el vertedero 
icipal asumirá los residuos 
iríos municipios cercanos, 
'esto no irá en detrimento

EI vertedero municipal contará con nuevas instalaciones complementarias.
,. reriedero, ya que se han 
'■11 ado estudios para coni- 
QQj ar la viabilidad”, según 

ló el concejal de Urbanis- 
agl López Ros.

i posibilidad de levantar 
planta para el tratamiento 

gni fe por el momento no 
Ma, habiéndose visita- 

ni algunas plantas en Bar
aa.
a este sentido, el concejal 
Iibanismo señaló que “esta

Isidro Guerrero, “en la planta 
se procede a la trituración de 
las pilas, para posteriormente, 
y mediante un proceso de altas 
temperaturas, recuperar el 
mercurio. Asimismo, hay una 
segunda fase optativa, que por 
electrolisis, se puede extraer 
también la plata”.

®2 no sólo prestaría ser-
' 3 Albacete, sino que 
á ser aprovechada por 
nniinicipios”.
Í» explicó en otra oca- 
d concejal de Servicios,

Aguas residuales de Romica

La Comisión de Urbanismo 
aprobó también ayer el pro
yecto emisario de Romica, para 
así empezar a desarrollar en 

el Polígono todo lo relativo a 
la evacuación de aguas resi
duales.

En un principio, afectará 
sólo a la empresa ubicada allí, 
Maltamancha, y al matadero.

Fábrica de Harinas

Por otro lado, el Ayunta
miento ha recibido ya una soli
citud de cesión de la Fábrica 
de Harinas Fontecha, solicitud 
remitida por un particular cuya 
intención es crear allí un hotel 
de lujo, según indicó el con

cejal de Urbanismo.
Sin embargo, esta petición 

deberá someterse al procedi
miento que establezca el Ayun
tamiento y esperar a que se 
haga público el pliego de con
diciones para la posterior 
subasta.

Túnel de Villacerrada

Por último, la Comisión de
Urbanismo acordó ayer com
pletar la iluminación de la zona 
peatonal del túnel de Villa- 
cerrada.

Plan de Limpieza 
para la Ribera del 
Júcar

Continuando con la línea 
que el Ayuntamiento está 
llevando para la recupera
ción de la Ribera del Júcar, 
se ha consolidado el plan 
de limpiezas introduciendo 
en él algunas mejoras.

Por lo que respecta a la 
recogida de basuras de los 
contenedores, en el período 
comprendido entre los 
meses de mayo y septiem
bre, se realizará una vez por 
semana, ya que en esta épo
ca es cuando se produce una 
mayor afluencia de público.

Asimismo, entre los 
meses de abril y septiembre 
se realizarán otras dos lim
piezas, pero éstas en mayor 
profundidad.

Este plan viene a sumarse 
al programa que está llevan
do a cabo la Confederación 
Hidrográfica del Júcar, y 
cuyo principal cometido es 
la elaboración de un estudio 
sobre los impactos ambien
tales de la zona, que ayude 
a sentar las bases para 
actuaciones futuras.

Fiesta del Arbol

Por otro lado, el Ayun
tamiento instalará en el par
que de la Fiesta del Arbol, 
20 mesas de pic-nic.

^ ^nfederación ACTn/inAnCC Cámara Oficial 
Provincial nvllVIUML/Lw de Comercio 
de Empresarios pAnnATiuAC e Industria 

de Albacete , rCnMATIVAS de Albacete

Curso en ALMANSA

CONTABILIDAD BASICA
. Y ADMINISTRACION 
íi^NIDO: Masas patrimoniales de activo, pasivo y neto.

Cilios ^^^^° y abono. Estructura del Nuevo Plan: 
^ d' '°^ ^'^®'’®Dtes grupos. Los libros contables: 
“ comS t "^ y '^^y°'’' Obligaciones registrales. Desarro- 

del ciclo contable. Supuestos prácticos.

/
^ / ~

rt

° i QJ Horario

De 19,30 a 22,30 horas Aula de Formación 
FEDA

«S»!5£'®N E INSCRIPCIONES:
ALBACFTP PROVINCIAL DE EMPRESARIOS:
^ANSÁ n ®'''°’ 29- Telfs: 21 73 00-01 -61 

HFi i '^^^ ^® '3 Victoria, 3 telf. 3414 68 
 Juan XXIII. 5. Telf. 30 03 87

C
Consejeriade 
Industria y tunsno

Castilla-La Mancha

COMAL, S,A.
Junta General Ordinaria

Por acuerdo del Consejo de Administración de esta Sociedad, se 
convoca a los señores accionistas a la Junta General Ordinaria, que 
tendrá lugar en el domicilio social, carretera de Madrid, kilómetro 
240, Albacete, en primera convocatoria, el día 10 de Marzo de 1993, 
a las diecisiete horas, y a la misma hora y lugar, el día 11 de 
marzo, en segunda, si hubiera a ello lugar, que se desarrollará de 
acuerdo con el siguiente orden del día:
Primero.- Examen y aprobación, en su caso, de la gestión social, 
balance y cuenta de Pérdidas y Ganancias, en el período comprendido 
entre el 1 ® de enero de 1992 y 31 de diciembre de 1992.
Segundo.- Decisión sobre la aplicación de resultados correspondiente 
al citado ejercicio.
Tercero.- Propuesta de reducción y aumento simultáneo del Capital 
Social.
Cuarto.- Otorgamiento de facultades al Consejo para elevar a ins
trumento público los acuerdos inscribibles, y su inscripción en el 
Registro Mercantil.
Quinto.- Redacción y aprobación del acta de la Junta general o 
designación, en su caso de Interventores.
A partir de la presente convocatoria se hallan en el domicilio social, 
a disposición de los señores accionistas, los documentos que han 
de ser sometidos a la aprobación de la Junta y los informes 
preceptivos.

Albacete catorce de enero de 1993
El Presidente del Consejo de Administración

El Grupo Popular 
podría presentarse 
como coadyuvante 
en el contencioso de 
la Catedral

EMPRESA NACIONAL 
PRECISA
AGENTES

Para su red comercial en Albacete 
Presentar Currículum a: 
Consultores Financieros Albacete

C/ Dionisio Guardiola, 23. 02003 Albacete 
Tfno. 23 08 93

CFA

El portavoz del PP en el 
Ayuntamiento, José Ramón 
Remiro, explicó ayer que su 
grupo podría presentarse como 
coadyuvante de la parte 
demandante en el contencioso 
del aparcamiento subterráneo 
de la Plaza de la Catedral.

Remiro no aseguró nada, ya 
que su grupo tomará la deci
sión cuando conozca los fun
damentos de la demanda pre
sentada por la Asociación Vir
gen de Los Llanos.

No obstante, la Comisión de 
Urbanismo ya acordó ayer la 
personación del letrado del 
Ayuntamiento en el recurso, 
aunque el Grupo Popular se 
abstuvo.

Asimismo, Remiro señaló 
que el Ayuntamiento deberá 
pagar las indemnizaciones por 
las expropiaciones de la Uni
versidad antes del 31 de marzo.

M.C.D.2022
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Con este Plan que contempla el servicio de recogida de residuos se sellarán los vertederos controlados.

Reunión el día 2 de marzo para que los colectivos invitados aporten suserendas al Plan

El PSOE defiende el Plan 
Director medioambiental

Teresa ROLDAN

El diputado de Medio 
Ambiente de la Diputación, 
Antonio González Cabrera, 
informó ayer del nuevo pro
yecto del Plan Director de 
Medio Ambiente que se pre
sentó ayer a los grupos polí
ticos de la oposición en la 
comis'on de Política Territo
rial, nuevo proyecto donde se 
recogen las aportaciones via
bles que se sacaron de las jor
nadas que se celebraron en 
diciembre del 91 sobre muni
cipios y medio ambiente, así 
como otras aportaciones del 
anteproyecto.

González Cabrera indicó 
que el objetivo de este Plan 
es que exista una unanimidad 
por parte de los grupos en el 
contenido que deba tener defi
nitivamente el Plan Director. 
En este sentido, no se plantea 
como una Plan cerrado, sino 
abierto y dinámico, en el cual 
las aportaciones que se pro
duzcan en esta primera fase de 
elaboración se incorporarán, 
así como las modificaciones 
aconsejables que surjan en el 
desarrollo de ese Plan Director 
en el tiempo.

El acuerdo al que se llegó 
es que el próximo día 2 de 
marzo se celebrará una reunión 
monográfica sobre el Plan 
Director, con objeto de que los 
colectivos participantes hagan 
todo tipo de sugerencias. Algu
nos de los colectivos invitados 
son: el Ministerio de Obras

Públicas, Consejería de Política 
Territorial, Organizaciones 
Agrarias, representantes sindi
cales y ecologistas. Lo que se 
pretende es “que con las apor
taciones de estos colectivos se 
enriquezca el Plan, aunque 
creemos que Ias incorporacio
nes que ya hemos hecho reco
gen algunas de las iniciativas 
que se están desarrollando en 
nuestra provincia”.

Lo que se plantea con este 
Plan es “establecer un servicio 
de recogida de residuos para 
todos los núcleos de población 
mayores de 500 habitantes y 
posteriormente ir incorporan
do progresivamente los peque
ños. Porque mientras no ten
gamos ese servicio va a ser téc
nicamente imposible proceder 
al sellamiento de los vertederos 
incontrolados que tenemos

actualmente. Paralelamente a 
este servicio, se iniciará la reco
gida selectiva de determinados 
elementos, como punto impor
tante a la hora de reducir el 
volumen de los residuos que 
acaben en el vertedero. Prác- 
timamente la capacidad de 
recuperación de residuos que 
existe es alrededor del 50%, 
el destino del resto son los ver
tederos controlados”.

^ IU considera insuficiente centrarse sólo en 

los residuos sólidos urbanos
El diputado de IU, Ramón Sotos, señaló su 

satisfacción por el hecho de que “por fin vaya 
a tener lugar la reunión para estudiar el Plan 
Director de Medio Ambiente”. Sin embargo, 
reconoció que le hubiera gustado una mayor 
presencia de grupos ecologistas.

Ramón Sotos señaló que aunque se 
incorpora algún elemento novedoso en el plan, 
las líneas maestras siguen siendo las mismas, 
ya que el eje central gira en torno a dar una 
solución a las basuras.

Uno de los cambios que se han producido, 
según indicó Sotos, es que ahora se prevén 
menos instalaciones de transferencias, lugares 
en los que se compacta la basura para 
trasladaría luego a algún vertedero.

Así, son seis los vertederos controlados que 
se construirán: en la zona de Alcaraz, 
ampliación del de Albacete, en La Manchuela, 
en Almansa, en Hellín, y otro en Yeste-Nerpío.

No obstante, IU sigue pensando que dar una

solución a las residuos sólidos urbanos no es 
suficiente.

Por su parte, González Cabrera, aclaró lo 
que significaba el término de vertedero 
controlado, indicando^ que “no es algo que se 
hace en un día, sino que requiere un estudio 
en primer lugar de la zona donde se pretende 
ubicar el vertedero para ver si reúne las 
condiciones necesarias para este tipo de 
infraestructuras. Son proyectos que llevan 
implícito un gran número de medidas tanto 
de seguridad como sanitarias, con el fin de 
evitar la contaminación del medio ambiente, 
como ocurre con los vertederos incontrolados”.

Asismimo, matizó, de cara a los ciudadanos, 
que “todas las infraestructuras que se están 
creando o se crearán en torno al Plan Director 
llevan incorporadas el 100% de medidas de 
seguridad”. En el caso del vertedero de 
Alcaraz, indicó que “se ha hecho todo 
correctamente”.
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k^matizó que “no es habitual que se justifiquen los sastos”

xpo: la Diputación
e gasto 33 millones

Teresa ROLDAN

Después de varios meses 
^e flue concluyera la Expo- 
¿n Universal de Sevilla, el 
«uiado socialista de Cultura, 
¡cisco Belmonte dio ayer a 

-^er el informe realizado 
C los gastos ocasionados 
[motivo de la participación 
testa Diputación en el Pabe- 
t de Castilla-La Mancha de 
■la Expo-92.
■ paco Belmonte matizó que 

es habitual que la Dipu- 
[ón de Albacete ofrezca la 
[ificación del gasto por par- 
Has de cada una de las tareas 
fías que esta institución 
«mene, porque tendríamos 
He estar constantemente tras
lado cajas enteras de fac- 
feión y mandamiento de

■ Por ello, el motivo de ofrecer 
p informe detallado de los 
Litos de participación de este 
■rento, obecede, según Bel- 
nte, “a la sospecha inten
tada permanente y en algu- 
H casos el falseamiento de 
n datos”. En este sentido, 
■regó, que se ha dicho en 
nos de tanta responsabilidad 
tomo la Comisión Mixta Con- 
Ireso-Senado, por parte del 
liputado popular, Miguel 
Ihniírez, que “La Diputación 

Albacete se ha ido a la Expo 
B se ha gastado 33 millones 
r pesetas en un viaje turístico 
púltima semana”. En concre- 
k según informó Belmonte, la 
^portación de esta Diputación 
p Patronato Expocaman 92, 

las obras del Pabellón de 
^tilla-La Mancha, según lo 
lardado en sesión plenaria de 
1^0-92, con los votos favora- 
r^de los diputados socialistas 
í populares, fue, al igual que 
f festo de las diputaciones 
^mciales, de 20 millones de 
pías en un principio, can- 

ampia después a 
| ajillones de pesetas.
L ^® ^^^ dinero que 

montaje del 
‘°^^°^ gastos ocasio- 

Llh. '^g^'^ga diputado de 
'""^‘VO de la 

Í provincia de 

k ^^ ^alas del Pabe- 
Ul ^^'^‘®’^^^” a 7.521.032 

k desglosan en 
^“nceptos: 
.gastos rela- 

F Danpi ’^’^^^’^acción y pintura 
r'hnasd?’^ases y 

PSuro nnr pesetas, del 

h de LuJ^ ^^ arte; los gas- 

r* ¿^ '^ feali-
*«* ^ ^^2.500 del 
•**2650(10 ^°g’’aftco, cóctel 
fef’isai, M^ Obsequios 
■^i^ii dpi ^'°°° a la sono- 
'•^1^ en t ^^^° y 142.494 

’aje y cena a los

invitados). La cantidad de 
668.327 pesetas restante corres
ponde a gastos de estancia y 
mantenimiento del personal 
encargado de la organización 
de la exposición. De la can
tidad de 33 millones de pesetas, 
los gastos ocasionados con 
motivo de jubileo, al que hace

alusión el diputado popular, es 
de 1.083.688 pesetas (del viaje 
realizado por autoridades, 
periodistas y personas relevan
tes de la ciudad). Belmonte 
matizó que en comparación 
con otras provincias, la de 
Albacete es la que tuvo un gas
to más reducido en la Expo-92. Paco Belmonte informó de los gastos de la Diputación en la Expo.

Nuestro
RANGE ROVER

ha TENIDO

MODIFICARLO

'Í

Ampliando en 20 cm. el chasis

RANGE ROVER

7
 

J 3.589.000 ptas.'
3.796.000 ptas.'
6.675.000 ptas.'
7.716.500 ptas.'

lAMO- 
‘Koveii

5 
*,

2PTdi 
4PTdi 
VOGUE SE 
VOGUE LSE

único de los nuevos Range Rover. Son 
el modelo a seguír por perfección y por 
precio.

| hemos perfeccionado aún más el mítico 
1 diseño de Range Rover. Una meta que 
| parecía imposible, pero que el nuevo 
1 Range Rover Vogue LSE ha logrado 
1 superar. Elevando a la máxima
1 potencia su motor V8 de 4,21. y 200 CV.
1 Equipándolo con los revolucionarios
| sistemas electrónicos de suspensión
^ neumática y de control de la tracción.
! Innovaciones exclusivas que también 

encontrará en el Vogue SÉ. Sin olvidar
| la versión con el nuevo motor
? Turbodiesel. Entre en el ambiente

TANTO EXITO que, 
en VEINTIDOS AÑOS, 

es la PRIMERA VEZ
que nos HEMOS 
ATREVIDO a

Precio final recomendado, incluido IVA, transporte e impuesto sobre matriculación.
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Continuará el programa de dinámica cultural en el centro penitenciario

La UP impartirá clases de 
español para inmigrantes

Ester PEREZ

En respuesta a una propues
ta de la Federación de Aso
ciaciones de Vecinos, la Uni
versidad Popular organizará 
unos cursos de iengua y cultura 
española para inmigrantes.

Las clases se impartirán en 
los locales de Cáritas y se prevé 
que los grupos sean de 10 per
sonas. Por lo que respecta al 
contenido, se elaborará a raíz 
de las necesidades que tengan 
los alumnos interesados.

Asimismo, la UP ha forma
lizado tres convenios con la 
Federación Española de Uni
versidades Populares para 
desarrollar tres programas: 
Alfabetización y mujer; Diná
mica cultural en el centro peni
tenciario; y Actividades 
socio-culturales para la Tercera 
Edad.

El presupuesto para estos 
programas asciende a 10 millo
nes de pesetas que son apor
tados por el Ministerio de 
Asuntos Sociales y gestionados 
por la FEUP. De esta cantidad 
global, más de 7 millones serán 
para gastos de personal, y el 
resto será para la adquisición

18
' J
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Los inmigrantes podrán aprender lengua y cultura española.

de material y actividades.
Por otro lado, la Junta Rec

tora acordó ampliar la jornada 
laboral a los formadores del 
programa de la prisión para

poder así llevar a cabo el 
programa.

También se aprobó una pro
puesta del coordinador de 
bibliotecas para realizar sus

cripciones a publicaciones 
periódicas, con lo que se des
tinará una parte del Presupues
to, exactamente 1.350.000 pese
tas, para este fin.

Guía

-------------------------------- --

Preparativos^ 
coordinar la 1

de la Mujer
De cara al p„,, l 

de marzo, Día de fe J 
el Aula de la Mujer 3 I' 
lene prevista la pro ’ » 
apel,cula“Tomaies«

tos acompañada de un 
y la representación de una 
de teatro ¡nterpretadj 
mujeres.

Sin embargo, teniai S 
cuenta que el Consejos Í 
cipal de la Mujer tiene», p, 
realizar también actividad! 
estudiará la forma de 
las iniciativas de todos 1

colectivos y organizacione ^ 
trabajan en la maten:
mujer, para perfilar un pp ® 
ma conjunto, tanto a nw ‘í' 
celebración como reivind ^I"
VO.

Según explicó la cow
popular, Isabel Egea, “se 
de englobar las actividades ’'^'
partan del Ayuntamienlo, 
evitar distorsiones y no
que disponer de más pera

ÍBK

Por otro lado, se aprot ¿ 
programa de las actividad ¿Í 
las aulas de formación d del 
UP, un programa contioi 0 
ya que “aunque cuenta a ep 
incorporación de nuevos o A 
y seminarios, se manto tó 
misma línea y las mismas: — 
de formación que ya e , 
organizadas”. Hp

EXPOSICIONES

* Exposición de la pintora Rosa Fuentes en el 
Museo de Albacete.

- Esta muestra, que ha sido organizado por la 
Consejería de Educación y Ciencia, podrá visitarse 
del 3 al 28 de febrero.

* Exposición de acuarelas de Julio Trigo Campoy 
en la sala de muestras de Bancaja, sito en la calle 
Concepción, 11.

- Del 6 al 19 de febrero.
" Exposición “La pintura de Beneyto en la década 

de los 80”.
- Esta muestra, que ha sido organizada por Cul

tural Albacete, podrá visiturse del 5 al 28 de febrero 
en el Museo de Albacete.

* II Muestra de Mujeres Artistas de Castilla-La 
Mancha, en el Museo de Albacete.

- Esta muestra, que ha sido organizada por la 
Consejería de Bienestar Social, podrá visitarse del 
5 al 23 de febrero.

* Exposición del pintor roblense Núñez-Cortés 
en la galarería de arte, “Eduma” de Linares (Jaén).

- Esta muestra sobre pintura taurina podrá verse 
del 12 al 26 de febrero.

* Exposición de acuarelas, óleos y dibujos del 
pintor Antonio Luzgardo Preciado, en la sala de 
exposiciones de la Casa de Castilla-La Mancha de 
Madrid.

- Esta muestra podrá visitarse del 9 al 25 de 
febrero.

* Exposición-Homenaje al pintor barrajeño Ben
jamín Palencia en la sala de exposiciones del Centro 
Cultural Alberto Sánchez en Madrid.

-Esta muestra, que ha sido organizada por el 
Ayuntamiento de Madrid en colaboración con el 
Ayuntamiento de Barrax y la Asociación los “Ami
gos de Benjamín Palencia”, podra visitarse del 20 
de febrero al 5 de marzo.

Los 20 pintores manchegos que han aportado 
su obra en homenaje al maestro barrajeño son: 

María Cabañero, Juan Celaya, Pedro Torres 
Cotarelo, Godelieve Dekamp, Bernardo Goig, Juan

Morcillo, Roque Navarro, José Antonio Lozano 
Guerrero, Rafael Requena, Josefa García Gómez, 
Manuel López-Villaseñor, Francisco Zalve Urrea, 
Juan Amo Vázquez, Gabriel Alarcón, Abel Cuerda 
Martínez, Alfonso Quijada, Roberto Ortíz Sara
chaga, Francisco Fernández Reolida, José Julián 
Viñas, Angel Gónzalez de la Aleja y Agustín Lozano 
(escultura).

* Exposición de pintura de Mauricio Valenciano 
y José Molero, en la Galería “Valmar” de Albacete.

- Del 19 de febrero al 6 de marzo.

ACTUACIONES MUSICALES

* Conciertos y recitales organizados por Cultural 
Albacete.

- Hoy, día 17 de febrero. Actuación de Iluni 
Música dentro del ciclo “Recitales para jóvenes”.

A las 12:00 horas en el Auditorio Municipal.
- Día 22 de febrero. Concierto extraordinario 

a cargo de la Orquesta de Cámara de Pforzheim 
bajo la dirección de Vladislav Czarneki.

A las 20:15 horas en el Auditorio Municipal.

CONFERENCIAS

* Ciclo de Seminario de Práctica Procesal Civil.
- Del 5 de febrero al 14 de mayo en el Aula 

de Práctica Jurídica.
Este curso, que ha sido organizado por la Uni

versidad Nacional de Educación a Distancia, el 
Ilustre Colegio de Abogados de Albacete y el Tri
bunal Superior de Justicia de Castilla-La Mancha, 
está drigido a abogados en ejercicio.

* Ciclo de conferencias organizada por la Aso
ciación de Vecinos del “Barrio Franciscanos” con 
motivo de la II Semana de la Familia.

- Día 18 de febrero. Juana Cuesta Tobarra, pro
fesora y licenciada en Geografía e Historia, Juana 
Cuesta Tobarra, hablará sobre “Los jóvenes, hoy” 
a las 20:30 horas en el salón de actos de 
Franciscanos.

- Día 19 de febrero. José Luis Parada Navas, 
doctor en Ciencias Morales, disertará sobre “La 

comunicación interpersonal de la pareja”, a las 2()J 
horas en el salón de actos de Franciscanos.

* Ciclo de conferencias organizado por Cultura 
Albacete.

- Hoy, día 17 de febrero. Dentro del ciclo 1 nJ 
estado de la cuestión”, Carlos Belmonte, habla mn 
sobre “La necesidad del dolor”.

Esta charla tendrá lugar en el salón de aci( or 
de la Diputación de Albacete, a las 20:00 hora a

- Día 19 de febrero. Dentro del ciclo ‘Literatui _ ” 
actual”, Guillermo Cabrera Infante, dará una coi 
ferencia a las 20:00 horas en el salón de acc tós
de la Diputación de Albacete.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ■ sita 

Guillermo Cabrera Infante, será presenta 0
José María Alvarez.

TEATRO h

En* Presentación de la obra de teatro 
andaluz o la muerte del Minotauro , a ^arg oi 

«algrupo “La Cuadra de Sevilla’’. ^ 
Esta obra, que ha sido traída por Cu ^^ 

cete, podrá verse en Albacete, los días 
de febrero, en el Auditorio Municipal. jj.

VISITAS DEL BIBUOBUS

* Calendario de visitas del Biblio u 
mes de febrero:

- Hoy, día 17. Lezuza.
- Día 18. Pozo Hondo - Aguas Nuevas.
- Día 19. Santa Ana.
- Día 24. Alpera.
- Día 26. Barrio Pedro La Mata.

INFORMACION CULTURAL
* Punto de Información Cultural ( 

Ministerio de Cultura: , ^.gHe Sj^
En la Biblioteca Pública del Esta 

José de Calasanz, 14, quinta planta.
Teléfono 23-84-54.

iá( 
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m 
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Ijiate: Ramírez acepta 
is condiciones de Orozco

3'
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1 
C
u, 

O

de Agricultura delvoz°^^^^ ^Parlamentario Popular 
^'^ ri Congreso, Miguel Ramí- 

de una 
retada

>pe

® ""‘*' iba hecho pública una nota 
«atestación al senador 

iriista Angel Orozco para 
, ■ la orden ministerial del 

^nieml ^ho blanco.
Pe esta forma manifiesta 
[•ante la inexplicable con- 

tividaAión del senador Orozco 
de ag Kearse a debatir las cues- 

Jos ají Ks relativas al barbecho 
acioitfi ®torio impuesto por el 
materii temo socialista directa- 

unm sie ante los agricultores, y 
ia¿ lelfindecelebrar el debate 
reivind sjue sea en los términos res- 

üh'os y de desconfianza 
a COK ® *“ profesionales del 

apo que se contienen en la 
nestación socialista, me ¡a, “se 

vidade 
liento, 
y no

Gco a que se celebre ese 
ble ante los medios de 

ición

mlcación y los represen- 
;es de las organizaciones 

' ^P™* arias mayoritarias, evitando 
■ividad®{5|3 forma el contacto direc-

dd senador Orozco con los 
conlint ■¡cultores constituidos en 
entaa mblea, que parece ser la 
levosn Éión sin la cual no se 
lanlien iría celebrar tal encuentro”.
ismasa 

y2 8
ns de

i Unistración 
5 pnizados por

EDA
Cullun

. La Confederación Empre- 
ido El de Albacete en colabo- 
hablai ión con la Junta de Comu- 

^des de Castilla-La Mancha 
le ad ^fRizado dos cursos de 
) hora dación que comenzarán el 
teratui ^¡"o día 22 y finalizarán 

•'® marzo.na COI 
le acto

■picaiSl

para

lle 53“

0 primero de loe cursos ver- 
“'^^rninistración y 

ado pd ™™ básica adapatada 
"“^vo Plan General Con- 

y está dirigido a empre
sa para que lle- 

profesionalidad 
En ^ gestión contable. 

J«o<®aiarL^®"^'^? ^^ pretende 
™0'^*^-^r los datos 

presentes exi- Íd k^^^^ácter fiscal.

'ío ‘Correrán a 
^^’^^ More-

Bv>?^^"’P’^®5^’'iales.

informática” 

^informár^^^^^^^^^ progra- 
y deseen ini- 

•íietes inri ^5?arrollo de

’ Manejo Ha asistentes en 
propiciar ^” ordenador 

'''’^^etivo v Trabajo más 
f^hcion J^^^ ® ^s per- 

la empresa.

o*

Por otra parte el PP informa 
que su partido seguirá cele
brando asambleas informativas 
por toda la provincia con el 
fin de que los agricultores ten
gan conocimiento directo del 
alcance de esta medida a las 
que invitan al senador Orozco 
para que “explique los criterios 
que han recomendado al 
Gobierno para sancionar tan 
duramente a nuestra provincia 
y la la región castellano-man
chega”. El debate sobre la orden ministerial que regula el barbecho obligatorio sigue abierto entre el PP y el PSOE.

I

NUEVO LANCIA DEDRA STATUS
Si Analiza La Relación Entre 

Prestigio, Equipamiento Y Precio

iru
po

 B
ar

ro

í

...Este Es Su Coche
El nuevo Lancia Dedra Status combina la belleza de líneas, la personabdad y el temperamento de todo un Lancia 
Dedra con un equipamiento excepcional y un precio muy poco común en un automóvil de su categoría.
Póngase al volante de un Lancia Dedra Status, sienta su confort, analice cada uno de sus detalles y haga números. 
No habrá tomado nunca una decisión tan acertada. Este es su coche.

S 90-91 g

CAMPEON Da MIWO 
DE RÁ LLUÍS

Pmin^ula y Balr«rt>. I.VX. hniwrül» tic MalnrulMrión > Trart!»|>ortr Inrluhlo*.

P.V.P. 1.840.000 ptas

Modelo C.C. CV P.V.P desde*

Dedra Status 1.6 i.e. 1..581 90 1.840.000 pts.
Dedra 1.6 i.e. 1.581 80 2.082.000 pts.
Dedra 1.8 i.e. 1.756 107 2.357.000 pts.
Dedra 2.0 i.e. 1.995 115 2.827.000 pts.
Dedra Turl>o ds 1.929 92 2.485.000 pts.
Dedra 2000 Turbo 1.99.5 165 3.537.000 pts.
Dedra Integrale_____ 1.99.5 172 4.150.000 pts.

EQUIPAMIENTO DE SERIE LiNCIA DEDKA STATUS 1.6 i.e.: 90 CV • 1.581 c.c. • Semoairección • Cierre 
centralizado • Alzacristales eléctricos anteriores • Acabados en madera de Rosa Africana • Retrovisores exteriores 

a tono con el color de la carrocería • Apoyabrazos central anterior • Apoyacabezas posteriores 
• Cortinilla parasol • Cristales atérmicos • Inyección electrónica • Cinturones de seguridad retráctiles.

RED DE CONCESIONARIOS LANCIA
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Representantes de la lista única de CC.OO. y UGT. LUIS MIGUEL

Para la sestión del Fondo de Pensiones de sus traba jador^ jjíii

Telefónica elige suE 
comisión de control a

M.A.C.

El próximo día 18 un total 
de 309 trabajadores de Tele
fónica de una plantilla de 484 
en Albacete concurrirán a unas 
elecciones convocadas en todo 
el territorio nacional para la 
elección de la comisión de con-

trol del Plan de Pensiones de 
esta empresa, a la que con
curren siete candidaturas.

La candidatura formada 
conjuntamente por los sindica
tos de CC.OO. informó ayer 
en Albacete las características 
de estas elecciones en la que 
votarán 52.000 trabajadores.

CCO?)'^ M “*• 
00., Manuel Man 

explico que estas son J 
rneras elecciones a esta ' 
sión de control que estará 
grada por doce represe® 
de los trabajadores y cinc 
la empresa.

=

que 
tora' 
topoé

El fondo de pensiona “? ‘ 
' ' rúco

^i quiere 
saber todo sobre 

Contabilidad, Auditoría 
y Control Interno, 
cuente basta diez.

Desde el 16 de Febrero EXPANSION le ofrece en diez 

entregas consecutivas la colección completa 
"CONTABILIDAD, AUDITORIA Y CONTROL INTERNO", 
elaborada por Coopers & Lybrand.

Contabilidad 
Auditoría y 
Control Internó

Formato y Contenido de 
las Cuentas Anuales i

Formato y Contenido de 
las Cuentas Anuales 11

..■«kO ®‘«18S

Manual de Auditoría 1 
Un enfoque positivo

Díair^

Manual de Auditoria li 
Un enfoque positivo

Telefónica asciende 
actualidad a 23.000 miUoin 
pesetas, invertido en Di ^'• 
Pública a corto plazo con 
rentabilidad entre el U^ 
15%.

El objetivo de esta caa

aei

sebe

según refirió Ma 
Martínez es dotar de irán 
rencia a la gestión de estos V 
dos además de garantiza j

tura,

prestación a los trabaja) 
partícipes en el, ya que la 
cripción al mismo es vote

tica.

Una información detallada, presentada 
en un lenguaje claro y sistemático, 
sobre todos los aspectos necesarios

§s Día 20

Manual de Auditoría III 
Un enfoque positivo

para mejorar la gestión 
contable y financiera 
de su empresa, 
incluyendo la 
normativa legal 
actualizada.

Conttówiidad 
Auditor», v

’t

^*Lc!dtí \ 
Fay

■y

5 '^
 

o

No se quede atrás.

i Coopers
i &Lybrand

1 AUDITORES
| ASESORES FISC ALES

1 YLEOALES
i CONSULTORES

B
' 

ts
i 

N
i

Ü
'̂ o 

1 
n^í

^^^osco. 5

Expansión
El primer diario económico.

Control Interno 
Gula para empresas 
Informatizadas

y a él están acogidos el 1 
de la plantilla. 2

Los sindicatos recuerdas 
la previsión social en Tell 
nica ha supuesto un serio j 
blema laboral y que éstl 
sido negociado durante los? 
mos años para buscar unas 
dad al sistema complenientl 
de previsión social.

El acuerdo pactado ea 
sindicatos y Telefónica pan 
constitución del Fondo den 
siones supone una aportad 
de la empresa del 6,87^1 
salario regulador a cada | 
tícipe, una aportación del 1 
bajador del 2,2% de susa^ 
y unos derechos reconocí 
por servicios pasados| 
237.000 millones de da 
aplazada a 10 y 28 años? 
un interés entre el 6%) 
7%-

La configuración de las! 
tas, afirmaron los represeno 
tes de los sindicatos ha «^ 
un criterio de evaluación! 
la capacidad técnica de los 
didatos y de prestigio en 
labor sindical, en lugar de 
representatividad territon j

ala 
Imb 
Kde 
non

UO 
» 
Hai 

pida, 
fea

Su n 
iode 
fién

ton 
bel

‘Par 
fila 
fe

pa?

iloi 
»ier

Día 23

La Consolidación de 
Balances en el Grupo de 
Sociedades i

Día 24

La Consolidación de 
Balances en el Grupo dé
Sociedades li

Textos legales de 
Contabilidad y Auditoría í

Textos legales de
Contabilidad y Auditoría 11

El secretario 
general de CC.OOj 
Antonio Gutiérred 
visitará Albacete'' 
sábado

El secretario se”^ 

Comisiones Obreras. J 
Gutiérrez, '"““'“illa 
de Albacete con ^ ^ L 
celebración del •« ,¡^ 
anual jrftj
Provincial de » .J 

El dirigente sind«y 

de Hellín en U q ¿^ 
paran José Man ¡^jj 
Secretario región <) > 

'°y.ATvPoH’‘*i 
provincial, y P ^g¿¡os 
reunirá con ^^jg. 
comunicación

k
ac
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TOROS

bfel/ranga concursará por la plaza de toros de Alicante

ianuel Caballero 
a está en Albacete

r^os GUTIERREZ 

tauel Caballero llegó en
de ayer a Albacete, 

Lj de un vuelo trasatlán- 
L llegó a Barajas con 
toa de retraso.
Césde ocho semanas de 
E en América se reen- 
jiácon su familia, que acu
la! aeropuerto madrileño a

Iprimera tarde en Alba- 
lia aprovechó para llevar 
lidie al taller de repará
is v para cortarse el pelo, 
|¡cupaciones rutinarias.
| estas horas todavía no se 
1 pasado el susto que expe- 
1110 en su último día en 
línea.
11 la edición de ayer, LA 
BUNA informaba de la 
tde explosiones que se pro- 
non en la zona del hotel 
fondama, en el que se ha 
wo alojando el torero 
mte estos casi dos meses, 
fila sido el mayor susto de 
Inda. Me pitaban los oidos 
Lba realmente preocupado 
Ib que pudiera pasar”.
¡k madre ha cambiado el
i de voz. Toda la preocu- 
nón acumulada en dos 
pse ha disipado por com- 
Iloalencontrarse nuevamen- 
Iton Andresma (de Andrés 
M, como es llamado 
Wiannente el torero.
para rematar, una vez que 
[estaba tranquila porque se 
pan terminado los toros, lle- 
hl susto de las bombas en 
pá. Menos mal que todo 
¡pasado ya”, era el comen- 
P de la madre de Manuel 
Mero.

feífanga, en Hellín

P empresario de las plazas 
ROS de Albacete y Hellín, 
f Martínez Uranga, man- 
F una entrevista en la tarde 
per con el concejal helli- 
p bnictuoso Díaz, y con el 
pp Antonio Bañón, para 
pbiar impresiones sobre 

temporada, que 
P comenzar en Semana 

PedlTi ^f^^ga expuso a 
L1 la crítica situación 
Ria ^^^^''[esa la asis- 
tHellín ? ^’^^^Cíjos taurinos 
Rosa?° ^y^ ^^ acarreado 

Rmilln^”^^’ P^^’cimas a los 

Rirán ° y Ayuntamiento 
Rción fórmulas de 

Rntra ^^y^ raíz se 
de la"/’ de

P julií ^^Ptiembre al 
k v y comienzo de 
h^steioc l evado número 
L ^° Pasad"^ tienen lugar, 
b’-orridac d celebraroin 

^°’’°^ lidia 
S*eo; H ^^Pcetáculo de 
f^adoreí 'novilladas con

Otras plazas

Martínez Uranga ha mani
festado su intención de con
cursar por la plaza de toros 
de Alicante, una vez que ha 
sido rescindido el contrato con 
Alicante Taurino. El adjudica
tario deberá organizar 5 corri

das de toros, 4 de ellas en la 
feria de San Juan, y 2 novi
lladas con picadores.

El canon de arrendamiento 
está fijado en el diez por ciento 
del taquillaje vendido.

Martínez Uranga no descar
ta regentar la plaza de Col
menar, de la que es avalista.

Íl

Manuel Caballero junto a su madre.
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Miércoles, 17 de Febrero de 1993 -

Igunos medios de comunicación 
alcance nacional han ofrecido en 

los últimos tiempos la imagen de 
la UGT dura a la hora de negociar, 
un extremo que el sindicalista negó

Fernando Campos.

liqi

limpieza y comercio fírmados el pasado año han alcanzado 
el %4% y el 6,9%, y se prevee que el del metal, a firmar 
en marzo, alcance un porcentaje similar. El sindicalista 
comentó que no existen prejuicios en UGT ante un hipo
tético gobierno del Partido Popual.

tete

Fernando Campos anunció la subida colectiva para el 93

“Los convenios
subirán un 7%”

El secretario provincial de acción sindical de UGT, Fer
nando Campos, afirmó el lunes en Villarrobledo que para 
este año se prevee que la media de subida en los convenios 
colectivos en la provincia de Albacete sean de un 7%, 
Campos señaló que las revisiones de los convenios de

SAINZ DE MEDRANO paradas para ser discutidas con 
FEDA.

Fernando Campos apuntó a 
la negociación colectiva de 
1993 como el tema principal 
que se trató en la celebración 
de la asamblea informativa rea
lizada en la noche del lunes 
en los locales de UGT.

El sindicalista Fernando 
Campos señaló que tras un año 
de fuerte gasto público y pri
vado para afrontar los acon
tecimientos de 1992 se ha 
comenzado a hablar de la exis
tencia de una crisis económica 
general por parte del gobierno 
y la patronal, “La Unión Gene
ral de Trabajadores (UGT) no 
cree que la situación sea con
siderada como muy boyante, 
pero tampoco se puede hablar 
de crisis pura y dura como en 
la que hubo en el año 1973 
o durante la cuestión del Golfo 
Pérsico. La situación no está 
tan mal como ha podido dar 
la impresión hasta la fecha, y 
como estamos además en un 
año en el cual las elecciones 
generales tiene bastante impor
tancia, se está a expensas de 
ver que sucede tanto a nivel 
nacional como europeo y mun
dial en lo que se refiere a la 
economía”.

Indice de precios

El secretario de acción sin
dical de la UGT provincial dijo 
que hasta marzo no se hará 
público el Indice de Precios al 
Consumo (IPC) referente a los 
meses de enero y febrero, y 
en los acuerdos confederales a 
los que se ha llegado con 
Comisiones Obreras se incluye 
la recomendación de subir los 
salarios entre uno y medio y 
dos puntos por encima del IPC 
previsto, por lo que habrá de 
esperarse a conocer este dato 
para iio proponer una subida 
que se quede muy alta o muy 
baja.

Asimismo, Fernando Cam
pos manifestó que este año no 
se pretende que los convenios 
que se lleven a cabo experi
menten una simple revisión, 
sino que la negociación hará

Sentir del sindicato

Fernando Campos también 
indicó que con su presencia en 
la localidad de Villarrobledo 
trataba de transmitir a los afi
liados y simpatizantes de la 
comarca el sentir general del 
sindicato en torno a estos 
temas, fundamentalmente la 
negociación colectiva.

En este terreno, el dirigente 
ugetista afirmó que no se están 
cumpliendo las recomendacio
nes emitidas por la patronal 
CEOE en el sentido de nego
ciar unas subidas en los con
venios en torno al dos y medio 
por ciento y algo más del cua
tro por cinto como máximo, 
puesto que estos se están fir
mando con una subida media 
del siete por ciento.

Campos indicó que a nivel 
provincial todavía no se ha 
enviado ninguna plataforma de 
carácter reivindicativo para su 
negociación, aunque están pre-

especial hincapié en la estabi
lidad en los puestos de trabajo, 
las relaciones laborales y la sus
titución de las ordenanzas 
laborales.

ni le decimos a quien debe 
votar, sólo defendemos los 
intereses de los trabajadores”.

Talante negociador duro

Secretaríodeacciónsindical

En cuanto a unos comen
tarios del secretario nacional 
de acción sindical, Apolinar 
Rodríguez, de los que se des
prendía que la Unión General 
de Trabajadores no vería con 
malos ojos un hipotético 
gobierno del Partido Popular 
tras las próximas elecciones. 
Campos matizó que dichas 
palabras se sacaron de contex
to; “UGT viene diciendo desde 
hace tres o cuatro años que 
no apoya a ningún partido en 
particular, sino todo lo que sea 
bueno para los trabajadores en 
general, venga de quien venga. 
Nuestra misión es transmitir un 
sentir social, y nosotros no 
pedimos a nadie ningún carnet

Fernando Campos indicó 
que algunos medios de comu
nicación de alcance nacional 
han ofrecido en los últimos 
tiempos la imágen de una UGT 
dura a la hora de negociar, un 
extremo que el sindicalista 
negó terminantemente; “esto 
no es cierto. Desde 1978 hemos 
firmado acuerdos incluso en 
solitario, pero pedimos que se 
cumpla lo firmado. Ni gobierno 
ni patronal han firmado un 
pacto global, pero la Unión 
General de Trabajadores está 
dispuesta a negociar todo”. 
Campos habló de incumpli
mientos de acuerdos por parte 
de la (CEOE) de “buenas 
medidas” del gobierno, como 
sería en su caso la Ley de Con
trol de la Contratación.

“Diez años 
equivocándose” das

KSU
Campos criticó José ¡^ 

María Cuevas, por afirmar j”®
que lleva 10 años equivo
cándose, por apoyar al 
gobierno, “cuando lleva 
todo ese tiempo apoyándose 
en una determinada política 
económica, y le ha ido muy 
bien”. En cuanto a un hipo
tético gobierno del PP Cam
pos manifestó que su sin
dicato no va a decir a los 
ciudadanos que se han equi
vocado caso de optar por 
la mencionada formación 
política, aunque matizó que 
si un gobierno conservador 
opta por ofrecer a los 
empresarios un mayor apo
yo del que tienen ahora, en 
pocos meses podría encon
trarse con un alto nivel de 
contestación social.

3 ea 
ábi

^ Tres millones de parados

L.S.M.

El pasado lunes se hizo oficial el dato 
de que en España, a finales del año 1992, 
se había llegado a la cifra de los tres 
millones de parados, lo que representa 
un veinte por ciento de la población con
siderada activa.

Estas magnitudes jamás habían sido 
alcanzadas en nuestro país, por lo que 
Fernando Campos secretario provincial de 
acción sindical de UGT, señaló que “el 
año pasado, con la entrada en vigor del 
“decretazo”, dijimos que el Instituto 
Nacional de Empleo (INEM) iba a tener 
menos fondos, que el empleo iba a ser 
más precario, y que esas medidas ace
lerarían el crecimiento del paro”.

A este respecto, el sindicalista Fernando 
Campos recordó las palabras pronunciadas 
la pasada semana por el ministro de tra
bajo, Luis Martínez Noval, en las que indi
caba que el INEM se estaba quedando 
sin fondos para el subsidio de desempleo.

Movilizaciones

Campos recordó que uno de los puntos

de la asamblea celebrada el lunes era infor
mar sobre las movilizaciones que sindi
catos de toda Europa protagonizarán el 
próximo 2 de abril en defensa del empleo 
y la estabilidad en los puestos de trabajo. 
Desde la Unión General de Trabajadores 
se considera esencial la convergencia con 
Europa no sólo en el terreno económico, 
sino en lo que respecta al tema social, 
como se ha recordado ya desde ciertos 
sectores de la Comunidad Europea y del 
Parlamento Europeo. “No habría traba
jadores sin empresas, pero tampoco 
empresas sin trabajadores. Es necesario 
sacar el país adelante cediendo cada uno 
su parte, y si se rompe la cuerda por 
el lado más débil, sólo queda el derecho 
al pataleo, y nosotros no queremos con
vocar huelgas, de hecho hemos sido pio
neros en que se confeccione una ley de 
autorregulación de huelga”.

De no se pudiese atajar de raíz el pro
blema del paro, indicó el sindicalista, se 
puede estar cambiando empleo fijo de tra
bajadores con más de cuarenta o cincuenta 
años para que vayan al paro y trabajen 
sus hijos en su lugar. Para UGT deben 
darse plenas garantías de que existe una
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buena disposición al diálogo para co 
guir acuerdos que faciliten la esta ii 
en el empleo.

Fernando Campos declaró que 
empleo libre existe en España des 
mucho tiempo, y si además ahora se q 
más facilidad en el despido, es q 
se piensa en conceder mayores a 
para la contratación. En una 
nómica precaria todos debemos ap 
el cinturón”. Campos critico o q 
sidera pasividad hacia el frau e 
según sus datos alcanza ya „^n 
3.000 billones de pts. Según 
Campos, es necesario un cam ^^^ 
relaciones laborales si se ^P 
la integración plena en la u P,. j 
mera La. Por otra 

ugetista se mostró contrario a 
ejerza como policía de a ^^ 
Europea para impedir el «hk
bajadores procedentes de ^3
una llamada a combatir ® ploréis 
se dan en los últimos , - para 
rente al racismo y la j. los lU'®
los emigrantes, “que deben 
mos derechos”. .

M?C.D.2O22



La Tribuna
PROVINCIA

Bonete

^¡^ Política Terrítoría¡ que nos ceda la antigua carretera”

¡ millones de
resupuesto global

Menchu VERA

Ictiinisión de Cuentas del 
tiento de Bonete ya ha 
tel tema económico 
Este 3ño y parece ser que 
tupuetos municipales 
t a unos 32 millones 
tas. El próximo Pleno 
t tratará entre otros 

sel de la aprobación de 
presupuestos, cantidad 

t que se pretende llevar 
10 una serie de proyectos 
se municipio. El alcalde 
localidad Máximo Iñiguez 
sz manifestó a La Tri- 

t las obras que tenía en 
í: su corporación: “Inno- 
i'is y proyectos -dijo- se 
•: muchos pensados pero 
p;ese tropieza con el pro- 
u económico”.
Abreve -dijo el alcalde- 
izarán las obras para 
éw los problemas del 

potable. Tenemos que 
É algunas llaves de paso, 

H todo el acceso de agua 
■ zonas altas de la loca- 

porque a los vecinos que 
líen esta parte el agua no 
na con la suficiente pre- 
■ Dichas obras ascienden 
I total de 10 millones de 
Vcuales la Diputación 
Bncionará el 50% dentro 
V financiación de Planes 
Ipiales, y el otro 50% 

a cargo del Ayunta
do a través de la solicitud 
Ijaos préstamos que se 
dben a largo plazo y que 
I® amortizando año tras 

los presupuestos del 
ftamiento.
r''an a asfaltar algunas 
F asto supone un coste de 

de pesetas, dinero 
P incluido dentro de los 
f Provinciales y además 
hrovechará del Fondo

a Muni- 
HRAM). “Primero solu-

.P’^oWema del 
f yo Máximo Iñiguez- y 

^e'^emos que 
^^^° seguido se 

kdf o ^ „^^P^R^do sobre 

Láun demás se 
parcheo”.

pCarreíera

kn marcha la 
kería h“"d 5?(ic’tud a la

QUP Territo- 
antigua k coma ^^^^ y P^eda 

P'Midad ^^^
K Pretend ^‘'®° P*^^° 

k-, Olda a modo de 

L se apJ^J.^’.^ena arre- 
h^s iard?"^’®*°"^’‘án 3

• Elno de ellos

es el que está junto al centro 
médico, otro al lado del mata
dero y La Fuente Somera que 
es un paraje a modo de zona 
de recreo que frecuentan 
mucho los habitantes. También 
se arreglarán los jardines del 
cuartel de la Guardia Civil. A 
parte se tratará otro parque 
más grande en el cual todos 
los años se hacen unos arreglos 
para que vaya mejorando con 
el tiempo.

“Se van a construir algo más 
de 40 nichos en el cementerio 
porque hay una gran demanda, 
incluso hay gente que preten
der comprar algunos.

Cultura

“Tenemos solicitado un 
agente cultural -señaló Máximo 
Iñiguez-, con el fin de darle 
más vida a la Casa de la Cul
tura, y al mismo tiempo poder 
aumentar los servicios cultura
les de Bonete. También está 
en proyecto abrir la biblioteca 
municipal, con lo cual si la soli
citud de este agente es apro
bada, estará destinado la mitad 
de la jornada a la biblioteca 
y la otra mitad a fomentar acti
vidades culturales”.

Dentro de la Escuela de 
Salud a la que pertenece Bone
te junto a Almansa, Pétrola y 
Montealegre, existe un conve
nio con la Consejería de Sani
dad para realizar un programa 
que durará cuatro años con el 
fin de inducir a los niños de 
10 a 14 años en hábitos sanos, 
para ello contamos con 
9.500.000 pts.

Deporte

En lo que respecta al depor
te base Bonete ha pasado a 
la fase provincial con un equi
po de fútbol cadetes, y con 
baloncesto infantil. Está en 
marcha un campetonato de 
“fútbol 7” encaminado a con
seguir un equipo de compe
tición con 6 equipos: 3 equipos 
de Bonete y 3 de Montealegre, 
Corral Rubio y El Villar de 
Chinchilla. “De cara a la pri
mavera pretendemos comprar 
unos terrenos junto a la pis
cina. Este año se comprará una 
hectárea para en un futuro 
poder hacer un complejo 
deportivo. Otro de los proyec
tos para este año es alumbrar 
la carretera que conduce a la 
piscina”.

Otro tema importante es la 
construcción que se va a llevar 
a cabo de 20 viviendas de 
carácter social. El Ayuntamien
to ha puesto a disposición de 
la Junta los terrenos y ésta se 
encargará de las obras que 
empezarán dentro de poco 
tiempo.

Dentro de Sanidad se pon
drá en marcha el centro de

salud cuyas obras están ter
minadas.

“El año pasado -dijo el alcal
de- entramos en la Mancomu
nidad de Montearagón y a par
tir del mes de marzo el servicio 
de recogida de basuras se hará 
a diario. También dentro de 
ésta con la nueva maquinaria 
adquirida se llevará a cabo el 
arreglo de caminos rurales”.

Por otro lado se ha pedido 
una subvención a la Consejería 
de Agicultura con la intención 
de ir poniendo arbolada en esta 
localidad. Con el tiempo se han 
ido plantando árboles incluso 
en el núcleo. En el próximo Pleno se aprobarán los presupuestos.

77
7

ALBA-LIME 
el teléfono 
del ALBA

903 / 39 00 46
ESTA SEMANA, ALBACETE-REAL MADRID:

ENTREVISTAS Y REPORTAJES: Todo lo que hay que 
saber sobre precios y plazos. Dos Santos y Rubio hablan 
de la incorporacoón del último fichaje. Los jugadores del 
Alba se pronunican ante el choque.

CONCURSO: Sorteo de cuatro invitaciones para el Alba- 
cete-Real Madrid.

INFORMACION DE ULTIMA HORA: CADA DIA, RENOVADA

CRONICAS: Desde dos horas máximo después de cada 
partido del primer equipo, liga, copa y otros encuentros.

ALBA-UNE... EL ALBA AL DIA

60 ptas/minuto. De 22,00 a 8,00 horas y fines de semana 
durante todo el día 42 ptas/minuto
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“Si algunas empresas han hecho 
que parte de los trabajadores se 
encuentren en el paro, no quiere 
decir que el estado general sea de 
pesimismo total”

Se hizo alusión a los momentos difíciles que atraviesa el país

El PSOE y la W

problemática actual iieu

El Partido Socialista anunció su intención de seguir con 
los contactos mantenidos con los colectivos ciudadanos 
para llevar un “mensaje de esperanza”, en espera de

lista quiere por tanto recoger las opiniones de los ciu
dadanos y que estos opinen sobre aspectos que les pueda 
interesar para que los mismos sean tenidos en cuenta Hellín y su problemática.

te

que la situación económica actual cambie, denunciandose 
la poca actividad que en este sentido realizan los grupos 
del Partido Popular e Izquierda Unida. El Partido Socia-

a la hora de confeccionar el programa electoral de la 
próxima convocatoria. El alcalde de Hellín hizo un balance 
de los últimos tres años.

“Inversión priva
Angel ROMERO GARCIA

El Partido Socialista no 
quiere que sus votantes en la 
localidad de Hellín pierdan el 
ánimo ante la situación que 
actualmente está viviendo la 
nación y que por otro lado tam
bién está dejando sentir sus 
efectos sobre la ciudad.

A tal efecto y como ya 
hemos ido ofreciendo informa
ción anterior, ha estado y es 
de esperar que siga mantenien
do reuniones con los distintos 
colectivos ciudadanos para lan
zar un mensaje que sea capaz 
de contener una posible fuga 
de votos.

Reunión de la ejecutiva local

En la reunión mantenida el 
pasado viernes por la ejecutiva 
local del partido, en la que 
intervinieron Angel Galán, 
Fructuoso Díaz y Angel Oroz
co, de corte similar a las que 
se están llevando a cabo en 
otras poblaciones de la provin
cia, se hizo mención a la actual 
situación, reconociendo que se 
atraviesan momentos difíciles, 
sin que por ello los votantes 
deban perder la esperanza toda 
vez que, según se indicó por 
el secretario provincial “en 
cuanto se produzca la más 
mínima reactivación de la 
actual coyuntura internacional, 
España se pondrá a la cabeza 
de las naciones en crecimien
to”.

Ese es el mensaje positivo, 
que el Partido Socialista quiere 
difundir y que en su opinión 
no se escucha a través de nin
gún otro grupo del arco polí
tico, “sacando a los ciudada- 
danos del circulo vicioso de 
que el país se encuentra en 
estos momentos, no sólo refi
riéndose a una situación “ne
gra” politicamente, sino que 
tampoco hay mucha luz en las 
instituciones a raíz de las últi
mas denuncias sobre corrup
ción”.

Para el Partido Socialista, 
dicho tema no es uno de los 
más problemáticos, por mucho 
que los airee la prensa, sino 
que la duda esta en saber si 
“van a poder seguir creando 
bienestar a los ciudadanos al

Angel Galán senador del PSOE.

1

mismo ritmo que durante los 
últimos diez años”.

Que los ciudadanos opinen

El Partido Socialista quiere 
por tanto recoger las opiniones 
de los ciudadanos y que estos 
opinen sobre aspectos que les 
puedan interesar para que los 
mismos sean tenidos en cuenta 
a la hora de confeccionar el 
programa electoral de la próxi
ma convocatoria. A tal efecto 
se alentaron los contactos man
tenidos con los colectivos, ade
más de propiciarse otros futu
ros que indablemente seguirán 
celebrandose en la ciudad helli- 
nera, actividad que el propio 
PSOE echó en falta en los gru
pos de la oposición.

El actual partido del gobier
no reconoció que Hellín es un 
pueblo significativo, donde el 
PSOE siempre ha cosechado

victorias electorales de relevan
cia y no parece estar dispuesto 
a que la situación cambie, por 
lo que la ciudad cuenta con 
un peso específico a la hora 
de pensar en las urnas.

El secretario provincial indi
có que se encontraba satisfecho 
de la forma en que Hellín había 
sido gobernado durante los 
últimos años, exponiendo 
Angel Galán como se podía 
tomar como ejemplo de la for
ma en que se había ido redis
tribuyendo la riqueza, que 
había servido para elevar el 
nivel de vida de las capas socia
les más atrasadas de los socia
listas, al igual que ha ocurrido 
en la capital de Albacete, mani
festando como “la población 
hellinera seguiría apostando 
por el progreso, ya que nadie 
quiere que vegan otros a des
montarles lo que han conse
guido con tanto esfuerzo”

“El paro no 
significa que el 
estado general sea 
de pesimismo 
total”

En la reunión se expuso 
que “si algunas empresas 
con su situación han hecho 
que parte de los trabajado
res se encuentren en el paro, 
no quiere decir que el esta
do general sea de pesimismo 
total, sino que se estaba a 
la espera de poder continuar 
con el crecimiento a la míni
ma señal de reactivación 
industrial, como había 
ocurrido en la región en los 
últimos tres años”.

En lo que calificó de 
“mensaje de esperanza”. 
Galán expuso que el “tirón“ 
experimentado en los últi
mos años podría ayudar a 
superar el actual bache has
ta la segunda mitad del 93, 
en que se podría acelerar 
un poco más el crecimiento.

Al parecer la muletilla de 
“la derecha”, para referirse 
al primer partido de la opo
sición será uno de los caba
llos de batalla a emplear por 
el Partido Socialista en la 
próxima o comenzada cam
paña electoral, toda vez que 
el alcalde hellinero, al igual 
que anteriormente y en otro 
acto hacía el concejal Diego 
García, se refirió con este 
término para designar al PP, 
indicando que la situación 
en la ciudad no estaba tan 
mal, en lo que se refería 
al sector empresarial, toda 
vez que en durante el pasa
do año se habían otorgado 
alrededor de 200 licencias 
de apertura para estableci
mientos. Para el alcalde, 
esta situación es un signo 
inequívoco de que existía 
“cierta movilidad en la acti
vidad comercial”, siguió 
haciendo balance de los últi
mos tres años.

. En

superior a los di “
mil millones de 
pesetas en la 
construcción”
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siguió resaltando que e 
periodo de comercializa
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crisis parece más bien iade 
produce en determinad! pasa
concretas actitudes, pon ina
cuanto se refiere a la w to, j 
ción dadas estas cantidi drá 
parece que exista tal litár 
También hay que tes icek
cuenta que se ha ex^x 
tado un sensible aume 
número de vehículos!] 
sido matriculados, eslo
decir que los ciudadanos 
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situación que indica i
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de un modo negativas nde 
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El alcalde manifestó 
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tura indicado antea 
anunciando como diet
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Hellín
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ÍM en la ciudad J

A. ROMERP

f «partir de mañana la ciu-; 
! «íllinera se verá inmensa; 
j W^a importante actividad de; 

político y laboral con; 
f;jfcilades organizadas a nivel( 
^Rwntamiento, grupos poli-' 
^ftycentrales sindicales, ade-' 

algunos otros actos que 
podrían llevarse acabos 
sectorial, si el Partido 

sigue programando; 
IWieuniones con los colectivos: 
fueros, aunque el hecho de; 

llevado el último hace 
semanas y haber cele-' 
reunión la ejecutiva local; 
hacer que de momento!

1 ^i^xanse. ______

rra 
«di
de

'̂ jem de Agricultura

■En principio para mañana 
Kcoles y si a última hora 
^existen cambios de ningún 

’tuosn 
que ei

aestá anunciada la presen- 
dd consejero de Ágricul- 

a de la Junta de Comuni- 
h Fernando López Carras- 

(jue según informaciones 
fcdas la pasada semana 
¡luirá Hellín entre las visitas

f
e tiene previstas realizar por 
rana de la sierra. El motivo

:ializ« esta visita al municipio es
“^ hacer entrega al Ayun- 
los drmentó del nuevo Polígono

is en nadero del Rincón del 
cuyas obras recepciona- 

maní» el departamento de Agri- 
>íaZ"iltura de la Junta de Comu- 
bien fcdes de Castilla-La Mancha 
ninadi|j)asada semana.
s, por®na vez que se realice este 
i la O. el Consistorio hellinero 
antithSia anunciar las bases que 
a talmán la adjudicación de 
le tci^clas.
i exp
aumiyisfones y Partido Popular
líos (H
, esto 
idanoiÍ

íntras siguen esperando a 
1 alcalde de Hellín, Fruc- 
Díaz, se manifieste de 

lica ■ modo definitivo sobre si 
lantye o no suelo municipal 
ativasye puedan llevar a cabo su 

fcecto de construcción de 

15

lifestó
de oí

ndose
ciasV 
ntent»

trial.

10 es^

cooperativa de viviendas 
.^ haber procedido a la 

constitución del sindi- 
® «n la localidad de Elche 
’ hierra, el próximo sábado 

® la Antonio Gutiérrez, 
^^^^1111 de Comisio- 

*"<^luye Hellín 
® «splazamiento a la capi- 

I¿a provincia, protagoni- 
'^^^^ dirigido a dele- 

iza ^ W^dzantes de esta 
ir a ^l^e tendrá 
el sain^ ^® ^^ mañana 

^^^^^ de la Caja 
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^ted Partido Popu- 
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-:«S^.^’®‘’róclpasa- 
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júni'Waen la al mismo 
1 condes inn ^^^ estuvieron pre- 

*4 regio- 
**^0 tejiendo 
«Huirica " de semana su

ira 
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El grupo popular, tras las 
últimas manifestaciones reali
zadas por concejal socialista 
Diego García en las que arre
metía contra su portavoz, José 
María Barcina y concejal José 
García Simón, no ha respon
dido hasta la fecha a dichas 
acusaciones.

Como se puede comprobar 
será un denso fin de semana, 
en el que para estos colectivos 
no existirán muchas posibilida- 
des de descanso.______________
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La elección de Abanderadas es un 
acto protocolario obligado que 
marca de alguna manera el 
comienzo de las actividades cara a 
las próximas fiestas

Es el primer paso oficial de cara a la celebración de las fiestas

Elegidas las abanderada

María Megías Herrero y Sara Hernández Tornero.
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1 3"de la A. de Comparsas

María Megías Herrero y Sara Hernández Tornero han 
resultado elegidas, respectivamente, Abanderada Mayor 
y Abanderada Infantil de la Agrupación de Comparsas 
de Moros y Cristianos de Almansa. La elección de aban
deradas por parte de la Agrupación, es el primer paso 
oficial de cara a la celebración de Ias próximas fiestas 
de mayo. Serán presentadas junto al resto de abanderadas.

Luis BONETE PIQUERAS

La Agrupación de Compar
sas de Moros y Cristianos de 
Almansa, ha’ hecho público el 
nombramiento de las dos seño
ritas que representarán a esta 
agrupación a lo largo del pre
sente año.

La elección de Abanderadas 
es un acto protocolario obli
gado que marca de alguna 
manera el comienzo de las acti
vidades de cara a la celebración 
de las próximas fiestas de mayo 
que se celebran en Almansa.

Bases del concurso de carteles

Por otro lado el “1 Concurso 
Nacional de Carteles de “Mo
ros y Cristianos”, se regirá por 
las siguientes bases:

1 .- Texto obligado: “Alman
sa, fiestas de Moros y Cristia
nos en honor a Nuestra Señora 
de Belén”.

2 .- La edad mínima de los 
concursantes que se puedan 
presentar será de dieciséis 
años.

3 .- Las obras que se pre
senten a este concurso podrán 
ser realizadas sin ningún tipo 
de límite en el máximo de colo
res que el autor de la obra 
quiera utilizar.

4 .- El obra a desarrollar ten
drá que ver única y exclusi
vamente con cualquier tema 
relacionado a todo lo que acon
tece a esta fiesta de Moros y 
Cristianos.

5 .- El tamaño de las obras 
será de cuarenta y cinco por 
sesenta y cinco centímetros. Se 
hará en posición vertical, y 
podrá presentarse en soporte 
o montaje exterior que el autor 
creyese oportuno.

6 .- Los trabajos que se pre
senten serán, obligatoriamente, 
originales e inéditos y sus auto
res serán directa y totalmente 
responsables ante la Agrupa
ción de Comparsas de Moros 
y Cristianos de Almansa, y 
frente a terceros del estricto 
cumplimiento de esta base.

7 .- Las oobras irán acom
pañadas de un sobre cerrado 
en cuyo interior se incluirán 
los siguientes datos: nombre y

apellidos del autor; domicilio; 
ciudad; código postal; provin
cia; número de carteles pre
sentados al concurso y lema. 
También habrá que tener en 
cuenta que la firma del autor 
de la obra no figure en la parte 
delantera del cartel, no obs
tante, una vez fallado el con
curso, el autor podrá firmarlo 
si así lo desea.

8.- La admisión de las obras 
destinadas a participar será 
hasta el día seis de marzo de 
1993. Estas obras podrán pre
sentarse personalmente en: 
“Botique del Disco”, calle San- 
Francisco, 30 o en “Metrópo
lis”, calle Cid, o bien podrán 
ser consignadas directamente a 
la Agrupación de Comparsas 
de Moros y Cristianos de 
Almansa, apartado de correos 
426, 02640 de Almansa (Al
bacete).

Para cualquier información 
adicional, los interesados pue
den dirigirse a los teléfonos 34- 
13-31 (Diego de Ves, relacio
nes públicas), o al 31-17-00 
(Ernesto Cuenca, Asesor Cul
tural de la Agrupación).

Jurado

9.- El Jurado encargado de 
calificar los carteles ganadores

de 
se 
sat 
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cri 
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estará compuesto por personas 
cualificadas en la materia, 
cuyos nombres no se harán 
públicos hasta después de emi
tido el fallo, el cual será ina
pelable, pudiéndose declarar 
desierto el concurso.

El jurado, a la hora de emitir 
su fallo tendrá en cuenta, tanto 
la calidad artística de la obra, 
como la reflejada con arreglo 
al tema de Moros y Cristianos.

10.- El cartel ganador que
dará en propiedad de la Agru
pación de Comparsas de Moros

y Cristianos de Almansa, y será 
el cartel oficial de la fiesta de 
Moros y Cristianos del año 
1993.

11.- Los trabajos que no 
hayan sido premiados podrán 
ser retirados en el plazo de 
tres meses a partir de la clau
sura de la exposición que se 
hará de los mismos durante el 
mes de marzo en el mismo 
lugar donde fueron entregados.

Pasado dicho plazo si no han 
sido retirados por los intere
sados, pasarán a formar parte

^ 1 Concurso de carteles 

nivel nacional
Según ha informado a LA TRIBUNA, Diego de Ves Esteban, 

relaciones públicas de la Agrupación de Comparsas, las Srtas: 
María Megías Herrero y Sara Hernández Toledo, representarán, 
respectivamente con los títulos de Abanderada Mayor e Infantil 
al colectivo de más de mil personas que acoge en Almansa 
la Agrupación de Comparsas de Moros y Cristianos.

Por otro lado y como principal innovación de cara a las 
próximas fiestas que se celebrarán en el mes de mayo, la Agru
pación de Comparsas ha convocado el denominado “I Concurso 
Nacional de Carteles de “Moros y Cristianos”, concurso éste, 
que ya venía convocándose en anteriores ediciones testeras. A 
diferencia de otros años se ha buscado darle más popularidad 
a esta edición y la Agrupación ha pretendido darle mayor realce 
convocándolo con carácter nacional. Concurso de carteles a nivel nacional.

del Patrimonio de la ¿^ 
ción de Comparsas de 111 
y Cristianos de Almansa.

12 .- Se ha establecido ai 
mer y único premio á i 
ganador. Dicho premios 
tará de cuarenta mil ps 
en metálico y una pto

13 .- La participación í 
concurso, implica que hj 
tación total de las pi 
bases, quedando a acd» 
la Junta Directiva de ^ 
pación de Comparsas • 
y Cristianos, el reso 
casos no previstos en 
mas.
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Almansa

Cuenca resta importancia 
a la auditoría del PP

Luis BONETE

1 U cuenta general de 1991 
la Diputación Provincial de 

Lbacete, parece ser que ha 
qdoloque ha motivado al Par
tido Popular a presentar una 
moción en la que solicitaban 
una auditoría a la Diputación 
da dimisión del Presidente y 

‘del diputado de Hacienda, el 
Íalmanseño José Cuenca. Según 
¡el PP, se ha detectado una 

.Blimportante irregularidad en el 
soperávit, ya que éste, incluía 

jm registro de una operación 
‘de tesorería de 1645 millones 
en el apartado de ingresos sin 
ijye éste fuese reflejado en los 
astos. El PP denunció asimis- 
110, que las gastos del Presi
dente de la Diputación, con 
cargo a tarjetas de crédito, 

¡carecen por completo de jus
tificantes.

Cuenca, manifestó en unas 
declaraciones públicas, que no 
se sentía molesto por estas acu
saciones, que lo que pasaba es 
que existía una diferencia de 
criterios técnicos en Interven
ción, no uno errores progra
mados. Por otra parte, Cuenca 

rmanifestó, que el PP no sabía 
ni por dónde andaba en la 
Diputación: “Referente a que 
los 1645 millones aparezcan 
sólo en el capítulo de ingresos 
•dijo Cuenca- tengo que decir i '•'J'' VXUVMVU UVII^V L|UV UVVII

j ! que es la diferencia de criterios
que hay entre los técnicos de 

de Mi
ansa.
ado 11 
o ala 
¡mío ü

laca.
ciÓBíl 
jelas 

presi 
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tici|H 
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[entf- 
fOlíS 
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Intervención respecto a un año 
y otro. También hay que decir, 
que ha aparecido una nueva 
normativa contable que ha 
dado pie a esa doble interpre
tación”.

^rtido desorganizado”

Respecto a porqué solicitaba 
una auditoría del 83 al 

«.Cuenca acusó al PP de no 
® ni por donde andaba en

“Estos señores 
ni P Cuenca- no saben 

^'^^^"' E>esde el 
" ^^^^’ ^* EE aprobó 

tación ’^^^’^^^s de la Dipu- 
on por unanimidad. Por lo

^^"°^^^ ^^* EP que 
te ^’^^" completamen- 
Que ^^^°^ ^° tienen nada 
que ^°” ^°5 anteriores, lo 
un ^^^ ^’ EP es 

^^’^P^^tamente 
^"^ ^Proeba 

y, luepn ' "''‘^ ^’ 83 al 88 
auditen ^^ ^^^^" ^^^ 

®’‘®s mismos cuentas que 
demuestra n ai idea Hp ^^ ^^^ ^° tienen 
la donde van, y 

"esotros auditoría que

'‘''«encía S ^ producido la 
'''"‘eos de la"*®"®? ®"*’® ‘os 

C«enca a "asa”. 
I*! motean ° "° ^ontiese ""e5uat“" ’^°- 
* ‘neomnet '’’' «’hrc 
* mS"™' “No estoy 

^^^^^ ^CU- 
DO Cuenca-. Yo ten-

go una tranquilidad total en 
estos temas. Nosotros cuando 
empezamos este mandato, en 
lo que se refiere a mi respon
sabilidad, yo sabía que la situa
ción en la Diputación era com
plicada, y como soy de los que 
le gusta asumir retos compli
cados y difíciles, preparé un

SOLO POR LEER
La Tribuna
de Albacete

UNO DE ESTOS PREMIOS 
PUEDE SER SUYO

■ 250.000 PTAS. EN EFECTIVO
- UN CICLOMOTOR HONDA “VISION”
- UN VIAJE A TENERIFE PARA DOS PERSONAS 

DE TRES DIAS DE DURACION EN REGIMEN 
DE ALOJAMIENTO Y DESAYUNO. H***** Y 
ASISTENCIA AL PARTIDO ENTRE EL 
TENERIFE-ALBACETE BALOMPIE.

-UNA CESTA DE COMPRA VALORADA EN 
100.000 PTAS.

- UNA VIDEO CONSOLA Y 5 VIDEO JUEGOS, 
SUPER NINTENDO

- UN TELEVISOR, “SABA” 25”
- UN VIDEO “SABA” SISTEMA VHS / 
- 3 BICICLETAS MOUNTAIN BIKE “BH”

BASES 
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Entrarán en el sorteo todos los cupones que se reciban hasta las 14 
horas del lunes día 22 de Febrero de 1993.
Los cupones se remitirán a LA TRIBUNA DE ALBACETE, C/ Salamanca, 
17. 02001 Albacete. Enviando un cupón por sobre y figurando en el mismo 
“Sólo por leer La Tribuna”, o entregando los sobres personalmente en 
la misma dirección.
Cada agraciado tendrá derecho a un solo premio.
El sorteo se celebrará ante notario el día 22 de Febrero de 1993. 
La lista de premiados aparecerá publicada en el periódico del martes 
día 23 de Febrero.
No se admitirán cupones que no vayan debidamente cumplimentados 
o que no cumplan las bases, y LA TRIBUNA se reserva el derecho de 
comprobar la identidad del concursante.
Quedan excluidos del sorteo el personal y familiares directos de "LA TRI
BUNA DE ALBACETE". - 

CON LA COLABORACION DE:

RODATOUR

Í^

BICICLETAS MORENO
Cineteca’s

CAJA RURAL

seYcaEfe otro lfliciUJe£

plan de saneamiento en el 
segundo semestre del 91: refi
nanciación de toda la deuda 
de la Diputación, el cobro de 
la deuda a los Ayuntamien
tos..., para poco a poco pasar 
a un control exhaustivo de la 
evolución presupuestaria de la 
Diputación y reducir el endeu

damiento; endeudamiento 
-aseguró Cuenca- que ya se ha 
reducido en cinco puntos desde 
julio del 91 hasta ahora”. 
Cuenca se defendió diciendo, 
que de incompetente nada, que 
lo que pasaba es que en estos 
momentos se aprovechaba ya 
todo para descalificara a todos. José Cuenca, PSOE.
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Instaba al Gobierno a ceder estos terrenos para destinarlos a usos universitarios

■ ~Íf=
! 

Í^I

Rechazada la propuesta de 
IU sobre la Fábrica de Armas

MADRID. (Efe).- La Comi
sión de Economía, Comercio 
y Hacienda del Congreso 
rechazó ayer la Porposición no 
de Ley del Grupo de lU-IC 
por la que se pretendía instar 
al Gobierno a ceder los terre
nos de la Fábrica Nacional de 
Armas de Toledo para desti
narlos a usos universitarios.

Por el PSOE, el diputado 
Juan Pedro Hernández Moitó 
manifestó que la proposición 
“es innecesaria”, “no soluciona 
ningún problema que no esté 
ya resuelto” y añadió que a 
su juicio la iniciativa de lU-IC 
surge de “la desconfianza” 
hacia la actitud del Gobierno.

Según el diputado de lU-IC, 
Antonio Romero, el Gobierno 
no ha cumplido aún el com
promiso adquirido hace más de 
dieciocho meses, cuando el 
ministro de Economía aseguró 
la cesión por parte del Estado 
de los terrenos necesarios para 
la ubicación del “campus” uni
versitario de Toledo en el lugar 
que hoy ocupa la Fábrica 
Nacional de Armas.

Romero subrayó que en este 
período de tiempo no se ha 
producido la cesión de los 
terrenos, ya que lo que el 
Ministerio de defensa ha hecho 
ha sido vender una parcela de 
10.000 metros cuadrados por 
75 millones de pesetas al Patro
nato Universitario para la ins
talación de un aulario.

La proposición -rechazada 
por los votos en contra del 
PSOE y los favorables de IU 
y el PP- pretendía además que 
a través del Instituto Nacional 
de Industria se garantizasen los

El Parque de Bomberos cambiará
la ordenación urbana de Cuenca

CUENCA. (Efe).- El Pleno 
del Ayuntamiento de Cuenca 
aprobó la modificación del 
Plan General de Ordenación 
Urbana de la ciudad, con el 
fin de poder construir un Par
que Provincial de Bomberos en 
la finca conocida con el nom
bre del “Vivero del ICONA”.

Este punto del orden del día 
fue el más conflictivo del Pleno 
de carácter extraordinario cele
brado anteanoche por la Cor
poración municipal conquense, 
ya que contó con la oposición 
de los miembros del Grupo 
Popular que consideran que la 
creación de un parque de bom
beros en la citada finca es una 
“barbaridad urbanística”, según 
indicó el concejal del PP, Aure
lio Ruiz.

El edil “popular” señaló que 
la finca del Vivero del ICONA 
está calificada como suelo no 
urbanizable en el Plan General 
de Ordenación Urbana, con la

Hernández Moitó manifestó que la proposición surge de “la desconfíanza” de IU hacia la actitud del Gobierno.

actuales puestos de trabajo de 
la Fábrica de Armas.

A juicio del diputado socia
lista, quien aseguró que la pro
mesa de Sochaga “está siendo 
una realidad”, las necesidades 
“a medio plazo” de la Uni
versidad de Toledo quedan 
“suficientemente garantizadas” 
con el nuevo edificio, construi
do en una parcela que “respeta 
la actividad de la fábrica hasta 
que se produzca la transferen
cia de trabajadores”.

Anunció además que ya han
comenzado las negociaciones objeto la rehabilitación integral

finalidad de dotar a la ciudad 
de “un espacio libre en una 
zona de especial protección”.

Asimismo Ruiz afirmó que 
la medida adoptada por el Ple
no es un “desiderátum ecoló
gico” y pidió que ese punto 
fuese retirado del orden del 
día, ya que el pasado viernes 
cuando fue convocada esta 
sesión plenaria no se había pre
sentado el informe técnico del 
secretario general de la Cor
poración conquense.

Por su parte, el presidente 
de la Comisión de Urbanismo, 
Luis Esteban Cava, defendió la 
medida y manifestó que en la 
actualidad en la finca no hay 
nada sembrado y ya no cumple 
la función que tuvo en su 
momento para la siembra de 
árboles que más tarde eran 
transplantados.

Asimismo, Cava aseguró que 
la medida está avalada por los 
informes favorables que han 

con el ministro de Industria, 
Claudio Aranzadi, para asegu
rar effuturo dé los trabajadores 
de la Fábrica de Armas en el 
momento en que ésta deje de 
funcionar definitivamente.

Por parte del Grupo Popu
lar, el diputado José Lara jus
tificó su apoyo a la proposición 
de lU-IC por la necesidad de 
que a los bienes del Estado 
se les dé “un destino social”.

En otro orden de cosas, el 
programa “Castilla-La Mancha 
a plena luz”, que tiene por 

t

Panorámica de la capital conquense.

realizado los técnicos munici
pales, puesto que además de 
la construcción del Parque de 
Bomberos se instalarán en la

El debate del 
Estado de las 
Autonomías se 
celebrará el 10 de
marzo en el Señad j

El debate sobre el 
de las Autonomías secelj^ 
en el Senado el día 10 de 
zo, tras aceptar el Gobiei^ 
esa fecha, propuesta w 
portavoces de los grupL" 
lamentarios de la Cámara’ 

del Senado y portavoz de 
Mesa de la institución, el 
lista Bernardo Bayona, infor 
a Efe de que la fecha wl " 
dada por unanimidad de t(j" 
los grupos, después de que 
PP expresara la pasada sem 
su rechazo a que el debate 
convocara un día antes, e 
de marzo, por estar ya previ 
para esa día una sesiónp |p( 
lamentaria de control
Gobierno.

Puntos concretos

De forma previa al d 
el Gobierno se ha conip_ 
tido a remitir al Senado’ 
comunicación con los p
concretos sobre los que « . fg] 
Sidera que debe desarrolTai 
ai igual que ocurre en el 0 

de los conjuntos históricos de 
la región, se extenderá esta año 
a Alcaraz, Talavera de la Reina 
y Guadalajara, dijo ayer el vice
consejero de Educación, Diego 
Peris.

Peris y los alcaldes de los 
municipios beneficiados por 
este programa comparecieron 
ante la prensa para explicar las 
líneas de actuación de “A plena 
luz”, que aborda la rehabili
tación de viviendas, la retau- 
ración monumental, la mejora 
del paisaje urbano y del equi
pamiento sociocultural.

finca otros servicios como el
de Parques y Jardines, Policía 
Local y Almacenes, que actual
mente están dispersos.

greso con el debate sobie 
Estado de la Nación.

Será la próxima senil 
cuando los portavoces de| 
grupos parlamentarios fijen 

? UI
difíc 
-Util

el ai

que se
organización del debate, a ,^^1^, 

prevé que será abre 
^presentante que de por el representante que d

ne el Gobierno, habrá un tu 
íce 1

réplica de nuevo de los gn 
e intervención final del Gol 
no.

posterior para los grupos, mi j- |, 
de dúplica para el EjecWQ^j

C 
scalí 
sonfí

La duda de González

Aunque aún no se saW
íívei

Felipe González participaiiFelipe uonzaiez paiiivip»- ,^ 
el debate, fuentes parlam| ^^^^ 
rias dijeron a Efe que es f 
visible que el peso del 
sea llevado por el ministrofl|[_g 
las Administraciones PublJ 
Juan Manuel Eguiagaray 1601 
que el presidente delGobJ 
tenga una inter\'ención V 
En este sentido, el portavoz ^^^ 
grupo socialista, Jaime • 
ro, declaró que -‘sería en 
que Felipe González intem 
se en el debate , ^unqu^^ 
que lo lógico es que la 
sentación formal sea 
ñada por el ministro »

ert

José Miguel Orti^ 
portavoz del grupo 
pidió expresamente la A 
semana en la Jan i 
tavoces que el J 
Gobierno no solo as 1 

10 de marzo, sino 
el protagonismo por P | 
Gobierno. J

La duración del deM 
el Estado de ’^s A 
no se concretara hasta! ñ 
ma semana, ya J 
la posibilidad^ J 

durante toda a J^ J 
miércoles, día 
se convoque par ¿ 
miércoles y la manan» 

siguiente.

ac 
de 
en 
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•!^.iilípticos” e “integrados" en la credibilidad de la reforma educativa

iomentos difíciles
s piul
1“®'? i reforma educativa está 

mesando desde los últimos
* ^L9 i uno de sus momentos 

idifíciles, en los que no fal-
-utilizando con el mayor 
los respetos los términos

L^Hd autor Umberto Eco uti-

ite.aií.
íen una de sus obras- “in-

i abieS^” *^’^^ ^ ultranza 
-%den la confianza que

üeda 
un mil ice el aparato administra
os 1111 '^® gobierno comprome- 
ieciíra ^^ '^ •’^troducción de gran- 
is ü[<^'”^*®^ ^0 el sistema edu- 
¿con la LOGSE, y los 

j«alípticos” que cada vez
confían más en que la anun- 
•■3 y deseada reforma se

ll: finalmente a producir, 
ilíivenciones públicas de 

■^^ái ^^^’^Q^ ^^^ tenido lugar 
'P^ il.\lbacete, desde el inicio del
lanií 
; es^nte curso escolar 92/93.

3

stroj 
Púbi La reforma
tléducativa está 
tjatrayesando.uni

^ momento difícil 
a bi en su 
S credibilidad
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La reforma educativa está atravesando desde 
los últimos meses uno de sus momentos más 
difíciles, en los que no faltan, -utilizando con 
el mayor de los respetos los términos que el 
autor Umberto Eco utiliza en una de sus obras-

“integrados” que a ultranza defíenden la cre
dibilidad del aparato administrativo y de gobier
no comprometido en la introducción de grandes 
cambios en el sistema educativo con la LOGSE^ 
y los “apocalípticos” que cada vez desconfían

más en que la anunciada y desead 
se vaya finalmente a producir, hjt 
públicas de unos y otros han teni^’* 
Albacete, desde el inicio del presente "^^^^ 
lar 92/93.

5 I

■̂S

“Apocalípticos” e “integrados"
ante la reforma educativa

F. IZAGUIRRE

Cabe recordar que el inicio 
del presente curso escolar 92/- 
93 no ha estado exento de con
flictividad en esta provincia, 
precisamente en este año en 
que se ha puesto en marcha 
el primer ciclo de la Educación 
Primaria, que corresponde a 
primero y segundo de EGB.

Así, Asociaciones de Padres 
de Alumnos de distintos cole
gios públicos (como el Ana 
Sotos o el del Villalgordo del 
Júcar), se alzaron en esta ciu
dad y en la provincia, denun
ciando carencias en recursos 
tanto humanos como de 
infraestructura en los centros 
educativos donde estudian sus 
hijos. También llegaron a pro
ducirse huelgas de alumnos por 
esas razones.

En ese panorama más o 
menos “apocalíptico”, fue 
oportuna la visita a esta ciudad 
del secretario de Estado de 
Educación, Alvaro Marchesi, 
con motivo de la inauguración 
del Instituto n- 7, el día 29 
de octubre del año pasado, 
pocos días después del inicio 
del curso, para participar en 
un acto al que vino acompa
ñado de un mensaje de tran
quilidad y confianza.

Apuntó por entonces Mar
chesi en su intervención ante 
los medios de comunicación, 
que el comienzo del presente 
curso era tranquilo y relajado, 
y que “las posibles críticas que 
se hayan producido, en cuanto 
a dotación de recursos educa
tivos, son más bien porque las 
demandas existentes superaban 
las previsiones puntuales del 
Ministerio de Educación y 
Ciencia (MEC), pero estas 
demandas se van a ir satisfa
ciendo en años siguientes”.

Esteban Ortiz, de SITRE-STE.

En el inicio del presente curso escolar, el secretario de Estado de Educación visitó Albacete.

F. López Ariza, de CC.OO. J. Muñoz, de FETE-UGT.

JESUS MORENO

‘‘Cumpliremos lo previsto

Añadió que “la ley establece 
un calendario de diez años de 
aplicación de la reforma y para 
cumplir la dotación de recur
sos. Plantear que en el primer 
año se cubran todas las deman
das, es algo que desborda las 
previsiones del MEC. Nosotros 
cumpliremos lo que está pre
visto, en un plazo de tiempo 
razonable”.

Marchesi expuso así la situa
ción: “Nos encontramos ante 
un cambio educativo de enor
me envergadura que exige un 
esfuerzo sostenido durante 
muchos años, en el que tiene 
que haber un clima de con
fianza de que hay recursos para 
la reforma”, y en relación a 
la.s críticas que por parte de 
los sindicatos se habían pro-

La reforma 
educativa 
está 
atravesando 
un momento 
difícil en su 
credibilidad

ducido por los recortes presu
puestarios de la Administra
ción y su incidencia en el ámbi
to educativo, señaló que desde 
que se empezó a trabajar en 
el proceso de la reforma en 
1983 hasta el momento actual, 
se han sucecido “momentos 
menos y más difíciles desde el

Intervenciones S
menos 
“integradas” de 
los sindicatos

Tanto Marchesi como el 
director de Albacete del 
MEC, José Antonio Almen
dros, resaltaron las peculia
ridades del instituto n® 7, 
el primero de esta ciudac 
que se crea como centro de 
Enseñanza Secundaria con 
arreglo a la reforma edu
cativa.

Marchesi se refirió a este 
instituto como “expresión 
de que además de iniplan- 
tarse la Educación Primaria, 
también se está introducien
do la Educación Secundaria 
en algunos centros y en 
Albacete hay unos 13 cen
tros que anticipan el esta
blecimiento de esta etapa 
educativa”.

Sin embargo, y también 
desde el inicio del curso no 
han faltado intervenciones 
menos “integradas”, del 
lado de las organizaciones 
sindicales de la Enseñanza 
que han seguido de cerca 
los pasos de la puesta en 
marcha de la LOGSE y que 
desde un principio apoyaron 
esta ley por consideraría en 
sus planteamientos necea
ría y beneficiosa para mejo
rar la calidad de la ense
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El apoyo 
sindical a la 
LOGSE es 
por 
consideraría 
necesaria y 
beneficiosa

El Instituto 
n- 7 es el 
primero 
creado como 
centro de 
Enseñanza 
Secundaria

punto de vista presupuestario, 
pero Educación sigue siendo 
una prioridad del Gobierno, 
incluso en el momento actual”.

“Con el presupuesto que 
tenemos -concluyó Alvaro 
Marchesi-, cumpliremos los 
compromisos adquiridos con la 
reforma” y subrayó que los

esfuerzos para llevar adelante 
la reforma son una apuesta por 
mejorar la calidad de la ense
ñanza.

Marchesi mostró, asimismo, 
su satisfacción por la labor que 
está desarrollando la Dirección 
Provincial de Educación de 
Albacete.

ñanza. ,
Los planteamientos oe 

estas organizaciones en 
absoluto ofrecen un mensas 
de tranquilidad y confía _ 
Ya venían anunciando q 
la reforma educativa se es 
ba desarrollando^ uní 
mente en el Boletín 
del Estado, esto es. 
teoría y no en la 
ante el oscuro pa 
que para hacer re 
exigencias de una „ 
aplicación de la LUJ 
zaban medidas e 
recortes 
aplicados en E a ^^^^ 
la incertidumbre qu 
la decisión 
pasado mes d 
por la Conferenci '^ 
sejeros de E^JJ^ j„„«t' 
que participan los 
ros de Educacion^^„. 
autonomías con ^.^^ijf
cias educativas y p-^^

Rubalcaba), 
calendario de P 
la LOGSE.
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1 de

Sindicatos 
de la 
Enseñanza 
consideran 
como un mal 
paso el 
retraso del 
calendario 
de aplicación 
de la LOGSE

u decisión de retrasar el 
tadario de aplicación de la 

I^SE acentuó la falta de cre- 
Ldad que en el ámbito sin- 
L ya había alcanzado la 
Konna educativa, en cuanto 
ib garantía de su estableci- 
Lfo y desarrollo.
iPaia el sindicato de Ense- 
L de CC.OO. y la Fede-

de Trabajadores de la 
Lanza (FETE-UGT) de 
Lete, ese retraso del calen- 
L era una buena muestra, 
Edato objetivo de lo que ya 
laían denunciando.
ÍConcretamente, el secretario 
Invincial del Sindicato de 
Lanza de CC.OO., Fran
co Javier López Ariza, 
presó que “la LOGSE empe- 

a aplicarse el año pasado 
tila Educación Infantil y con 
Iiandes carencias. Este año, se 
Etuendido al primer ciclo 
fía Educación Primaria, pero 
puna aplicación también más 
fmal que práctica, como si 
Miese en un mero cambio 
f nombres, pues las instala- 
Wies escolares siguen obso- 
ps y no se han procurado 
p especialistas en distintas 
pierias que la propia ley 
fmanda”,
| El cambio introducido en el 
pendario de la LOGSE es que 
peí próximo curso (1993/94), 

se implantará el segundo 
R de la Primaria (3^ y 4- 
F^s), quedando el tercero y

Esto significa que 
las previsiones anteriores 

R los cursos siguientes ten- 
pe un retraso de un año.

CC.OO., 
y Sindicato de 

Rajadores de la Enseñanza 
Mbacete (SITRE-STE) que 
P a la dado “un grave paso

f

El Instituto n^ 7 se inauguró el pasado mes de octubre. JESUS MORENO

en un mal camino, que se acer
ca al fracaso de la reforma”.

Para estas organizaciones 
sindicales, no hay más argu
mento que pueda responder a 
ese retraso, (que el MEC atri
buye a razones pedagógicas, 
para que el ritmo de la reforma 
sea más adecuado y coherente), 
que el de la ausencia de un 
compromiso económico de la 
Administración que garantice 
el efectivo establecimiento de 
la LOGSE.

El secretario provincial de 
FETE-UGT, Joaquín Muñoz, 
expuso en relación a la LOG
SE, que “en el primer ejercicio 
de su aplicación, los gastos 
alcanzaron el 92% de las pre
visiones de la memoria econó
mica de esta ley, pero en el 
segundo año, se ha llegado a 
poco más del 40%. Lo que 
empezó medianamente normal 
va ahora cuesta abajo”.

Para estas organizaciones 
sindicales, los recortes presu
puestarios para la financiación 
de la LOGSE son evidentes y 
al mismo tiempo ponen de

manifiesto su temor a que esta 
norma sufra la misma suerte 
que la Léy General de Edu
cación (del año 70), que se 
frustaron sus expectativas por 
falta de aplicación de recursos 
económicos.

^^Grave incumplimiento”

Y afirmaron en aquel 
momento que el retraso del 
calendario de aplicación de la 
LOGSE “no es ninguna garan
tía para una posterior mejor 
aplicación de esta ley, con más 
y mejores medios”.

Concretamente, SITRE-STE 
manifestó que “la modificación 
del calendario supone un grave 
incumplimiento y un fracaso 
político y profundizará en la 
falta de credibilidad que ya ha 
alcanzado la reforma ante los 
insuficientes presupuestos y la 
incoherencia de las medidas 
concretas que se están toman
do para el desarrollo de la Ley 
de Ordenación General del Sis
tema Educativo.

1

Provincial de Educación de Albacete, a cuyo frente está .Almendros.

4

■

Se llegaron a producir buelgas de alumnos al inicio del curso.de la Dirección
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Rubalcaba indicó que el convenio superará las dificultades del Ministerio de Educación a la hora de relacionarse con las empresas.

1

Malestar en la enseñanza pri,.

La patronal de^ 
enseñanza 
privada alertad 
cierre de unas' 
unidades

Para reforzar las prácticas en empresas, previstas en la reforma de la Formación Profesional

Convenio entre Educación 
y las Cámaras de Comercio

MADRID. (Efe).- Las prác
ticas en empresas, que con la 
reforma de la Formación Pro
fesional se incluyen en los pla
nes de estudio y en 1996 afec
tarán a 250.000 alumnos, se 
reforzarán desde el lunes con 
la firma de un convenio entre 
el Ministerio de Educación 
(MEC) y el Consejo Superior 
de Cámaras de Comercio.

Firmaron el Convenio de 
colaboración el titular del 
MEC, Alfredo Pérez Rubalca
ba, y el presidente del Consejo, 
Guillermo de la Dehesa, quien 
presentó el Libro Blanco de 
la FP en España y en Europa, 
que incluye las posibles apor
taciones de las Cámaras de 
Comercio, que en España se 
elevan a 85, al desarrollo de 
la FP.

El Convenio materializa la 
nueva función de las Cámaras 
de Comercio de potenciar las 
prácticas en los centros de tra
bajo, para lo que destinarán 
una tercera parte de lo ingre
sado por el impuesto de socie
dades, indicó de la Dehesa, 
además de las anortaciones del 
MEC.

Esa función de potenciar las 
prácticas, indicó de la Dehesa, 
“no se limitará a actuar de 
intermediarios entre los cen
tros de estudio y de trabajo, 
sino que incluirá el asesora
miento y la evaluación indivi
dual y global, es decir, la facul
tad de certificar o titular las 
prácticas”.

Según de la Dehesa, “las

cámaras cuentan con muchas 
ventajas para realizar las fun
ciones mencionadas, ya que tie
nen una gran experiencia en 
formación y disponen de una 
cobertura sectorial amplia, de 
una localización territorial y de 
los instrumentos necesarios 
como es el censo de empresas.

El presidente resaltó la 
importancia de las Cámaras 
para desarrollar prácticas en las

Pequeñas y Medianas Empre
sas (PYMES), ya que muchas 
de ellas carecen individualmen
te de medios suficientes y 
podría arbitrarse una fórmula 
mixta en colaboración con cen
tros especializados.

Pérez Rubalcaba indicó que 
para “aprender a trabajar nada 
mejor que aprender dónde se 
trabaja y que el objetivo de 
la reforma de la FP que está

en marcha es acercar el mundo 
del estudiante al de la empresa, 
porque cada avance en ese sen
tido es un paso hacia el empleo 
y la eficacia”.

Según el ministro, las difi
cultades que tiene el Ministerio 
de Educación a la hora de rela
cionarse con las empresas se 
superarán con el convenio fir
mado, que ha sido producto 
de un año de trabajo.

Unos 250.000 estudiantes realizarán 
prácticas en empresas en todo el Estado

En estos momentos, la nueva FP se está 
poniendo en marcha a la vez que se imparte 
el antiguo sistema, que irá despareciendo poco 
a poco hasta que en el curso 96/97, según las 
previsiones, se haya completado la reforma de 
la FP, manifestó el ministro.

Alfredo Pérez Rubalcaba señaló que una vez 
el nuevo modelo educativo de Formación 
Profesional esté en marcha realizarán prácticas 
en empresas 100.000 estudiantes en territorio 
MEC y 250.000 en todo el Estado y que su 
implantación requerirá una inversión por parte 
del Departamento de entre 6.000 y 8.000 
millones de pesetas.

No está previsto ningún incentivo fiscal para 
las empresas que oferten prácticas, si bien el 
MEC pagará a las empresas el coste de las 
mismas. Los alumnos no cobrarán ningún 
salario pero contarán con ayudas para gastos 
de desplazamiento, comedor y otros. Los 
estudiantes dispondrán de un profesor/tutor en

el Instituto y de un profesional/tutor en la 
empresa.

De la Dehesa comentó que la formación 
reduce el nivel de inflación, mejora el déficit 
público, reduce los gastos de protección social 
y los de reciclaje y que hay una relación muy 
estrecha entre a mayor cualificación menos 
accidentes de trabajo y, por tanto, menos gastos 
médicos.

Según de la Dehesa, “las cámaras cuentan 
con muchas ventajas para realizar las funciones 
mencionadas, ya que tienen una gran 
experiencia en formación y disponen de una 
cobertura sectorial amplia, de una localización 
territorial y de los instrumentos necesarios 
como es el censo de empresas.

Esa función de potenciar las prácticas, indicó 
de la Dehesa, “no se limitará a actuar de. 
intermediarios entre los centros de estudio y 
de trabajo, sino que incluirá el asesoramiento 
y la evaluación individual y global”.

MADRID. (Efe).-La ] 
nal de la enseñanza pi 
Educación y Gestión, que 
pa a más de 1.800 eni| 
de ámbito estatal, consid 
lunes que la reducción di 
supuesto del Ministeri 
Educación destinado a la 
vación de conciertos educ 
supondrá el cierre de unas’ 
unidades escolares.

Educación y Gestión) 
impugnado la Orden Mini 
rial, publicada en el BOI 
pasado mes de diciembn 
la que se dictan normas 
la aplicación del régime 
conciertos educativos a । 
del curso 93-94, que a j 
del presidente de esta pan 
Luis Alvarez, “abre un pn 
centralizador y burocratú 
en la enseñanza que va en 
tra de la Constitución.

En rueda de prensa. M 
destacó que la reducción 
uno por ciento de las pab 
destinadas a renovar los 
ciertos educativos, que asi 
cío suponen cerca de w® 
nes de pesetas, podrían 
nar el cierre de alredejo 
unas 600 o 700 unidad 
centros correspondientes 
territorio MEC.

También expreso su p» 
pación por la 
insuficiente” contrjuci 
Administración sobre 
ción de profesora o. 
tillas de los cenml 
ciación de las obras q 
lleva la reforma edu^t 
mantenimiento del nú 
aulas concertadas de 
con la demanda soc ’_

Después de ablegar P«r 
el diálogo sobre 
reglada, critico e p 
dor de Decreto U . 
admisión de ^“^anii 
por el MEC, aunq^ » 
que el actual texto 5 
aspectos com ^j,y£ 
en las admisión^ «^ 
tes de niveles CO ^ 
trato que se da O 
de los centros pr ^

’ '^ estúna®

másdel.M^ alumn 
de un millón d 
sus centros y gjufl 
dores, a/trm ^.j^^^onz
y Gestión ^jeHifl» 
con ’P"Co* 
de Bienes e Inmue
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El arzobispo de Zaragoza, Elías Yanes, elegido, por 15 votos, presidente de la Conferencia Episcopal.

del Ejecutivo
Ricard María Carles, arzobispo de

ilona.

en

de la Conferencia Episcopal

0 que ha
con

Los 77 
la vota-

unas decía-

■s

MI del plenario de obispos. En la foto, Martínez Acebes, Ricard M. Carles y Rouco Varela.

Miércoles, 17 de Febrero de 1993 27

tac 
as

Elías Yanes fue elegido el día que 
cumplía 65 años, nuevo presidente 
del Episcopado por 45 votos, frente 
a los 30 que obtuvo Ricard M. 
Carles, arzobispo de Barcelona NACIONAL

I
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anes critica el dominio
el 80 
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égime 
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excesivo”
arzobispo de Zaragoza, Elías Yanes, ligado a la Con
gas Episcopal Española (CE) desde hace 20 años, 
ii^do ayer, el día que cumplía 65 años, nuevo pre
mie del Episcopado español por 45 votos, frente a 

Que obtuvo

lADRID.(Efe).- 
s presentes en

con cuatro ausencias jus- 
3S, designaron también 

residente al arzobispo de 
“a, Fernando Sebastián, 

«votos.
ard María Carles, que 

' ^nana había perdido 
«cenr^'i^^ P^’^^ presidente 

presidente de la Confe- 
posterior- 

^^’ Confité 
la Conferencia.
puesto, CarlesÍo e • P°^ 53 votos, 

’ino DÍA^^ ^" Oviedo, 
ionio M^^^^^hán, ^'"^^ 50, 

^antiago de Cornpos- 
^" segunda vota-

fue api Elías “' Clamado por los 

y —gel Suquía 
’ ^1162^7^ “humil- 

y discrección” y 
de la estruc- 
^ncia, de la 
ente.
" prensa pos-

o^
; 

3.
 í

Ogo" “na voluntad de

la 3 o S 3‘

raciones de hace un año, que 
consideró actuales, en las que 
criticaba “el predominio exce
sivo del poder ejecutivo sobre 
el judicial”. “Creo -dijo- que 
se debe reflexionar más sobre 
qué tendríamos que hacer para 
que esta democracia sea más 
auténtica”. Sobre la orienta
ción del voto político, Yanes 
señaló que la Iglesia “cree que 
debe mantener el sentido del 
voto ya que cuando este se 
ejerce implica un acto moral, 
pero no se ha dicho nunca a 
qué partido hay que votar y 
esta es la línea que va a 
continuar”.

Los Reyes enviaron un tele
grama a Elías Yanes en el que 
le felicitan por su elección, y 
otro a Angel Suquía, en el que 
le agradecen su amabilidad en 
los años que estuvo al frente 
del Episcopado.

Dentro de la propia Iglesia, 
el secretario general del Arzo
bispado de Zaragoza, Roberto 
Gracia, calificó a Yanes como 
un "intelectual, con una cabeza 
muy sana y unas ideas muy cla
ras”, mientras José Sánchez, 
obispo de Sigüenza-Guadalaja- 
ra, y Fernando Sebastián, arzo
bispo de Granada, coincidieron 
en destacar que Yanes tiene 
la juventud suficiente y una 
experiencia extraordinaria.

El presidente saliente, Angel Suquía, abraza a Elías Yanes.

S

^ Renuncia sin precedentes del candidato a 

secretario general de la Conferencia

El obispo auxiliar de Madrid, Luis Gutiérrez, 
renunció ayer al cargo de secretario general 
después de que fuera elegido por la asamblea 
plenaria de la Conferencia Espiscopal, informó 
Angel Suquía. La renuncia de Luis Gutiérrez 
no tiene precedentes en la historia de la 
Conferencia, según fuentes de esta institución, 
que señalaron .que han sido presiones del

propio arzobispo de Madrid que ha visto cómo 
su candidato, que contaba también con el 
apoyo del Vaticano, Ricard María Carlés, 
arzobispo de Barcelona, no era elegido nuevo 
presidente de la Conferencia.

Según estas fuentes, Angel Suquía habría 
pedido a Gutiérrez su renuncia por fidelidad 
al arzobispo de Madrid.

M.C.D.2022
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Se les acusa de haber participado en tres operaciones de entres^ violada de drosa

UCIFA: Garzón procesará Los denuncian^ 
procesados

a catorce guardias civiles
MADRID. (Fax-Press).- El 

Juez del Juzgado Central de 
Instrucción número 
Audiencia Nacional, 
Garzón, decidió el 
miento de catorce 

5 de la 
Baltasar 
procesa- 
guardias

civiles pertenecientes a la Uni
dad Central de Investigación 
Fiscal y Antidroga (UCIFA) 
acusados de pagar con droga 
a varios confidentes. Entre los 
procesados se encuentran tam
bién cuatro de estos confiden
tes, así como otras cinco per
sonas implicadas todas ellas en 
un delito de narcotráfico.

Por el contrario Garzón no 
presentó ningún cargo contra 
los coroneles Arsenio Ayuso y 
Rafael Garabito, máximos res
ponsables de la UCIFA desde 
1988 a abril de 1991. El juez 
consideró que los dos corone
les a los que ya tomó decla
ración quedaran libres de cargo 
por entender que no tuvieron 
ninguna participación en estos 
actos delictivos, y por lo tanto 
limita su responsabilidad a los 
mandos y guardias civiles pro
cesados.

Entre los agentes acusados 
de pagar con droga a los con
fidentes se encuentran el 

La casa de Bidart en cuyo sótano se descubrió la fábrica de armas de ETA.

r¡
>4

^

*5

Dos nuevas detenciones en
la operación contra ETA

PARIS. (Efe).- Dos perso
nas más, un presunto militante 
de ETA, Juan Manuel Galarra
ga, alias “Zaldibi”, y su esposa, 
Ilianne Etcheverry, fueron 
detenidas ayer martes, dentro 
de las investigaciones sobre la 
fábrica de armas que la orga
nización terrorista tenía en 
Bidart. Según informaron fuen
tes próximas a la investigación, 
las detenciones estuvieron 

comandante José Ramón Pin
dado, que ingresó en prisión 
incondicional, y el teniente 
coronel Francisco Quintero 
que quedó libertad tras depo
sitar una fianza de dos millones 
de pesetas.

Cubierta de legalidad

Pindado, aprovechando la 
Jefatura que ostentaba dentro 
de la UCIFA, dispuso que se 
hicieran las gestiones necesa
rias por los confidentes y fun
cionarios a sus órdenes para 
conseguir varias importaciones 
de cocaína, provocando la 
remisión de ésta desde Colom
bia a España, con lo que dio 
carta de naturaleza a un sis
tema de retribución habitual 
con droga a las personas que 
colaboraban con la UCIFA, sir
viéndose de la técnica de entre
ga controlada para “cubrir de 
legalidad” tales operaciones y 
así poder detener a las per
sonas a las que previamente 
habían inducido a traer las 
sustancias.

Dichas actividades motiva
ron la introducción en el lla
mado mercado negro de 2.100 

acompañadas de un minucioso 
registro domiciliario en su resi
dencia en Saint Pee sur Nivelle 
(País vasco francés) por parte 
de la policía judicial de Bayo
na, encargada de éstos arrestos.

”Zaldibi”, quien según fuen
tes nacionalistas vascas dispon
dría actualmente de naciona
lidad francesa, y Etcheverry 
permanecen incomunicados en 
dependencias de la policía judi- 

gramos de heroína y casi 17 
kilogramos de cocaína.

Estas operaciones supuesta
mente irregulares comenzaron 
en enero de 1988 cuando el 
máximo responsable del Ser
vicio Fiscal era el coronel Arse
nio Ayuso. En el auto de pro
cesamiento dictado por Balta
sar Garzón se explica que la 
operación se puede dividir en 
dos fases; en la primera al man
do de la Unidad Central Anti
droga de la Guardia Civil esta
ba accidentalmente el teniente 
coronel Francisco Quintero, 
quien autorizó presuntamente 
que se pagaran a los confiden
tes con dos kilos de heroína 
y uno de cocaína.

En la segunda fase el máxi
mo responsable de la UCIFA 
era el comandante Pindado, y 
durante su mandato no sólo 
se pagó con droga a los con
fidentes sino que también se 
gestionó la llegada de 130 kilos 
de cocaína a España.

Para llevar a cabo esta ope
ración se utilizaba un sistema 
de entregas controladas, con lo 
que se conseguía engañar a la 
Fiscalía Antidroga, que daba 
la correspondiente autoriza- 

cial de Bayona.
Con éstas, ascienden a nueve 

las personas mantenidas en 
detención provisional tras la 
amplia operación policial 
desencadenada a principios de 
la semana pasada y que con
tinuaba a última hora de la 
tarde. Tres de los detenidos ya 
han sido procesados. Entre los 
inculpados está Pedro Maria 
Gorospe Lertuxundi.

Baltasar Garzón.

Asimismo el juez 
t^ <I'« los gua'rX a 
Vicente Domínguez J| 
teo Jiménez, que, 
que denunciaíonS 
en primera instaneJ 
ser procesados ya.’ 
ticiparon en parte de 
operaciones siiniipn^
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cobrar más de dos mi 1- 
de pesetas comerciandi mu' 
la droga previamente i 
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asi como paraelcomaj
te José Ramón Pm tía 
Garzón ordenó la m ado 
incondicional arguyi wor 
que se aprovecharon'd id 
facilidades que les dal 
condición de agentes 
Benemérita para con ®® 
hechos calificados de" dat

De fe

graves”. Por último, Ga Khos 
acordó dejar en üN am
bajo fianza al teniente c IDE. 

Otronel Quintero, a dos guai 
civiles y a un confid las
asegurando que la tra! «ral
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ción para que se realizaran las 
entregas con la idea de que 
los miembros de la UCIFA 
actuaban de buena fe. En el 
auto se estima que en total se 
hicieron tres operaciones en las 
que se detuvieron a los por
teadores de la droga, mientras 
que el 10% de la droga que 
llegó por esta vía fue entregado 
como pago a los confidentes.

dencia de los hechos 
se les imputan es men
por lo tanto no tratará hran 
eludir la justicia, Por su
te Emilio Rodríg tire 
Menéndez, abogado de tfel 
sor del procesado Vio cidan
Domínguez, se mostró 
forme con el auto au

enk 
rato

en él se acuse a su di ¡ras
ya que “es riguroso, 
y muy pensado”.
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Ynestrillas: “Toda la 
sociedad repudia a ETA ole d 

ha, (

MADRID. (Fax-Press).- 
Ricardo Sáenz de Ynestrillas, 
acusado junto a Angel Duce, 
de asesinar al diputado electo 
de Herri Batasuna Josu Mugu
ruza, aseguró ayer en la última 
jornada del juicio que “no sólo 
son Ias víctimas directas del 
terrorismo los que tenemos 
motivaciones para repudiarlo, 
sino que toda la sociedad ha 
protestado estas acciones vio
lentas porque ellos también son 
víctimas potenciales de ETA”.

Acto seguido, y dirigiéndose 
al fiscal le recordó que casi 
un millar de personas han caí
do asesinadas a manos de ETA 
y dijo: “no cargue sobre las 
espaldas de las víctimas direc-

tas del terrorismo elpnjIam 
Segúidel terrorismo, porquey 

mos bastante con caij de!
Meralnuestros muertos”.

Su intervención fe a| «, ti 
da por los asistentes d »« 
que comenzaron a enn ' 
canción “Yo tenía un te pa

S

rada”, pero la policía pi airo 
a desalojados sin rej irest
mayores incidentes.

Posteriormente tomo 
bra el otro acusado ene

¡CCIOI

íbien
Angel Duce, quien se t a ex; 
finió como una - « re 
terrorismo”, desmfe^

hechas sobre su p- 
el “topo” de la Pol'<

Viriato.

El Gobierno vasco plantea a H 
la posibilidad de una tregua

VITORIA. (Efe).- El por
tavoz del Gobierno Vasco, 
Joseba Arregi, planteó ayer a 
ETA la conveniencia de que 
reflexione “muy en serio si la 
organización está en disposi
ción de ofertar una tregua, de 
dejar las armas”, mientras ten
ga posibilidades de hacerlo.

Arregi, tras la reunión del 
Consejo de Gobierno de ayer 
advirtió a la organización terro
rista que se tiene que dar cuen
ta de que “el tiempo se les 
acaba de verdad”, especialmen
te con éxitos policiales como

los de los |»'“'“ % 

autónomo, swq^ 
valoraciones t

ciones en el ó 
recordó la ff Q^órs 
nete en 
teró que “han ^
ETA y a
se mueve a su j 
el tiempo paed

Concluyo que ^í 
de hacer Ib-f'';'.. 
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El CIS confírma el importante descenso electoral del PSOE.
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la encuesta se desprende, 
ismo, que hay un 30% de 
dadanos “indecisos”.
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\a macroencuesta del CIS
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□desprende de la macroen- 
piMia realizada en noviembre 
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rsuve
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03 Alcaraz: “Solchaga 
perjudica al PSOE 
tanto o más que 
Alfonso Guerra”

itWRlD- (Agencias).- Una 

wído electoral que sufre 
PSOE proviene de las muje- 

„.»;- se han convertido en

SEVILLA. (Efe).- El secre
tario general del Partido 
Comunista de Andalucía 
(PCA), Felipe Alcaraz, afirmó 
ayer que el ministro de Eco
nomía, Carlos Solchaga, y su 
política económica, están per
judicando al PSOE “tanto o 
más que Alfonso Guerra”.

Alcaraz dijo en una confe
rencia de prensa que después 
de conocerse que 1992 -”un 
año en el que se iban a atar 
los perros con longaniza”-, aca
bó con más de tres millones 
de parados, “Felipe González 
no se puede presentar a las 
elecciones con Carlos Solcha
ga”-

El presidente del Gobierno 
está actuando con “dogmatis
mo neoliberal” al mantener a 
Solchaga, según Alcaraz, que 
se preguntó por qué Felipe 
González ha reaccionado “por 
motivos electorales” contra la 
corrupción y no lo hace contra 
la política económica.

Para el secretario general de 
los comunistas andaluces y par
lamentario autonómico de 
lU-CA, España es el país 
menos protegido de Europa y 
Felipe González “el más liberal 
y el más desprotector”.

Alcaraz se refirió también a 
la “penosa” situación de la 
industria andaluza, y sevillana 
en particular, y acusó al pre
sidente de la Junta, Manuel 
Chaves, de “hablar desde la 
trinchera de los empresarios y 
nunca desde la de los traba
jadores”.

En este sentido aludió a la 
situación de crisis en que se 
encuentran empresas como 
FESA, Hytasa o HTM en Sevi
lla, que según dijo “están en 
la UVI”.

En cuanto a la situación de 
las empresas de fertilizantes, 
Alcaraz dijo que, aunque 
Andalucía es la comunidad que 
más fertilizantes consume, las 
factorías de FESA de San Jeró
nimo y Tablada, en Sevilla, y 
las de Huelva, se van a cerrar 
a corto o medio plazo.

Los trabajadores de FESA 
acamparon ayer frente al Par
lamento andaluz, donde pasa
rían la noche hasta que hoy 
se debatan dos iniciativas rela
tivas a la crisis de este sector.

La indecisión de 
F. González
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íte de los cuales votaron 
anteriores elecciones al 
E.

Otro dato destacable es que 
las próximas elecciones 
rales, que presumiblemen- 

s celebrarán en otoño, más 
medio millón de jóvenes 
in acudir a las urnas por 

mera vez, pero resulta difícil 
r de antemano cuál va a 
la fuerza política a la que 

ádan apoyar. Tampoco figu- 
eii la encuesta el porcentaje 
votos que pudieran obtener 

s políticas minoritarias 
o la encabezada por Gil

Por otra parte, la subida en 
ración de voto por parte del 
se ve confirmada en esta 
roencuesta, para la que se 
entrevistado a cerca de 

1)00 ciudadanos, mientras 
el PSOE registra un impor

te descenso, lo que conlle- 
a. de entrada, la pérdida 
la mayoría absoluta.
Según manifestó el presiden- 
Oel Gobierno y secretario 
íral del PSOE, Felipe Gon- 
z-lras su reunión el pasado
K con diputados, senadores 
eurodiputados socialistas, 
e partido está actualmente 
teo puntos por debajo de 
resultados obtenidos en las 
iones de 1989. Sin embar- 
>n miembro de su 
temo afirma que González 
®agerado un poco” aun- 
reconoce que supera el 
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PSOE difícilmente superaría 
los 150 diputados.

Según anunció ayer el minis
tro de Relaciones con las Cor
tes, Virgilio Zapatero, en la 
reunión de la Junta de Por
tavoces celebrada en el Con
greso de los Diputados, el 
Gobierno entregará en las 
próximas horas un “diskette” 
informático a los grupos par
lamentarios con los datos “en

bruto” de la macroencuesta, lo 
que fue duramente criticado 
por algunos de los portavoces 
por entender que el Gobierno 
ha tenido tiempo suficiente 
para darles esta información y 
analizada por el grupo de 
expertos del CIS. Incluso algu
nos miembros de la oposición 
ironizaron al manifestar que al 
final habrá “cuatro o cinco 
macroencuestas”.

ausencia de Guerra en 
el plenario fue ^^anecdótica

El presidente del Grupo Parlamentario Socialista, Eduardo 
Martín Toval, negó ayer que el grupo “esté bajo de tono”, 
como afirmó en rueda de prensa el presidente del Gobierno, 
Felipe González, y calificó de “anecdótica” la ausencia de 
Alfonso Guerra a la reunión de anteayer del plenario socialista. 
Después de la reunión que mantuvo con los parlamentarios 
del PSOE en el Congreso de los Diputados, González dijo 
que había encontrado ai grupo “bajo de tono” y “desanimado”.

Martín Toval comentó ayer en los pasillos del Congreso la 
afirmación del presidente del Gobierno, de la que dijo que 
“es una forma de expresar que hay que estar más alto de 
tono, lo cual no quiere decir necesariamente que esté bajo 
de tono”.

El ministro de Justicia, 
Tomás de la Quadra, dijo 
hoy que “la propia indeci
sión en la presentación del 
presidente, Felipe González, 
como candidato ha podido 
determinar una cierta inde
finición del grupo socialista 
en los últimos meses”.

Tras afirmar que esta 
actitud “se ha disipado”, de 
la Quadra señaló que la “in
definición” se justifica por 
no haber existido “un con
tacto positivo, necesario y 
saludable” entre el presiden
te y el grupo socialista.

Ayer, Felipe Gozález se 
reunió con los parlamenta
rios de su partido, de los 
que dijo tener la sensación 
de que estaban ”desanima- 
dos y bajos de tono”.

Respecto a las declaracio
nes del vicepresidente de 
Consejo General del Poder 
Judicial (CGPJ), José Luis 
Manzanares, que calificó de 
“ruin” al presidente extre
meño, el socialista Juan 
Carlos Rodríguez Ibarra, el 
ministro afirmó que “el tono 
y los adjetivos empleados no 
están a la altura de la res
ponsabilidad que desempe
ña, ni se corresponde con 
la línea de conducta del 
CGPJ en la relación Gobier
no-Justicia”.

De la Quadra manifestó, 
en relación a la elección del 
nuevo presidente y secreta
rio general de la Conferen
cia Episcopal, que el 
Gobierno “espera y desea 
seguir colaborando estrecha 
y fructíferamente con la 
Conferencia para avanzar 
en el cumplimiento del espí
ritu constitucional de liber
tad religiosa y en las rela
ciones con la Iglesia”.

JERSEY 
PANTALONES 
AMERICANAS

TRAJES 
CHAQUETONES 
ABRIGOS

TODAS LAS PRENDAS PARA CABALLERO 
A PRECIO DE COSTO

MODAS DUKE
TALLAS GRANDES
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Convocados por ASAJA y UPA, protestan contra la crisis que vive el sector

Agricultores y ganaderos 
inician su ‘marcha verde’

VINAROZ. (Efe).- Alrede
dor de un millar de agricultores 
iniciron sobre las 10 de la 
mañana en Vinaroz (Caste
llón), la denominada “marcha 
verde” a pie hasta Madrid, con 
la que pretenden reclamar al 
Gobierno mayores dotaciones 
presupuestarias para superar la 
situación de crisis del sector.

La “marcha verde” iniciada 
en Vinaroz, que forma una 
columna de unos 200 metros 
que discurre por el arcén de 
la N-340 Barcelona-Valencia, 
se ha adelantado tres días para 
poder enlazar con la que saldrá 
de la provincia de Valencia el 
próximo 19 de febrero de for- > 
ma simultánea con las restantes 
provincias españolas.

Esta movilización, convoca
da por la Asociación Agraria 
de Jóvenes Agricultores (ASA
JA) a partir del 19 de febrero, 
constará de varias columnas 
que, desde distintos puntos de

- España, recorrerán 3.500 kiló
metros y 1.500 pueblos hasta 
converger el 6 de marzo en 
Madrid frente a la sede del 
ministerio de Agricultura y 
Pesca.

El presidente nacional de

Un millar de agricultores emprendieron ayer su ‘marcha verde’.

Asaja, Pedro Barato, manifestó 
ayer por la mañana en Vinaroz 
que, con “esta movilización sin
dical sin precedentes”, se pre
tende que el Gobierno acometa 
una reforma fiscal y laboral 
agraria y modifique la actual 
ley de arrendamientos urbanos.

Asaja solicita también mayo
res dotaciones presupuestarias

para facilitar el pago del billón 
doscientos mil millones que los 
agricultores deben a entidades 
financieras, lo que supone la 
mitad del valor anual de la pro
ducción agraria española.

Los integrantes de esta mar
cha, entre los que se encuen
tran también agricultores de la 
vecina provincia de Tarragona, 
han iniciado el recorrido con

pancartas en las que se pide 
la dimisión de los ministros de 
Agricultura, Pedro Solbes, y de 
Economía, Carlos Solchaga.

En esta primera etapa, los 
agricultores y ganaderos 
recorrerán los 41 kilómetros 
que separan Vinaroz de Torre- 
blanca, y en los tres próximos 
días recorrerán otros 78 kiló
metros hasta el límite con la 
provincia de Valencia, donde 
se unirán a las marchas que 
simultáneamente saldrán de 
distintos puntos de España.

Los agricultores de cada pro
vincia llevarán como “testigo” 
un cofre donde se despositará 
un puñado de tierra de cada 
uno de los municipios que atra
viesen en su trayecto, y con 
la que plantarán, el 6 de marzo 
en Madrid, un árbol frente al 
ministerio de Agricultura como 
símbolo de sus reivindicacio
nes.

Otras peticiones de los agri
cultores son la jubilación anti
cipada, una política fiscal de 
acuerdo con la renta que per
ciben y la elaboración de leyes 
sobre desforestación y medio 
ambiente.

Barato pide a 
Solbes que no se 
‘deje torear’ por 
Solchaga y Noval

El presidente de asau 
Pedro Barato,ha,ec„2 
al ministro de Pedro Solbes, al Ígjj» 
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Alrededor de un miliar i 
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Vinaroz la “marcha verde’ 
pie hasta Madrid para reclaiu 
al ministerio mayores doiaci 
nes presupuestarias para sup 
rar la crisis del sector.

Pedro Barato y el secretar 
general de ASAJA, Juan Sá 
chez Brunete, han encabeza! 
esta movilización.
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Pujol afirma que la unidad 
de España no corre peligro

El alcalde de Madrid cesa me 
>21

al concejal Angel Matanza

MADRID. (Efe).- El presi
dente de la Generalitat de 
Cataluña, Jordi Pujol, aseguró 
que “no hay peligro de ruptura 
de la unidad de España”.

Tras una cena-coloquio, a la 
que fue invitado junto con el 
presidente madrileño, Joaquín 
Leguina, por el club de debate 
”Fundes”, Pujol consideró que 
la integración europea hace 
“más difícil este peligro”, ya 
que ese planteamiento “está 
enfrentado también con los de 
la Comunidad Europea”.

”Además de otras mil razo
nes está la integración euro

El servicio de urgencias del “12 
de Octubre” se halla colapsado

MADRID. (Efe).- El geren
te del hospital madrileño “12 
de octubre”, José María Rive
ra, expresó ayer a Efe su con
fianza en que se resuelva la 
situación de colapso de la.s 
Drgencias de este centro, ante 
la cual los trabajadores decla
raron su impotencia para res
ponsabilizarse de la vida de los 
enfermos. Rivera reconoció 
que las Urgencias “están a 
tope”, debido a que la situación 
climatológica ha hecho aumen

pea”, agregó, e insistió en que 
“las regiones pueden jugar 
también un papel importante 
para hacer la unidad europea”.

Pujol asistió a la cena acom
pañado por el secretario de 
Convergencia, Miquel Roca, 
-quien no quiso hacer decla
raciones sobre sus relaciones 
con Pujol-, el delegado de la 
Generalitat en Madrid, Josep 
Gomis, y el consejero de Eco
nomía, Maciá Alavedra.

Alavedra dijo a. los periodis
tas después de la cena que se 
había entrevistado con el secre
tario de Estado de Hacienda, 

tar la patología respiratoria, 
pero indicó que “con las altas 
que se producirán hoy en el 
hospital, creo que se resolverá 
la situación”. El personal de 
Urgencias de este centro sani
tario denunció ante el Juez de 
Guardia las posibles conse
cuencias que podría tener en 
la vida de los enfermos la situa
ción de colapso en la que se 
encuentra este Servicio, cuya 
“sobrecarga asistencial es de tal 
magnitud que impide por com

Antonio Zabalza, “en una reu
nión técnica, para avanzar 
sobre la cesión de un tramo 
del IRPF” a las autonomías, 
y que Zabalza no le había 
comunicado fecha alguna para 
la reunión del Consejo de Polí
tica Fiscal Financiera.

El presidente catalán, que 
eludió pronunciarse sobre 
eventuales pactos de gobierno 
se mostró "descontento” con 
la interpretación de la Cons
titución sobre el hecho dife
rencial de su comunidad y del 
resto de las comunidades his
tóricas. 

pleto prestar la asistencia con 
la mínima calidad profesional 
y humana”.

Estas consecuencias “son 
imposibles de asumir” señala 
el escrito, suscrito por unos cin
cuenta médicos, ATS, auxilia
res de enfermería y celadores 
de uno de los mayores hos
pitales de España. La denuncia 
fue presentada anteayer cuan
do pasaron por este Servicio 
unas 560 personas que no fue
ron atendidas correctamente.

MADRID. (Efe).- El alcalde 
de Madrid, José María Alvarez 
del Manzano, dio a conocer 
ayer la reestructuración del 
equipo de gobierno municipal 
e hizo público el cese de los 
concejales Angel Matanzo, pre
sidente del distrito de Centro, 
y Pedro Ortíz, responsable de 
Cultura.

Alvarez del Manzano cerró 
así la crisis desatada tras el 
cierre del teatro Alfil el pasado 
12 de de enero por el concejal 
de Centro, bajo el argumento 
de que la sala carecía de la 
licencia para actividades de 
café-teatro.

A los dos días el concejal 
de Cultura acudió al local para 
apoyar al director y los actores 
de la obra “Cabaret castizo”, 
en la que se caricaturiza a 
Matanzo bajo la figura de un 
“sheriff’ local y este respondió 
con una orden de clausura 
total.

La medida fue suspendida 
por Alvarez del Manzano, des
pués de que el mundo del 
espectáculo y de la cultura se 
movilizara en apoyo del Alfil.

El alcalde ha declarado que 
este conflicto no ha tenido 
nada que ver con la reestruc
turación del gobierno munici
pal, pero ha cesado en su cargo 
a ambos concejales a los que 
ha nombrado asesores sin una 
responsabilidad concreta de 
gestión. Alvarez del Manzano 
ha reforzado las competencias 
de los cuatro tenientes de alcal-
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[feación de empleo.
Redondo dijo en rueda de 

pénsa tras la reunión de la 
Ltiva del sindicato que, 
ante la situación desesperá
is", el Gobierno debe preparar 
en presupuesto extraordinario 
jpe sirva “de embrión al ina- 
¡toble cambio de la política 
wnómica”.

Explicó que, si los ministros 
¡oniunitarios de economía se 
leunen con carácter extraordi
nario porque el paro en la CE 
alcanza el 10 por ciento, “con 
más razón debe reunirse el 
Consejo de Ministros en Espa
ña cuando la tasa de paro es 
el doble”.

Redondo consideró “impo- 
able” cumplir los. requisitos de 
Maastricht, y dijo que cual
quier Gobierno razonable “no 
entraría en una carrera que no 
puede terminar”.

Para el dirigente sindical “es
tamos padeciendo las conse
cuencias del rotundo fracaso de 
la política del Gobierno, y si 
nadie modifica esa política 
•continuó- nos podremos 
encontrar con cuatro millones 
deparados”.

Consideró preocupantes las 
expuestas “burocráticas y téc- 
tdc2s de distintos responsables 
del Gobierno ante el aumento

Nicolás Redondo, secretario general del sindicato UGT.

I

del paro, así como la “actitud 
exculpatoria” del presidente 
del Ejecutivo.

UGT propone un aumento 
de la inversión pública en 
infraestructuras y vivienda, 
apoyo a las industrias nacio
nales y la adopción de una polí
tica de control de precios en 
el sector servicios. .

En política monetaria, las 
propuestas del sindicato socia
lista son una rebaja sustancial 
de los tipos de interés que favo
rezca la inversión privada, y 
una reformulación de la situa
ción de la peseta en el Sistema 
Monetario Europeo (SME) 
que permita acomodar, cuando 
sea necesario, el tipo de cam
bio de nuestra moneda para 
evitar la pérdida de competi
tividad de la economía.

UGT propone aumentar los

ingresos fiscales reduciendo el 
fraude y gravando las inversio
nes financieras para canalizar
esos fondos hacia la 
productiva.

Redondo señaló

actividad

que la
mejora de la competitividad de 
las empresas españolas requie
re negociar un verdadero sis
tema de formación profesional, 
reducir la temporalidad en el 
empleo, aumentar los gastos en 
Investigación y Desarrollo 
(I+D), mejorar la participación 
de los trabajadores en las 
empresas, crear un servicio 
público eficaz de empleo, así 
como “continuar con la evo
lución moderada de los costes 
laborales”. El secretario gene
ral de UGT descartó pronun
ciarse sobre la conveniencia o 
no de un adelanto de las elec
ciones generales.

I Pedro Pérez reconoce que
el paro seguirá creciendo

MADRID. (Efe).- El secre
tario de Estado de Economía, 
Pedro Pérez, dijo ayer que “só
lo a través de la moderación 
salarial, disciplina de costes y 
aumento de la competitividad 
se creará empleo”.

Pedro Pérez insistió en 
declaraciones a la SER, en que 
“no debemos actuar con pre
cipitación, tomando medidas 
con toda rapidez y expansio
nando la demanda, cuando el 
problema fundamental es de 
costes de competitivad”.

"Aumentando la demanda a 
través de un mayor déficit 
público o bajando los tipos de 
interés -precisó-, no ganaría
mos empleo en nuestro país. 
Ganaríamos empleo en el exte
rior”, ya que aumentarían las 
importaciones. Reconoció que 
no esperaban que las cifras de 
la EPA que cifran el paro en 
3.047.120 personas al concluir 
1992, fueran tan altas, y dijo 
que en este trimestre el paro 
seguirá creciendo. Para Pedro

Pedro Pérez.

Pérez, a partir de una disciplina 
de costes de empresarios y sin
dicatos el Gobierno puede 
actuar mediante medidas 
conectadas con la política 
general de la CE.

Solchaga no hace nada porque el 
PSOE no le deja, dijo Otero Luna

SEVILLA. (Efe).- Manuel 
Otero Luna, presidente de 
CEPYME y de la patronal 
andaluza CEA, aseguró ayer a 
Efe que el ministro de Eco
nomía, Carlos Solchaga, “no 
hace nada para salvar al país 
de la actual situación porque 
el partido del Gobierno no le 
deja”, por lo que, a su juicio, 
debe marcharse.

Sobre la Encuesta de Pobla
ción Activa (EPA), Otero Luna 
manifestó sus dudas de que el 
Estado pueda continuar pagan
do el seguro de desempleo, y 
dijo que tiene que tomarse 
medidas “ya, pase lo que pase 
en las elecciones”.

Según Otero Luna, es “una 
vergüenza” que Solchaga no 
haya cumplido nada de lo que 
prometió en el Plan de Con
vergencia, e insistió en que el 
PSOE “no se lo ha permitido 
y lo que hace ahora es ponerse 
de rodillas ante la CE para que 
sea Europa quien imponga las 
medidas para modificar el mer
cado laboral”.

“Los últimos lloros y cantos 
de Solchaga pidiendo a Delors 
que le impongan desde Bru
selas la política laboral, es por
que él es incapaz de poder 
hacerlo, y si es incapaz, que 
lo quiten o que se marche”, 
declaró.

Ld oposición se escandaliza por la 
tievada cifra del paro y critica el 
fflraso en el Debate de la Nación
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Rodrigo Rato, portavoz del 
PP, dijo que hay suficientes 
causas de preocupación econó
mica y social para que el 
Gobierno explique su política 
cuanto antes, por lo que la opi
nión pública no entendería que 
se retrasara el debate del esta
do de la nación más allá del 
mes de marzo.

En opinión de Rato, actual
mente existe “vacío de poder” 
en el Gobierno, un gran dete
rioro económico y un retroceso 
en la integración europea, por 
lo que indicó que lo mejor que 
puede hacer Felipe González 
es convocar elecciones cuanto 
antes.

Sobre las descalificaciones 
que González hizo de las pro
puestas del PP, el portavoz 
conservador replicó que “si las 
propuestas del Partido Popular 
son barbaridades no sé qué 
opinará de las suyas, que han 
llevado al país a una situación 
límite en términos económi
cos”.

Noval no hace previsiones 
sobre el gasto del INEM

MADRID. (Efe).- El minis
tro de Trabajo y Seguridad 
Social, Luis Martínez Noval, 
afirmó ayer que la convergen
cia tiene que estar centrada en 
el empleo y no en el paro, y 
que en la medida en que se 
creen puestos de trabajo, Espa
ña estará en condiciones de 
converger con los países más 
avanzados de la comunidad.

El aumento del paro durante 
el año pasado, que, según la 
EPA, superó los tres millones 
de personas, se debe, según el 
titular de Trabajo, a los costes 
salariales, y recordó que el 
Gobierno ha insistido desde 
hace tiempo en que si el cre
cimiento de los salarios reales 
se separa del de la producti
vidad es el empleo el que sufre 
las consecuencias.

El ministro no quiso hacer 
previsiones sobre el gasto del 
Instituto Nacional de Empleo 
(INEM) en este año puesto

Luis Martínez Noval, ministro de Trabajo y Seguridad Social,

1

que “45 días son insuficientes” 
y, en su opinión, los primeros 
meses del año son malos para 
las colocaciones, mientras que

a partir de marzo o abril, según 
cuando comience la Semana 
Santa, aumentan las coloca
ciones.

M.C.D.2022
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Cotizaciones de la Bolsa de Madrid Madrid, Barcelona y San Sebastián, la má^r^^
Indice General anterior (236’70) actual (233’45)

NOMBRLYALOR APERTURA ULTIMO NOMBRE VALOR APERTURA ULTIMO

Banesto
B. Alicante
B. Andalucía
B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcaya
B. Central-Hispano 
Barclays Bank 
B. Valencia
B. Castilla
B. Cto. Balear
B. Exterior
B. Galicia
B. Herrero
B. Pastor
B. Popular
B. Santander
B. Vasconia
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter 
B. Fomento 
Aguas Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nac. Eléctric. 
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza 
F.E.C.S.A.
Gas y Eléctric.
Hid. Cataluña 
Hid. Española 
Iberduero
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc. 
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo 
El .Aguila 
Azucarera 
Campofrío 
Ebro Agrícolas 
Koipe 
Tabacalera
Unión Ind. Agrogan. 
Ind. Nav. Eny. Celulos. 
Finanzauto
Agromán 
Asland 
Bami
Cristalera Esp. 
Cubiertas
Dragados y Const. 
Filo, S.A.

2.395’00 2.360’00
4.910’00 4.905’00

10.700’00 10.990’00
2.650’00 2.640’00
2.780’00 2.770’00
3.255’00 3.200’00

699’00 700’00
1.105’00 1.100’00

36.910’00 36.860’00
2.770’00 2.770’00
3.725’00 3.690’00
7.100’00 7.100’00
3.255’00 3.220’00
4.100'00 4.105’00

13.210’00 13.000’00
4.700’00 4.700’00
3.990’00 3.990’00
2.810’00 2.800’00
l .650’00 l .600’00
6.850’00 6.680’00
l .950’00 l .920’00
3.240’00 3.080’00
2.120’00 2.125’00
6.140’00 6.170’00
4.180’00 4.105’00
l .275’00 l .260’00
l .540’00 l .490’00

735’00 730’00
3.950’00 3.900’00

332’00 339’00

768’00 767’00

444’00 439’00
475'00 470’00

1.310’00 1.325’00
860’00 850’00

2.550’00 2.540’00
5.550’00 5.500’00
1.330’00 1.280’00
4.350’00 4.350’00
4.125’00 4.130’00
1.130’00 1.140’00
1.135’00 1.105’00

610’00 600’00
1.190’00 1.175’00

224’00 214’00
3.500’00 3.450’00
3.990’00 3.930’00
l .365’00 1.325’00

Financiera y minera
Huarte
Hornos de Ibe. Alba.
Inrn. Met. Vasco-Centr.
Obras y Const. Ind. 
Sotogrande
Urbanizaciones y Trans. 
Uralita, S.A.
Inmob. Urbis
Vallehermoso 
Valenc. Cementos 
Portland Valder. 
Corp. Fin. Alba
Cofir
Cía. Gral. Invers.
Eppic
Papelera Española
Sarrió, S.A.
Argón
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio 
Carburos metálicos 
Cepsa
Ercros
Emp. Nac. Celulosa
Fosforera
Petromed
Repsol
Sniace
Tafisa Serie B
Corp. Mapire
Unión y el Fénix 
Acerinox
A. Hornos Vizcaya 
Amper
Asturiana Zinc
Azkoyen
Dimetal
Mat. y Construcción
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa
M. Montana Quiiano 
Tubacex
Esp. del Zinc 
Zardoya Otis 
Citroen Hisp. 
Motor Ibérica
Tudor
Autopistas C. Esp.
Autop. M. Nostrum 
Telefónica
Prosegur

1.100’00 1.100’00
750’00 745’00

3.110’00 3.080’00
1.700’00 1.740’00

197’00 190’00
249’00 249’00
790’00 773’00
520’00 515’00

l .240’00 l .225’00

6.720’00 6.670’00
4.020’00 4.020’00

1.250’00 1.230’00
140’00 138’00
180’00 163’00
357’00 340’00

4.580’00 4.550’00
979’00 945’00
510’00 500'00

4.145’00 4.130'00
2.500’00 2.485’00

99’00 95’00
815’00 815’00
990’00 962’00

4.255’00 4.255’00
2.830’00 2.800’00

69’00 63’00
602’00 601’00

3.850’00 3.830’00
3.120’00 3.200’00
6.250’00 6.060’00

39’00 39’00
205’00 200’00

l .750’00 l .700’00
2.850’00 2.700’00

490’00 490’00

760’00 770’00

128’00 126’00
92’00 90’00

9.000’00 8.900’00

245’00 244’00
430’00 421’00

1.345’00 1.335’00
1.400’00 1.380’00
1.365’00 1.340’00
1.675’00 1.595’00

Wall Street influyó
La apertura claramente bajista de Wall 

Street, que estrenaba la sesión de ayer con 
una pérdida superior a los 70 puntos, ha acen
tuado las pérdidas en la bolsa de Madrid. Si 
bien desde los primeros compases de la maña
na, el papel fue el protagonista del mercado, 
la presión de las ventas ha ido en aumento 
a lo largo del día y el índice general llegó 
a perder más de 4 puntos. El plan económico 
presentado por el presidente norteamericano, 
Bill Clinton, respecto a un mayor aumento 
de los impuestos dirigidos a reducir el déficit 
público ha sembrado los nervios entre los inver
sores. Las principales bolsas europeas, incluidas 
las domésticas, se han hecho eco de esta noticia 
y todas registran pérdidas en sus indicadores. 
En Madrid, el índice general cerraba la jornada 
con un retroceso de 3,25 puntos, un 1,37%, 
hasta colócarse en el 233,45.

La actividad en el mercado continuo ha sido 
de 15.494 millones de pesetas efectivas y son 
Repsol junto con Telefónica el dúo de valores 
más contratados.

Mercado de divisas
MONEDA COMPRA VEND^

1 dólar USA..................... . 117’541 117’777
1 ecu.................................. . 138’934 139’212
1 marco alemán............... . 71’428 71’570
1 franco francés............... . 21’101 21’143
1 libra esterlina................ . 168’730 169’068
100 liras italianas............. 7’599 7’615
100 francos belgas............ . 346’372 347’066
1 florín holandés.............. . 63’433 63’559
1 corona danesa............... . 18’617 18’655
1 libra irlandesa............... . 174’197 174’545
100 escudos portugueses.. . 78’163 78’319
100 dracmas griegas........ . 53’244 53’350
1 dólar canadiense........... . 93’868 94’056
1 franco suizo................... . 77’178 77’332
100 yens japoneses........... . 97’829 98’025
1 corona sueca................. . 15’741 15’773
1 corona noruega............. . 16’777 16’811
1 marco finlandés............ . 19’949 19’989
100 chelines austríacos.... . 10’152 10’172
1 dólar australiano........... . 80’421 80’583

El precio de la vivienda 
cayó un 1’3% en 1992

MADRID. (Fax-Press).- Los pre
cios de la vivienda nueva en España 
en las principales capitales de pro
vincia durante el año pasado cayeron 
un 1’3 por ciento, lo que pone de 
manifiesto el estancamiento de los 
precios del sector que, según un 
informe realizado por Sociedad de 
Tasación, se mantendrá durante el 
presente año.

El precio de la vivienda media nue
va en España en las principales ciu
dades de nuestro país se situó en 
152.900 pesetas por metro cuadrado, 
es decir, unos 16 millones de pesetas 
por vivienda.

Según el estudio el descenso del 
precios está directamente relaciona
do con la desaceleración de la eco
nomía española durante el año pasa
do, y se asegura que los precios con
tinuarán en la misma tendencia por 
lo menos durante el primer semestre 
de este año, aunque no parece pro- 
blable la recuperación durante el 
segundo semestre “salvo que en los 
meses anteriores hayan mejorado 
perceptiblemente las principales 
variables económicas del país”.

Asimismo se asegura que la oferta 
de viviendas ha aumentado, como 
resultado de la puesta en marcha 
de las nuevas medidas de financia
ción contenidas en el plan público 
de vivienda, lo que ha inducido a 
la baja el precio medio del mercado 
de todas las viviendas existentes en 
el mercado.

Sin embargo, durante el año pasa
do se vendieron menos viviendas que 
en el anterior.

El índice señala que las ciudades 
más caras siguen siendo Madrid, con 
un precio medio de 228.000 pesetas 
el metro cuadrado, seguida de Bar
celona (216.000) y San Sebastián 
(212.000), y la más barata Teruel

lía
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El estancamiento se mantendrá este año.

GR 
n

que hacer para comprar una vivierais , 
se situó en 4,6 veces la renta familia 2 
disponible, ligeramente inferior a I ¡¡(jj

(72.000), seguida de Badajoz (81.000 
y Huesca y Castellón (85.000).
ciudades en las que el precio medí 
era más bajo, son las que más h 
subido sus precios en 1992.

El esfuerzo que una familia tie

de 1989 que fue de 5,2 veces, y algi
superior a la de 1985, período ei

b¡

que se situaba en 3,1 veces. El stoc jo
de viviendas al finalizar 1992 fue d
77.400 unidades, aproximadamenteh ¡jmj 
mitad del conjunto global de uni 5^2
dades pendientes en nuestro país.

Para los autores del estudio, las
Jos 
sus

cifras de viviendas iniciadas se hi gjg 
reducido considerablemente en reía me
ción a las cifras de los últimos años MV
situación que se prolongará en_W ^01 
“salvo que la crisis económica s( 
haga todavía más profunda y parata 
la compra de viviendas”.

ara 
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Moreiras rechaza la querella 
de KIO contra J. de la Rosa

MADRID. (Efe).- El juez de deli
tos monetarios de la Audiencia 
Nacional, Miguel Moreiras, ha deci
dido, de nuevo, no admitir a trámite 
la querella presentada por el grupo 
KIÓ contra el ex administrador de 
esta sociedad en España Javier de 
la Rosa. En un auto conocido ayer 
Moreiras dice que no ha lugar a esti
mar el recurso de reforma interpues
to por KIO contra el auto del mismo 
juez del 26 de enero pasado, en el 
que decidió la no admisión a trámite 
de la citada querella.

EI juez Moreiras declara en la mis
ma resolución que se admite a trá
mite el recurso de apelación inter
puesto con carácter subsidiario por 
KIO, lo que significa que una sala 
de tres magistrados tendrá que deci
dir finalmente sobre esta adminisión
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a trámite de la querella.
EI juez argumenta que no pi«« 

admitir a trámite la quere a pg a 
el querellante (KIO)‘.‘no ha sM b 
o no ha podido” mcardina « 
hechos de que acusa a 1°^^^ 
en un tipo penal concreto y ^ ,^^ 
que la petición inicial J 
que se admitiera desleí
a una supuesta y fraudulenta de los qu^ 
y Esta conducta “no es a tipi^a^^ 
en nuestras leyes P®*’ej delito 
el juez, quien P^^’^a ^ . fraudo- 
de administración 
lenta sólo está previsto . [¿que 
de Ley de Código Penal » ’„ 
en el recurso de refor 
no aportó “ningún hecho 
distinto de los que se rv^ereUa • 
el primitivo escrito
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nao
legar a Bosnia Oriental

iño.

ramás efectivos.
1 ^’í^ ñ medios militares ser-
fue di

e uw

SIS unidades y las musul-

El convoy de ACNUR está detenido junto al Río Drina por las milicias serbias.

^tlí^bre colectiva

Mientras, prosiguen los combates.

io. la 
se hi

Serbia”, 
a Milan 
ministro 
enclave 
Krajina,

RIO

delito 
raudO’

10 es 
nbase

sor de la “Gran 
acusa de traición 
Martic, moderado 
del Interior del 
rebelde serbio de

MiWes prosiguieron ayer en la capital 
df Ssrsjevo y en la linea del frente de

Me serbia insiste en que 
®liumanitaria ante todo

il.0(«
>)• h [GRADO. (Efe).- Cers- 
medi j, más de 25.000 habi-

«■Milmanes que, cada 
reciben, “emprenden 

. ^hques masacrando a 
serbia de la zona”.

meanoche se registraron 
R Bos combates de artillería

lieBratunac, localidad a 
eniíli metros al este de Cers-

y^®izando contraataques 
do ei

de Srebrenica, al sur de 
n tela uf.

^Oriental, y la Alta Comisaria de las 
oes Unidas para los Refugiados no puede
acabo su misión de ayuda. Desde el 
^dun convoy de 10 camiones con ayuda

*? “ * ACNUR 

Ham j'^^’^®^ ya que

SarajevV 
según

mayor serbio Tihomir iva- 
id™ seguró ayer a la agencia 
o s baTanjug” que las uni- 
a™ ideBratunac “liberaron”

X

dio Bosnia acusa a los serbios 
j Bosnia Oriental de llevar a cabo 

flues y provocaciones armadas 
«justificar” el bloqueo de los

Sivoyes humanitarios 'i

ásh^ IV refugiados mayorita- 
me musulmanes, es una 

\ii» s ciudades de Bosnia 
''i^^d la) que, junto con Sre- 
Jmilií 2 y Gorazde, oponen 
’f 3 i roa a las milicias serbias

-,f2K^g ACNUR continúa retenido en la frontera serbio-bosnia

a ayuda continua sin
humanitaria de la ACNUR para Cerska, loca
lidad a 150 kilómetros al nordeste de Sarajevo, 
está detenido en la frontera serbio-bosnia por 
las milicias serbias. La noche pasada los repre
sentantes de las Tropas de Paz de la ONU 
en Bosnia anunciaron que el presidente Milo-

sevic había accedido a intervenir ante las milicias 
serbias que rodean Cerska para que permitan 
pasar al convoy. M. Hollingsworth, que dirige 
el convoy de ACNUR, informó que los dirigentes 
locales serbios les impiden atravesar el Drina, 
que marca la frontera entre Serbia y Bosnia.

dragada pasada Kunjarac, 
importante para el sumi- 
>de agua a los territorios • 
wntrol serbio.
dio Bosnia acusó ayer a 
fe de Bosnia Oriental 
^^r a cabo ataques y pro
gnes armadas para “jus- 
’ el bloqueo de los con- 
’feanitarios.

Mendiluce, hay 280.000 metros 
cúbicos de material de socorro 
en espera de ser distribuidos.

“Si el Gobierno bosnio-mu
sulmán no cambia de postura, 
dejará de tener sentido que el 
mundo siga enviando ayuda a 
Bosnia”, dice un comunicado 
de la oficina de ACNUR en 
Sarajevo transmitido ayer por 
Radio Bosnia. Dicha oficina 
dijo que se espera que se una 
al convoy para Cerska otro 
convoy de 10 camiones desti
nados a Gorazde, ciudad de 
Bosnia Oriental a 80 km de 
Sarajevo.

También se anunció la rea
pertura del “puente aéreo” con 
Sarajevo para el miércoles, 
mientras siguen llegando con
voyes humanitarios por tierra. 
El último arribó ayer con 220 
toneladas de alimentos y 15 
toneladas de combustibles die
sel. Lord David Owen, media
dor comunitario para la crisis 
yugoslava, sugirió anteayer a 
las autoridades musulmanas 
que desistan de “gestos” tales 
como el rechazo de la ayuda 
humanitaria a Sarajevo, ya que 
“la situación es demasiado gra
ve para esas manipulaciones”.

Rusia se opone a aumentar 
las sanciones contra Serbia

El ministro ruso de Asuntos 
Exteriores, Andrei Kozyrev, 
indicó ayer que “parece que 
la Administración de EE.UU. 
renuncia cada vez más a 
planes irreales de usar la 
fuerza” para solucionar el 
conflicto yugoslavo.

Kozyrev interpreta el 
programa de Estados Unidos 
como una “aproximación” al 
plan Vance-Ówen que Rusia 
ha defendido como el mejor 
camino hacia la paz.

Rusia no está de acuerdo 
con los Estados Unidos en 
incrementar las sanciones 
económicas contra Yugoslavia 
(Serbia y Montenegro) afirmó 
ayer el viceministro soviético 
de Exteriores, Vitali Churkin, 
en su entrevista con el diario 
belgradense “Borba”.

Sarajevo vivió 
ayer otro día 
infernal

Sarajevo vuelve a vivir un 
día “infernal”. Las granadas 
empezaron a caer a las 04:00 
GMT sobre los céntricos 
barrios de Novo Sarajevo, 
Novi Grad y Stari Grad, 
informó el Centro de Segu
ridad de la capital bosnia.

Según la misma fuente, 
en Vogosca, suburbio al 
norte de Sarajevo, las mili
cias serbias abrieron ayer 
fuego de artillería pesada 
contra las posiciones musul
manas.

La agencia “Tanjug”, 
remitiéndose a fuentes ser
bias de Bosnia, afirma que 
la artillería musulmana 
bombardeó Rajlovac, Ned- 
zarici y Dobrinja, Suburbios 
al oeste de Sarajevo, y 
Vogosca.

Fuentes serbias de la 
región meridional bosnia de 
Herzegovina informaron de 
que durante toda la noche 
del lunes se registraron “ac
ciones provocativas” a lo 
largo de la línea del frente 
en torno a Mostar y Capí- 
jiña, ciudades a 130 y 180 
kilómetros al sur de Sara
jevo.

Por otra parte, en Kra
jina, el llamado “diputado 
bandolero”, Arkan, defen-

partidario de negociar la 
autonomía con Croacia. 
Zeljko Raznatovic, de 40 
años, hoy diputado indepen
diente del Parlamento de 
Serbia, más conocido por su 
alias de “Arkan” de cuando 
le buscaban varias policías 
europeas por supuestos asal
tos a mano armada, podría 
estar convirtiéndose con sus 
paramilitares en señor de 
Krajina.
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La ofensiva de 
UNITA en Huambo 
se ha cobrado ya 
unos 20.000 muertos

LUANDA. (Efe).- Unas 
20.000 personas, la mitad de 
ellas civiles, han muerto hasta 
ahora en Huambo a causa de 
los combates que desde el 
pasado 23 de enero libran en 
esa ciudad del centro de Ango
la fuerzas gubernamentales y 
del movimiento rebelde UNI- 
TA dijeron hoy, martes, fuen
tes militares.

Las fuentes señalaron que la 
Unión Nacional para la Inde- 
pedencia Total de Angola 
(UNITA) ha tenido entre 7.000 
y 8.000 bajas y las fuerzas 
gubernamentales 3.000, mien
tras que entre la población civil 
ha habido 10.000 muertos, lo 
que da idea de la intensidad 
de los combates en Huambo, 
a la que se empieza a llamar 
el “Sarajevo africano”.

Según las mismas fuentes, 
más de mil personas, entre ellas 
mujeres, niños y ancianos, fue
ron “masacradas” ayer por 
UNITA cuando trataban de 
escapar de los combates que 
se libran alrededor del palacio 
de Gobierno, en pleno centro 
de la ciudad.

Miles de residentes de la 
parte céntrica de la ciudad pre
tendían dirigirse a la vecina 
localidad de Caala cuando, 
según las fuentes, las fuerzas 
de UNITA abrieron fuego con
tra ellos.

“La ONU debe sancionar a 
Africa del Sur y Zaire por con
tribuir a la guerra de Angola, 
ya que es su responsabilidad 
conseguir la paz tras calificar 
de libre y justo el proceso elec
toral que vigiló y llevó al actual 
Gobierno de unidad nacional 
al poder”, así lo declaró ayer 
el ministro de Justicia de 
Angola, Paulo Tjipilica, quien 
denunció ante la Comisión de 
Derechos Humanos de la 
ONU, reunida en Ginebra, el 
apoyo de dichos países a 
UNITA.

Cuatro muertos y 
117 heridos en los 
dos atentados 
cometidos el lunes 
en Colombia

SANTAFE DE BOGOTA. 
(Efe).- Cuatro personas murie
ron y 117 heridos fueron aten
didos en varias clínicas y hos
pitales de Santafé de Bogotá 
tras los dos atentados ocurridos 
el lunes en el centro de la capi
tal colombiana, mientras que 
las autoridades elaboraron los 
“retratos robot” de dos sos
pechosos.

Al atardecer del lunes los 
equipos de barrenderos muni
cipales habían limpiado casi 
diez toneladas de escombros y 
despejaron una decena de 
automóviles reducidos a 
hierros retorcidos tras las 
explosiones, que provocaron 
pérdidas evaluadas en principio 
en un millón de dolares.

El presidente ruso y el del Parlamento tratan de resolver la crisis política

Yeltsin y Jasbulatov 
buscan la conciliación

MOSCU. (Efe).- El presi
dente de Rusia, Boris Yeltsin, 
y el del Parlamento, Ruslán 
Jasbulatov, celebraron ayer una 
reunión cara a cara para tratar 
de resolver la crisis política 
desatada por la disputa de 
poderes entre el Ejecutivo y 
el Legislativo, que adquiere, 
cada vez más, ribetes alarman
tes.

El jefe de prensa de la pre
sidencia, Anatoli Krásikov, 
informó a Efe que esta segunda 
reunión conciliatoria, a puerta 
cerrada, comenzó a las 18,00 
hora local (15,00 gmt), para lo 
que Yeltsin suspendió “tempo
ralmente” sus vacaciones, ini
ciadas el fin de semana pasado, 
pese a la crisis.

Esta ha sido la primera vez 
que, oficialmente, se entrevis
ten a solas los dos contendien
tes, ya que el mediador, el pre
sidente del Tribunal Constitu
cional, Valeri Zorkin, prefirió 
mantener su ”neutralidad” y no 
acompañarlos como hizo ante
riormente.

Mientras, se eleva el tenor 
de la disputa entre Yeltsin y 
Jasbulatov, que el lunes tuvo 
una nueva escalada al proponer 
el líder del Parlamento que se 
incluya en el referéndum cons
titucional un voto de confianza 
al presidente, Rusia camina 
hacia una posible desintegra
ción, opinan los analistas y la 
prensa.

En una reunión a la que fue
ron convocados los jefes de los 
Ejecutivos de la Repúblicas y 
Regiones de la Federación 
Rusa el pasado sábado, sólo 
tres de los 16 líderes del inte-

Jasbulatov y Yeltsin durante una sesión del Parlamento ruso.
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‘ ' Mwulo Israel,1 
en estado de ' 
máxima alerta el 
frontera con El 
Líbano

JERUSALEN, (a, J 
Ejercito israelí se hall, X 
do de maxima alerta en 
teracon el Líbano al c" ■ 
el primer aniversario 
que en el queahe^B 
mato al líder de HiUa 
tido de Dios), Abas !

8egun corresponsales 2 
prensa local hay.una Í 
trension’alo largo de la S 
tera de 110 kilómetros

P^Í^^^' Después de 1 
soldados israelíes mataron 
unes por la nocheadosm 

Heros, al parecer, del píoá 
Hizbula.

Los dos guerrilleros fe
sorprendidos al norte de 
localidad de Bint Yebeil cu '^ 
do se disponían a entrar «íido se disponían a entrar 
la “zona de seguridad" i í sf 
Israel ocupa en el sur del li «$ 
no, informó a la prensa el p 
tavoz militar israelí.

rior que hablaron en la Asam
blea se mostraron favorables a 
la celebración del convocado 
referéndum constitucional del 
proximo 11 de abril.

No realizarán la consulta ni 
Chechenia, que se ha declarado 
independiente, ni Tartaria, que 
no ha firmado el Tratado Fede
ral, de las 20 repúblicas y diez 
regiones que componen la 
Federación.

Tendencias separatistas

Muchos temen que otras for
maciones territoriales aprove
chen el plebiscito para reafir
mar tendencias separatistas, tal 
como ocurrió con el referén
dum sobre la unidad de la 
URSS en marzo del 91, que 
dio fundamento legal para la 
sesesión a varias de las repú-

blicas de la extinta Unión.
Jasbulatov había estado muy 

callado tras el fracasado primer 
”round” del jueves pasado 
cuando, al finalizar, Yeltsin 
declaró que “ni hablar de sus
pender el referéndum” al que 
ahora se oponen los jefes de 
los poderes Legislativo y Judi
cial, pese a haber dado su 
acuerdo en diciembre pasado.

Pero el lunes volvió al ata
que y propuso que el 11 de 
abril los rusos, además de ele
gir las premisas fundamentales 
de la nueva Constitución, se 
pronuncien sobre si confían en 
el presidente, en el Congreso 
de los Diputados, en el Sóviet 
Supremo y en el Gobierno, y 
si están de acuerdo en elec
ciones generales anticipadas 
-presidenciales y parlamenta
rias- en 1994.

El enfrentamiento sepia 
jo tras varias escaramuzasv
ataque de los guerrilleros n r. 
tra fuerzas del proisraelí "Ej ®' 
cito del Sur del Líbano” (ESI ®P* 
en el cual resultaron Iierii i^^ 
el pasado sábado nueve ra • 
cianos entrenados y pagar! ’®® 
por Israel. Artificieros del E! ^^ 
desactivaron ayer una caí ®
explosiva con treinta kilos 
dinamita en el enclavecrisiiai 
de Jezín, situado al norte

Loi 
lina

la “zona de seguridad; 1 a 
guerrilleros de la Resisten! INi 
Islámica exigen a Israel i] 
evacúe esa zona, que estábOnju

Pf

su control desde 1985. Mi
El líder de HizbuIá, Has i fe 

Nasralá, anunció esta sem bilí 
que intensificará sus operad ite? 
nes contra Israel, y la font tizi 
ción de un cuerpo de cow ki

Ttdos suicidas para vengar 
Musaui, que murió con 
esposa y un hijo en un atagi nlj 
de helicópteros israelíes. ara 
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Clinton hace un llamamiento
para corregir la economía

WASHINGTON. (Efe).- En 
vísperas de la presentación de 
su plan económico, el presi
dente de Estados Unidos, Bill 
Clinton, hizo el lunes un lla
mamiento al patriotismo para 
variar el rumbo erróneo segui
do por la economía en los últi
mos doce años.

En su primer discurso tele
visado a la nación desde el des
pacho oval de la Casa Blanca, 
Clinton pidió a los ciudadanos 
norteamericanos que se alista
ran en su causa para llevar a 
cabo esta “absoluta necesidad 
de cambio” y mantenerse vigi
lantes para solventar este “pe
ríodo de crisis”.

“Si se unen a mí, podremos 
crear una economía en la que 
todos los estadounidenses tra
bajen duro y prosperen. Esto 
no es menos que un llamamien
to a las armas para recuperar 
la vitalidad del sueño ameri
cano”, dijo Clinton en su dis-

Bill Clinton.

curso de diez minutos.
El presidente evitó utilizar 

la palabra “sacrificio”, a la que 
ya recurrió en su discurso de

investidura del pasado veinte 
de enero, pero señaló que “más 
ciudadanos” deberán poner su 
parte, aunque el mayor peso 
recaerá en los que más tengan.

En este sentido, adelantó 
que el 70 por ciento de los 
nuevos impuestos que propon
drá entre sus medidas reacti- 
vadoras serán aportados por 
quienes ganen más de 100.000 
dólares anuales.

El presidente estadouniden
se presentará su programa eco
nómico el próximo miércoles, 
en su discurso sobre el Estado 
de la Unión ante las dos Cáma
ras del Congreso.

Su propuesta de reactivación 
incluye 15.000 millones de 
dólares en deducciones fiscales 
a la pequeña empresa, y 16.000 
millones de dólares en gasto 
público, y un aumento de los 
impuestos en proporción a los 
ingresos, entre otras medidas.

a las armas sinos
aplica el plan ^ 
paz de la ONU
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Ia Copa del Rey será protagonista 
de la noche de hoy en el Carlos 
Belmonte. El Valladolid es el 
último escollo antes de acceder por 
nrimera vez a los cuartos
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¡Albacete Balompié puede entrar hoy en la historia 
fe Copa del Rey por la puerta grande si consigue 

ísder por primera vez a los cuartos de final. La empresa 
¡se presenta nada fácil pues el Valladolid, conjunto

delU ti se caracteriza por el buen rendimiento de su línea

defensiva, trae una ventaja mínima que intentará defender 
con uñas y dientes. Por su parte, Víctor Espárrago no 
podrá contar con la mayoría de los lesionados ni con 
Cordero al haber tomado parte ya en esta competición 
con su anterior club, el Cartagena.

Nuevo reto copero para el Alba.
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ilRey.
Los pucelanos gozan de la 
ataja mínima que otorga el 

anotado por Amavisca en 
Vuevo Zorrilla, por lo que 
presume que esta noche el 
junto de Víctor Espárrago 
ara todo el peso del partido 
la idea de intentar deses- 
ilizar en el marcador cuanto 

les a un rival que se carac- 
a precisamente por su soli- 
defensiva.

Fras la sesión preparatoria 
■ ayer, el técnico del Alba 
^litaba la lista de convocados 
uaeste encuentro y que que- 
einformada por lo.s siguien- 
“Iionibres: Unanua, Marcos, 

Bjelisa, Armando, Cata- 
i y^esa, Santi, Sotero, 
jaendez, Zalazar, Pinilla, 
10 Soler, Manolo, Antonio 

1 t Son novedades respecto 
. a anterior convocatoria 
^1 cumplido ya su partido 
poción, y Marcos, que ocu- 

Paza en el banquillo 
suplente ¿ f descanso del que 

uan Carlos Balaguer. 
^^^ lesión

Wniel p' a saber, 
kmei^v'"”"'''^ tque posi-

y Oliete.
Cordero 

Í",‘^° P’™ par- 
^liido a n ^ Perneo copero 
“^na teJ^^ l^’^o esta

oonsiPuin Valladolid, al 
marcar un gol.

'—í^jor todafi

Í^^itarse^^^"” P“re- 
S 4-4-2 pn^?^ •l^g^^ eon un 
^’M ^g^’’ del 4-3-3

las 

“"“"as y dientes su

Los cuartos de final de Copa, al alcance del Albacete.

t

Los manchegos, 
por primera vez 
en octavos de 
final en la 
campaña 48/49

OILIME

La de ahora no es la 
primera vez que el Albacete 
Balompié es capaz de llegar 
a los octavos de final de la 
competición copera, toda 
vez que los albacetenses 
consiguieron acceder a la 
misma eliminatoria en la ya 
lejana campaña 48/49, una 
de las más brillantes de los 
manchegos en toda su his
toria. Campeón de su grupo 
en Tercera División, segui
damente ascendió por pri
mera vez a Segunda tras 
vencer en un torneo a los 
demás campeones de grupo 
de la categoría, a saber.
Orense, 
Lérida, 
Ultra.

En la

Atlético Tetuán, 
Osasuna y plus

Copa llegó a los
octavos de final después de 
eliminar al Cieza; más tarde 
al Almería en su propio 
campo; a continuación al 
Real Murcia en La Condo
mina; el Alcoyano, entonces 
en Primera, fue la última 
víctima de los albacetenses 
derrotándole en casa.

corta renta en la noche de hoy.
El posible once que el téc

nico argentino oponga al Alba
cete quedaría conformado por 
Lozano; Cuaresma, Caminero, 
Najdovski, Rachimov o Martín; 
Damián, Walter Lozano, Cas
tillo, Javi Rey; Amavisca y 
Alberto. Para posibles sustitu
ciones quedarían en el banqui
llo César, Onésimo y Roberto 
Martínez.

A pesar de que a nadie 
amarga un dulce, Mesones 
declaró en el día de ayer que 
le preocupa más el partido de 
liga del próximo domingo en 
Lérida que la eliminatoria 
copera, aunque para los puce
lanos acceder a los cuartos de 
final podría suponer una inte
resante inyección económica 
para sus arcas.

El Tarragona, verdugo

^ La temporada 86/87, plena 

de éxitos en la Copa del Rey
La Copa del Rey nunca ha sido una competición que se 

le haya dado bien al Albacete Balompié. Pero afortunadamente 
también se cuenta en los anales futbolísticos locales con 
agradables excepciones.

En una de ellas el Alba, entonces en Segunda División B, 
consiguió dejar en la cuneta a rivales teóricamente con un 
potencial superior. Fue en la temporada 86-87, y con el sistema 
de partido único imperante en aquel momento. Merced a él, 
los blancos dejaron en la cuneta en la primera eliminatoria 
al Elche, con triunfo en el Carlos Belmonte por 1-0. En la 
segunda eliminatoria se apeó de la competicón al Real Murcia 
(3-1), y posteriormente al Sabadell (1 -0), siendo el Osasuna 
el verdugo de los manchegos ya en octavos de final (1-2)

El Albacete fue elimina
do en esa campaña por el 
Gimnástico de Tarragona, 
en eliminatoria a doble par
tido. A pesar de ello toda 
la prensa nacional dedicó al 
club manchego encendidos 
elogios por ser el único 
equipo de Tercera División 
que llegó tan lejos en esta 
competición.

Por tanto, el encuentro de 
esta noche puede servir para 
superar el balance copero 
de entonces si los blancos 
son capaces de derrotar al 
Real Valladolid en el Carlos 
Belmonte por más de un gol 
de diferencia.

M.C.D.202;
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El técnico reconoce que llamó “sinversuenza” a un linier en Atocha

Espárrago: “No 
insulté al árbitro”

La jornada preparatoria de 
la primera plantilla del Alba
cete Balompié transcurrió con 
algunas novedades reseñables 
en relación con las preceden
tes.

Por un lado, la presencia del 
nuevo fichaje blanco, Ricardo 
Dos Santos, fue el centro de 
atención de la misma por parte 
de los escasos seguidores pre
sentes en la misma. El jugador 
uruguayo participó en un par
tidillo celebrado en una peque
ña zona acotada del Campo de 
la Federación y en el mismo 
desarrolló su primera toma de 
contacto deportivo con sus 
nuevos compañeros.

Por otro lado, en el entre
namiento tomó parte la prác
tica totalidad de los efectivos 
a excepción de Oliete, todavía 
apartado de la actividad por 
su lesión muscular, y Corbalán, 
aquejado de un golpe en un 
costado y baja para el día de 
hoy.

A la conclusión del e-i.'e- 
namiento uno de los “tocados”, 
Rommel Fernández, nos mani
festaba que “cada vez estoy

progresando más a pesar de 
que todavía tengo una molestia 
que no acaba de irse y me preo
cupa. En cuanto a su reapa
rición, según Rommel “todo 
dependerá de cómo responda 
en esta semana de entrena
miento que será algo más 
intenso para mí que en sema
nas precedentes”.

Víctor Espárrago

Los ecos del arbitraje de 
Esquinas Torres en Atocha 
todavía continúan, sobre todo 
a raíz de un pequeño incidente 
que el técnico del Albacete 
protagonizó con uno de los 
linieres al término de ese 
partido.

A la conclusión del entre
namiento, Espárrago nos reco
noció que “lo único que 
ocurrió es que al terminar el 
partido le dije sinvergüenza al 
juez de línea, pero en ningún 
momento me dirigí al árbitro. 
Además, a la conclusión del 
encuentro yo mismo leí el acta 
y en ella se reflejaba lo que 
le manifesté al linier”. “Al árbi
tro”, insistió Espárrago, “no le 
dije absolutamente nada, y en

cuanto a la sanción que pudiera 
producirse no entro ni salgo”.

En torno al partido del 
Valladolid, el uruguayo cree 
que se puede seguir adelante. 
“Esperemos que podamos 
pasar la eliminatoria”, señaló 
Espárrago, “porque a partir de 
ahora vendrá un pequeño des
canso en la Copa y estamos 
en condiciones de dar la vuelta 
al resultado de ida”.

En relación a las posibles 
novedades, el charrúa indicó 
que “solamente he convocado 
a los que están en condiciones 
físicas buenas porque no nos 
quedan más hombres. Incluso 
he tenido que contar con Soler 
a pesar de sus problemas en 
el tobillo”. El partido de hoy 
será difícil porque “el Valla
dolid vendrá a hacer su partido, 
a cerrarse atrás y buscar el con
tragolpe por lo que será com
plicado vencerles”.

Por último, según el prepa
rador del Alba el último ficha
je, Ricardo Dos Santos, “hace 
diez días que ha estado parado 
y no creo que haya perdido 
la forma, por lo que con el 
trabajo de estos días esperamos 
que se ponga a punto”.

Miért

Ricardo Dos Santos se reencontró con Zalazar.

tille

^ Los abonados pueden san 

hoy sus entradas
La Sociedad Deportiva 

Albacete Balompié ha 
decidido ampliar hasta hoy 
miércoles el plazo que tienen 
los abonados para adquirir su 
localidad para el choque del 
próximo domingo frente al 
Real Madrid. El club ha 
tomado esta determinación 
por entender que existe una 
fuerte demanda.

Por otro lado, aquellas 
personas interesadas en asistir 
al encuentro y que no son 
abonados, podrán adquirir su

inc

en 
boi 
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Dpi
localidad a partir del jueve ® 
con horario de 10,00alie '''^‘^
y de 17,00 a 21,00.

El ritmo en la venta de
localidade.s hace pensar qm 
va a rozar el lleno, pese al
precio de las localidades v
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perc

presencia de las cámaras W'^" 
spanCanal Plus.
DidiPor otro lado, el partido . 

esta noche ante el Vallado! ,
dará comienzo a las 21,00
horas, con entrada gratuita 
para los niños, en los fondt ^ '
norte y sur.. ad'
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Tenis de mesa: 
Derrotas del Severo 
Ochoa y doble 
victoria para el 
Club Albacete

Dentro de la 1- jornada de 
la 2- vuelta en las Ligas Nacio
nales de tenis de mesa se regis
traron los siguientes resultados:

Primera masculina; Severo 
Ochoa, 3 - CTM Almería, 5.

Primera femenina: Severo 
Ochoa/Electrosur, 3 - ATT 
Premiá de Mar i Maresme, 5.

Segunda masculina: Claret, 
4 - Club Albacete, 5; Benifayó, 
3 - Club Albacete, 5.

En Primera masculina el 
Severo Ochoa no pudo derro
tar al equipo de Almería a 
pesar de conseguir derrotar a 
su jugador base, el nigeriano 
Omusi, en un momento deci
sivo del partido. Al final los 
alicantinos sacaron fuerzas de 
flaqueza para alzarse finalmen
te con la victoria.

En Primera Femenina, el 
Electrosur sumaba su primera 
derrota de la temporada, lo que 
le hace en estos momentos 
compartir la primera plaza del 
grupo precisamente con el Pre
miá del Mar, conjunto que con
siguió romper su imbatibilidad.

Mucho mejor se dieron las 
cosas para el Club Albacete en 
la Segunda masculina ya que 
conseguía la victoria en su 
doble enfrentamiento ante 
equipos valencianos. Con estas 
victorias el conjunto '’lbaceteño 
ha logrado la permanencia 
matemática en esta categoría.

El Club de Rugí); 
Albacete cayó 
derrotado en

EI Club Atletismo Albacete se elasincó para el Campeonato de España de Campo a Través.

El C. Atletismo Albacete, 
sin fondos para ir a Vigo

El Club de Atletismo de 
Albacete vive uno de sus mejo
res momentos con la clasifica
ción del equipo para el Cam
peonato de España de Campo 
a Través.

Estre logro se consiguió 
recientemente en Villarroble
do, donde se disputó el Cam
peonato Regional. El equipo 
sénior alcanzó el tercer puesto, 
mientras que el de veteranos

y junior fueron cuartos.
Individualmente, José Anto

nio Collado fue tercero en 
veteranos y Carlos López cuar
to en cadetes, demostrando 
ambos encontrarse en plena 
forma. . •

Cuarenta y tres deportistas 
del Club participaron en las 
distintas categorías. Fue una 
jornada apasionante para el 
equipo, ya que hace muchos

años que no reunía a tantos 
corredores en una sola com
petición.

Sin embargo, los problemas 
económicos pueden dejar al 
equipo sénior y junior fuera del 
Campeonato de España que se 
celebra en Vigo, puesto que 
carece de subvención económi
ca. Los dirigentes del Club 
están trabajando denodada
mente para ir a la cita.

Alicante con ”y 
polémico arbitrajf (

El Club de Rugby
Pachá cayó derrotado en ,pQ, 
cante y sus responsables ei 5,^^ 
buena parte de culpa ah ¡d^ 
giado, cuya labor cambiói pre, 
siderablemente confomie^el 
ron pasando los minuní 
conjunto visitantes se haca 
el partido y dominaba u Otr 
mente el marcador. ju

Así, en su carta remiW Sus 
los medios informativos^ U 
lan que “con 0-13 en el# 
cador, cambiaron raait^_ 
las tornas y que empezó^ 
el gran protagonista 
tido, que no f“® faf 
árbitro; llegaron do 
producto de dos faltó ® 
tentes y se llego al 
la primera parte con j^^

ce

t

dicalií d).
Mei
Ani

La nula, 
fuerte malestar, sigue 
que “con un J 
al equipo local, ya P 
marse el árbitro y . 
pitar de nuevo con J 
lidad, lo que apíO^j 
albacetenses para

Air 
Bell 
•cíe 
Uiic 
ftei

aiarzuiww. ^
el definitivo 3348 
los méritos de unor, 
po, ya que si el ^ ’j ti
ra sido más corr |j^
mente estañáis^ jj^ 
ahora de una nueva" .
New Pachá •

^gr

Wei

ID.2022



La Tribuna
colea-17 
j[ode_122i- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _

AjSaníLnQjQdránjugaii¿ente£Madnd^^

íctor Espárrago cumple 
loy un partido de sanción

LT

a Comité de Competición 
,decidido suspender por una 
U a los jugadores del 
Ute Pinilla y Santi por 
Elación de amonestacio- 
5por lo que no podrán jugar 
¿al Real Madrid el próxi- 
0 domingo en el Carlos 
¡taonte. .
0 Comité también ha deci
do suspender por un partido 
entrenador del Albacete, 

dor Espárrago por menos- 
«iaraunjuez de línea, aun- 
e el técnico uruguayo podrá 
Biplir esta sanción hoy en el 
nido de Copa frente al 
Wolid por lo que estará 
el banquillo frente al Real 

idiid en el partido de Liga. 
Además de las saciones que 
wcuten directamente en el 
tate, el Comité de Com
lición de la Federación 
pañola de Fútbol también ha 
otdado suspender por un 
nido a Koeman (Barcelona), 
zcaíno (At. Madrid) y Joseba 
iiiirre (Burgos), por produ- 
se de manera violenta con 
adversario, y a Amor (Bar- 

tona), por menospreciar al 
toro.
El Comité ha precisado que 
haber enviado alegaciones 

ito Koeman como Amor 
ñ traslado de las mismas al 
legiado José Luis Pajares 
i que dirigió el sábado el 
nido Barcelona-Atlético de 
adrid de Liga, para que en 
arenta y ocho horas “mani
ate lo que considere opor- 
lO”.
Según reflejó el acta arbitral, 
teman insultó tras su expul- 

al colegiado y Amor le 
mospreció con reiteradas 
atestas. En sus alegaciones, 

os jugadores matizan sus 
Pf«'ones al árbitro por lo 
^e comité ha decidido con- 

^on la versión de Pajares

Higuera (Zaragoza), Catali 
(AJbacete), Bengoetxea, Valli
na y Loren (Burgos), Zubi
zarreta y Guardiola (Barcelo
na), Juric, Salilla y Atilano 
(Celta), Juanele e lordanov 
(Sporting), Rocha (R. Madrid), 
Polster y Visjnic (R. Valleca
no), Ciganda, Mendiguren y

37

Víctor Espárrago.

Valverde (Ath. Bilbao), Sán
chez (Valencia), Toño y Del 
Solar (Tenerife), Luis García 
(At. Madrid), Pikabea (R. 
Sociedad) y Abadía (Logro
ñés),

-Clubes:
Multa al Barcelona con 

250.000 pesetas por incidentes

de público.
-Entrenadores y auxiliares:
Suspender por un partido a 

Víctor Espárrago (Albacete), 
por menospreciar a un juez de 
línea. Multa a Tony Bruins 
(Barcelona) y Carlos Aimar 
(Logroñés), por formular 
observaciones al árbitro.

Q Viajes RODATOUR
ninwiRin lAnnim A S*DIONISIO GUARDIOLA, 37 CARNICERIAS, 10

ALBACETE 
ff 23 96 05

ALBACETE 
* 23 23 99-23 2311

EN AVION DESDE LA BASE AEREA
DE LOS LLANOS DE ALBACETE

CARNAVALES EN TENERIFE
EXCURSION ACOMPAÑANDO AL ALBACETE-BALOMPIE

(26 AL 28 FEBRERO)
HOTEL *** (PUERTO DE LA CRUZ)........................................
HOTEL MARITIM **** (PTO. DE LA CRUZ)........................
HOTEL MELIA SAN FELIPE ***** (PTO. DE LA CRUZ)
HOTEL MENCEY ***** (SANTA CRUZ)................................  
SUPLEMENTO HABITACION INDIVIDUAL...........................

59.000 Ptas.
64.000 Ptas.
69.000 Ptas.
69.000 Ptas.

7.000 Ptas.

'jugadores:

partido 
jone!”'^^ amones-

* ^y^^*^^’ (Albacete), 
Jdigueren (Ath. Bilbao .

testación con adverten-

"m&'«>' Donato^

W) A u’’ (R-
®’‘’® y Alfil? a’^ Aguirre, 
^ero ífe (Burgos), 

^unai ír P^’^amzar I 
®Sf®ñésl L^^^'^ y Abadía 
'l Luis ¿ '""'so- (Espa- 

'Í<*’le«^ v‘7 “'’“)• 
,^adr¡d1 ^ Zamorano 
Multa

’ ^^ngo (Sevilla),

26 FEBRERO ALBACETE-TENERIFE
Presentación a las 8’30 h. en nuestra terminal C/ Dionisio Guardiola, 37.

27 FEBRERO TENERIFE
Día libre para disfrutar de los magníficos Carnavales Tinerfeños.

28 FEBRERO TENERIFE-ALBACETE
Mañana libre. A las 15’00 h. traslado al Estadio “Heliodoro Rodríguez López” para presenciar 
el encuentro “Tenerife-Albacete”. Al finalizar el partido traslado al aeropuerto Reina Sofía 
con destino a Albacete. Hora de llegada aproximada 1’30 h. a la Base Aérea de Los 
Llanos y traslado a nuestra terminal C/ Dionisio Guardiola, 37.

SE INCLUYE:
- Traslados Agencia-Base Aérea Los Llanos-Agencia.
- Billetes avión vuelo especial ALBACETE-TENERIFE-ALBACETE.
- Traslados Aeropuerto-Hotel-Aeropuerto.
- Estancia en régimen de alojamiento y desayuno.
- Traslado Hotel-Campo de Fútbol.
- Impuestos incluidos.
- Tasas de Aeropuerto.
- Seguro de Viaje.
SE EXCLUYE:
— Cualguier servicio no especificado en este proyecto de viaje extras en hoteles, 

café, licores, lavado y planchado de ropa, llamadas telefónicas, etc.
- Guías acompañantes.

ENTRADAS GARANTIZADAS

M.C.D.2022
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E¡ técnico del Real Madrid habló ayer larso Y tendido sobre la polémica arbitral

Floro: “El Alba tiene más
En cuanto supt, íj

motivos para quejarse”
Juan CARRIZO

MADRID.- La rueda de 
prensa que ayer ofreció Benito 
Floro en la Ciudad Deportiva 
del Real Madrid estuvo cen
trada en la polémica que se 
ha levantado en torno a los 
árbitros y a las protestas de 
algunos clubes.

El técnico madridista 
comentó la solución que él 
plantearía: “que todo el que 
tuviera problemas con los árbi
tros los eligiera publicamente, 
es decir, para tal partido quiero 
a tal árbitro, y que éste le pitara 
tanto en casa como fuera. Así, 

L ,. al elegirlos públicamente, nadie 
tendría la excusa de que ha 
perdido la Liga por los árbi
tros”.

“Pajares Paz no puede tener 
culpa de que el Barcelona no 
meta en los primeros veinte 
minutos tres goles claros que 
tuvo. Luego con nueve pudie
ron meter otros tres más y de 
eso no tiene culpa Pajares 
Paz”, añadió Floro.

El técnico madridista puso 
como ejemplo a su ex-equipo, 
el Albacete, que se ha visto 
perjudicado esta temporada en 
varias ocasiones por decisiones 
árbitrales, así como en la recta 
final de la pasada temporada, 
en la que algunas decisiones 
en los últimos partidos privó 
al equipo que entonces dirigía 
de clasificarse para la Copa de 
la UEFA.

“Yo veo un Athletic-Alba
cete y veo un gol anulado al 
Albacete perfectamente legal, 
luego veo un Athletic-Rayo, 
donde también se beneficiaron 
los bilbaínos y porque el otro 
día el penalty era dudoso, ya 
comienza a hablarse de per
secución”, dijo Floro.

“El Albacete el año pasado 
no se metió en la Copa de 
la UEFA, cosa que hubiera 
sido histórica, por cuatro últi
mas decisiones arbitrales desa
fortunadas. Así de claro”.

Floro también habló de que 
a veces los periodistas tenían

Benito Floro durante el entrenamiento de ayer en la Ciudad Deportiva. JESUS MORENO

Í 4

-8
 A

que valorar las declaraciones. 
“Por poner un ejemplo, en un 
partido de Segunda B, Alba- 
cete-Utrera, el árbitro -el 
madrileño Esquinas Torres, 
protagonista últimamente en el 
partido Real Sociedad-Albace- 
te- señaló dos penas máximas 
a favor del Albacete. El Alba
cete iba líder y jugó mal y allí, 
que los periodistas son muy 
‘quijotes’, dijeron que el Alba
cete estuvo muy mal y que tuvo 
que ganar gracias a una actua
ción casera del árbitro. Este 
colegiado se toma nota de esas 
declaraciones y después, ha 
pitado tres veces al Albacete 
y en todas las ocasiones han 
habido jugadas definitivas favo
rables y contrarias al Albacete 
y en los tres partido.s el Alba
cete ha perdido; y luego, cuan
do internamente has consulta
do con el árbitro le he dicho, 
reclama a ¡os periodistas eso 
de casero y el Albacete está 
callándose”.

^ ^^EI Alba no está en Europa 

por decisiones negativas’’
Benito Floro continuó en la rueda de prensa hablando del 

Albacete. “El Albacete no realiza protestas firmes y airadas 
y el gol de Océano del pasado domingo es clarísimo que es 
con la mano, y así tres veces con Esquinas Torres”.

“El Albacete es el equipo que más motivos tiene para 
quejarse de los árbitros. Él año pasado no se metió en la 
ÚEFA a causa de tres o cuatro decisiones arbitrales negativas 
y sin embargo no protestó. El día que nos metió 7-1 el 
Barcelona, en la segunda parte hay un penalty clarísimo que- 
es expulsión y se pita el penalty pero no expulsa al infractor 
y el Albacete no dice nada, el árbitro perfecto. En casa López 
Nieto expulsa a Koeman al entrar en falta Geli que se marchaba 
sólo y el árbitro culpable”, dijo Floro.

Para terminar sobre este tema, Benito Floro añadió: “Los 
árbitros se equivocan a favor y en contra con todos los equipos 
y son los periodistas los que tienen que responder, no nosotros, 
porque en este caso ya se habla de partidismo. Hay que respetar 
más a los árbitros y eso no quiere decir que no se opine”.

Nonibre
Calle_ _ _
N»._ _ _ _
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Fundación Raoul Follereau

la mala racha de 
lesionados, el

irá para
arriba”

El Real Madrid
mañana en el Santi,« 

el Mallorca en los
1," 
Wci

ÍA'A'^7 Copaddl *
tener que remontar el 2q) 
chado en tierras maBomi 

A pesar de ello, el que 
técnico del Albacete k
con LA TRIBUNA «fe 
partido que el domingo ej 
tará a su actual equipo cd 
manchegos en el Carl» 
monte. /

“Todavía no es el nio« 
de hablar de ese partiffl 
que el jueves tenemos udÍ 
promiso muy importante» 
al Mallorca en la Copaddl 
aunque puedo adelantar» 
partido será muy Comin 
dijo Floro. ■

El haber perdido un» 
en el Bernabéu ante el Sp» 
quizás haga más necesaS 
victoria para los madrifl 
aunque Benito Floro a» 
que “nosotros siempre» 
igual de presionados n 
debemos ganar todos los ■ 
tidos. Aunque hubiér» 
ganado al Sporting la pía 
sería la misma. Igual le pa 
al Albacete, que aunque lía 
ra ganado a la Real Sucia 
iría igualmente presionadH 
que juega en casa y tien» 
intentar ganar el partido 
presión para todos los eqia 
por una razón u otra, 
pre continua”. ■

Benito Floro valoró 
vamente el juego del AW 
así como la mala fortunaO 
está teniendo con las

“El Albacete estánun» 
fortunado en cuanto a las» 
nes pero en todos los n 
crea una gran sensaciu» 
peligro a sus rivales.es» 
en Atocha les meten uní 
les expulsan a unjugadurj| 
go empatan. Entonces'» 
ahí hay un equipo y 
ro que en cuanto le» 
la racha de las lesiones^ » 
po va a ir para aniba-» 
festó Benito Floro. ■
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Sin Vd., él será kpiw
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta Í000 ptas. de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 ptas. es el precio de su 
curación. 1

JU

Sí, yo quiero salvar a un niñü de la kp” 
y les enw una ayuda para costear 
los medicamentos necesanos.
□ 3.000 ptas, DAW^^^
□ 5.000 pus. 0^5
Mdianlc: □ Cheque nomn»».F 
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hg^nfó italiano Heva ya pastados 19.000 millones de pesetas en fichajes

(linter de Pellegrini tira 
la casa por la ventana

^1'
1

hoMA.-El club italiano 
L de Milán lleva gastados L fichajes de jugadores desde 

su propietario es el actual
Ilsidenie Ernesto Pellegrini 

IL 19.000 millones de pese- L entre los que se incluyen 
Lcerca de 3.000 que desem- 
liobaiá por las contrataciones 
Los holandeses Dennis Berg- 
■bnipy Wim Jonk.
| Pese a tai desembolso, en h bagaje de triunfos sólo hay 
lana Liga, una Copa de la 
lüEFA y una Supercopa ita- 
| toa. El fichaje más caro, hasta 

momento, realizado por1 Pellegrini ha sido el del cen- 
Iirocanipista ruso Igor Shali- 
loiov, por el que se pagó al 
iFoggiaunos 1.400 millones de 1 pesetas.
| Ernesto Pellegrini, nacido en 
|Milán el 14 de diciembre de 
|1WO. es el. fundador de una 
|empresa lider en el sector de 
|preparación de comidas para 
| empresas, hospitales y escuelas, 
| y se hizo con la propiedad del 
| ínter de Milán en 1984.
| En su primer año como pre- 
pidente interista decidió dar un 
huevo impulso al equipo y con- 
1 trató a la entonces estrella ale

mana Karl-Heinz Rummenig- 
ee. por el que pagó al Bayern 
de Munich unos 750 millones 
de pesetas.

Al fichaje de Rummenigge 
fe siguió, ese mismo año, el 
del irlandés William Brady, que 
militaba en el Sampdoria, y los 
italianos Fausto Causio (Udi- 
fcse) y Andrea Mandorlini 
(Ascoli). Pellegrini se gastó en 
fichajes durante su primer año 

pomo presidente unos 1.400

paitiib 
OSUIlj 
anieín 
padell 
0131'1 
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El Inter quiere acabar con el reinado dcl Milán.
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millones de pesetas.
En la temporada 1985-86, el 

Inter de Milán invirtió 1.100 
millones de pesetas en fichar 
a los italianos Franco Selvaggi 
(Udinese), Marco Tardelli (Ju
ventus Turín) y Luciano 
Marangon y Pietro Fanna 
(Verona).

Pellegrini, un año después, 
invirtió unos 750 millones de 
pesetas en las contrataciones 
del argentino Daniel Pasarella 
(Fiorentina), Adriano Pirracci- 
ni (Bari), Oliviero Garlini (La- 
zio), Gianfranco Matteoli

|Villarreal jugará en el Atlético 
^cedido hasta final de temporada

¿ADRID (Efe).-José Omar 

argenti- 
finnó Madrid, con- 

Luis 
que J^^^^Q’' argentino 

“encond”- madrileño, 
t fm ^ ^^ ^^dido”, has- 

temporada.
diata^dF ’^eeesidad inme- 
^ i?”^ Aue es 

dinámica, 
* ^9tiipo v

’®SóS° presidente”

‘3 tin “Nos hace fal- 
^4oso contención,

>^on’soX?^‘^^j° y ^^^ 
^P^ido” P°’’ ‘^^® '^ 

F'^rrealS’I ocupará 
F^'^^e de ^ ^^ "pivote por 
S similar a Í?"^’*^*®^, una 

”*. lo del Barcelo-
" ‘Ocasionaría que

presencia y
juegue en 
eso lo he

Bernd Schuster jugara más 
adelantado.

El entrenador del Atlético 
de Madrid comentó que el 
motivo de que Villarreal llegue 
al club en condición de “pres
tado” es porque no se quiere 
“correr riesgos”, y por ello pre
fiere asegurarse de que el juga
dor pueda adaptarse en este 
periodo de tiempo.

Pastoriza puntualizó que 
Vladan Lukic, jugador serbio 
procedente del Estrella Roja, 
ha recalado en el club en las 
mismas condiciones que su 
compatriota Villarreal. “No le 
conozco bien, pero disponemos 
de quince días para probarle”, 
indicó.

El Atlético de Madrid vol
verá a visitar hoyel Camp Nou 
para enfrentarse al Barcelona 
en partido de vuelta de los 
octavos de final de la Copa 
del Rey y que afrontará con 
el resultado adverso de 0-5. 

(Sampdoria), Astutillo Malgio- 
glio (Lazio) y Corrado Verdelli 
(Oltrepó).

Para reforzar el equipo para 
la campaña 1987-88, el Inter 
de Milán contrató al belga 
Enzo Scifo, procedente del 
Anderlecht, Por él pagó unos 
400 millones de pesetas. Al 
centrocampista se unieron los 
italianos Salvatore Nobile 
(Lecce) y Aldo Serena (Juven
tus Turín). En total se gastaron 
unos 900 millones de pesetas.

Los frutos en forma de títu
los seguían sin llegar al Inter 

El Atlético se refuerza.

dé Milán, por lo que Pellegrini 
decidió emplear de nuevo el 
talonario para' importar juga
dores alemanes. Contrató a 
Lothar Matthaeus y Andreas 
Brehme, ambos del Bayern de 
Munich, por los que pagó unos 
600 millones de pesetas por el 
primero y unos 180 por el 
segundo.

’ En total, 46 jugadores ficha
dos, algunos de los cuales no 
llegaron a jugar partido oficial 
alguno con los interistas y que 
sirvieron para intercambios o 
pagos a otros clubes.

Mike Tyson puede 
recuperar la 
libertad en un plazo 
de dos meses

INDIANA (Efe).-El ex-cam- 
peón del mundo del peso pesa
do Mike Tyson recobró la son
risa al enterarse, por medio de 
su abogado. Alan Dershowitz, 
que puede recuperar la libertad 
en un plazo aproximado de dos 
meses, siempre y cuando el Tri
bunal de Apelaciones de India
na acceda a celebrar un nuevo 
juicio. Tyson fue el primero en 
saber con total exactitud como 
había ido la audiencia ante el 
mencionado tribunal de ape
laciones y en la que sus abo
gados presentaron los argu
mentos para solicitar un nuevo 
juicio.

Dershowitz, en una muestra 
más de dominio de su profe
sión, continuó con la campaña 
de relaciones públicas en favor 
de su cliente al visitarle en el 
centro penitenciario de Indiana 
Youth Center, en Plainfield, a 
unos 45 kilómetros de India- 
nápolis.

Los detalles que le dió Ders
howitz a Tyson hicieron que 
el ex-campeón del mundo, de 
26 años, se mostrase sonriente 
y confiado en que tal vez den
tro de dos meses, tiempo que 
se espera necesiten los tres jue
ces del Tribunal de Apelacio
nes de Indiana para tomar una 
decisión, pueda salir de la 
cárcel.

Seis años

+Le insistí y le dejé muy cla
ro que la evidencia que pre
sentamos ante loa jueces fue 
convincente y tecnicamente 
válida para conseguir un nuevo 
juicio, en el que podremos 
demostrar su inocencia de los 
cargos de violación por los que 
fue condenado a seis años de 
cárcel”, comentó Dershowitz.

Varios juristas están de 
acuerdo con Dershowitz y con
sideran que la decisión de la 
jueza Sue Shields, la primera 
mujer que llegó a la Corte de 
Apelaciones de Indiana, Jonat
han Robertson, conocido como 
liberal, y Patrick Sullivan, un 
conservador que se le respeta 
por su tecnicismo legal, podría 
ser positiva para Tyson.

Deval Patrick, el abogado de 
la joven Desiree Washington, 
la mujer violada por Tyson, 
dijo que los argumentos pre
sentados por Dershowitz lo 
único que hicieron fue reforzar 
la realidad de que el ex-cam
peón tuvo un juicio justo e 
imparcial y que la decisión 
adoptada, condenarlo por vio
lador, fue la correcta.

Pero mientras llega la deci
sión, Tyson, que la pasada 
semana fue el protagonista de 
un documental de dos horas 
en la cadena de televisión 
NBC, tendrá que permanecer 
en la cárcel donde se ha inte
grado en la sección recreativa 
del centro penitenciario y es 
el preparador del equipo de 
baloncesto.

Aunquela reunión entre 
Dershowitz y Tyson fue privada 
ha transcendido que el ex-cam
peón del mundo se mostró por 
primera vez desde que llegó 
a la cárcel, hace más de un 
año, optimista.
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Ausencia de Ayrton Senna en la lista de la FISA

Ocho equipos de Fórmula
Uno se entrenan en Estoril

*1

ESTORIL.-Los equipos de 
Fórmula Uno Williams/Re- 
nault, Sauber, Ligier, Tyrrel, 
Scudería Italia, Jordan, Larrou- 
se y Minardi realizan, en el 
autódromo portugués de Esto
ril y hasta el próximo viernes, 
entrenamientos para el próxi
ma campeonato mundial.

El británico Damon Hill, 
segundo piloto de Williams, ha 
sido hasta ahora la gran figura 
de los primeros ensayos des
pués de haber alcanzado el 
mejor tiempo en el entrena
miento del lunes con 1:13.63.

El otro piloto de Williams, 
el ex-campeón mundial, Alain 
Prost, se encuentra convale
ciente de un ataque de sinusitis 
y se vio obligado a reducir sus 
entrenamientos tras haber rea
lizado el segundo mejor tiempo 
con 1:15.43.

La ausencia del brasileño 
Ayrton Senna da Silva de la 
lista de pilotos de Fórmula 
Uno que acaba de divulgar la 
Federación Internacional del 
Deporte Automóvil (FISA) ha 
suscitado abundantes comenta
rios entre el medio centenar 
de pilotos y técnicos que se 
encuentran en Estoril.

Según se comenta en Estoril, 
la firma McLearen tiene a Sen
na inscrito como piloto de 
reserva, siendo todavía posible 
el cambio de pilotos hasta al 
próximo 11 de marzo, ante a 
la primera prueba del campeo
nato del mundo, el Gran Pre
mio de Suráfrica que se dis
putará el día 14 del mismo mes.

Julián Miralles

Antonio Corgos regresa a la 
selección española de atletismo

La selección española qúe 
competirá el próximo sábado 
en la cuarta edición del Hexa
gonal de París de atletismo en 
pista cubierta, junto con las de 
Alemania, Cuba, Francia, Italia 
y Rusia, estará compuesta por 
32 atletas, diez de ellos plus
marquistas nacionales absolu
tos.

La Federación Española de 
Atletismo, que ha hecho públi
ca la relación de seleccionados, 
ha incluido entre la decena de 
plusmarquistas para la reunión 
en el pabellón París-Bercy al 
saltador de longitud Antonio 
Corgos, ausente del equipo 
nacional desde los Europeos en 
sala de Glasgow, en 1990.

En la edición del año pasa
do, España obtuvo la quinta 
plaza en la competición mas
culina y la última en la feme
nina.

-Relación de seleccionados:
* Hombres:

A. 
1 
1^'

Ayrton Senna fuera de la lista de pilotos.

Por otro lado, el piloto 
Julián Miralles dijo a Efe que 
anunciará su retirada si en las 
próximas 48 horas no encuen
tra un patrocinador para el 
campeonato mundial de moto
ciclismo.

El piloto valenciano añadió 
que tiene previsto hacer públi
ca su decisión definitiva el 
próximo fin de semana en el 
circuito de Jerez.

Miralles reconoció que ha 
tomado esta decisión tras haber 
recibido la negativa de la 
Generalitat.

60 lisos: Juan José Trapero.
200: Angel Heras.
400 lisos: Cayetano Cornet. 
800: Tomás de Teresa.
1.500: Manuel Pancorbo. 
3.000: Enrique Molina.
60 vallas: Carlos Sala. 
Altura: Arturo Ortiz. 
Pértiga: Javier García Chico. 
Longitud: Antonio Corgos. 
Triple: Santiago Moreno. 
Peso: Manuel Martínez.
4x400: Amador Mohedano, 

Miguel Cuesta, Luis Cumellas, 
Angel Heras y Cayetano Cor
net.

* Mujeres:
60 lisos: Yolanda Díaz. 
200: Cristina Castro. 
400 lisos: Sandra Myers. 
800: Amaia Andrés. 
1.500: Maite Zúñiga. 
3.000: Aurora Pérez.
60 vallas: María José Mar- 

domingo.
Altura: Sara Ochoa.
Longitud: María Jesús Mar-

Sandra Myers.

tín.
Peso: Margarita Ramos.
4x400: Esther Lahoz, Mer

cedes Martín, Yolanda Reyes,

Audi Norris.

^ Miralles: '^He llamado a 

cien puertas”
“He llamado a más de cien puertas, pero la situación de 

crisis del país me ha dejado sin apoyo. Confiaba en que la 
Generalitat tuviese en cuenta lo consolidado que está el 
motociclismo en esta tierra y los muchos títulos que ha dado, 
pero he comprobado que se apoya a todos los deportes menos 
al nuestro”, dijo Julián Miralles.

María José Aznar y Sandra 
Myers.

Por otro lado, el ucraniano 
Serguei Bubka, plusmarquista 
mundial de salto con pértiga, 
participará en la V Reunión 
Internacional Ciudad de San 
Sebastián el próximo 2 de mar
zo, prueba en la que tendrá 
como principales rivales al 
uzbeko Rodion Gataulin y al 
campeón olímpico de Barcelo
na, el ruso Maksim Tarasov.

Bubka, que el pásado sábado 
estableció su 33 récord del 
mundo en Lievin (Francia), 
donde bajo techo franqueó 6,14 
metros, tendrá en San Sebas
tián una nueva ocasión de 
batirlo debido, sobre todo a la 
presencia de Gataulin, el único 
saltador junto con el ucraniano 
que ha superado la barrera de 
los seis metros; dispondrá 
igualmente de otra oportuni
dad para resarcirse de su fra
caso en Barcelona92.

Norris vuelve en 11 
complicado partMi 
para su equipo

El retorno del estadouni^ 
se Audie Norris, inactivo! 
los últimos cinco encuen^ 
diputados por el equipo ai 
grana debido a una lesión Iii 
bar, será la principal novd 
del Barcelona que recibe 1 
en encuentro de ida de sei 
finales de la Copa M 
Virtus de Roma. )

El encuentro medirá ai 
de los grandes equipos eni 
peos. Los barcelonistas se 11 
mostrado irregulares en < 
últimos encuentros, tanto en 
liga ACB como en la Kot 
mientras que los romanos Ii 
seguido una mejor línea de ji 
go en la competición continí 
tal que en la nacional, don 
ocupan en la actualidad 
novena plaza.

La principal incógnita ¿ 
equipo que dirige Aito Gan 
Reneses será intentar raafl 
ner su superioridad en el M 
interior, perdida con la ansí 
cia de Norris, donde el sed! 
Zoran Savic ha ofrecido, i 
todos modos, un buennbell

Los azulgrana se entren® 
a un equipo capaz de lo mí 
y lo peor, efectivo en el W 
exterior, poderoso bajo I 
aros, con un buen «R 
defensivo, aunque con J 
débil concepción en las 
siciones hacia su aro. 1

La vuelta a la actividad! 
Norris coincide conelR 
to en el que se cuesH 
rendimiento de los OT 
tas sin el concurso c 
jugador. Precisamente, entrenador j 
Madrid, adujo que la J 
de Norris en el ultwwñ 
influyó decisivatn* J 
resultado final del e l

En realidad, la 
Norris se ha pl^^!’^^ J 
derrotas sobre cm J 

tros para los u j 
Estuvo a purito P1 
el pasado dow< J

Tas a M 

retornaría «a’® I)if’1 
que aún no estaba J 
camente.

El Virtus Ro^y 
entrena Franco lí J 
conjunto endq j 
aportación oei ^lípl 
Radja, «njugador^l 

tentado enuenseJJ la NBA estad^^deül 
es el máximo valed I 
interior romano- 1
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SALUD.- Buena
TRABAJO.- Cuide su léxico y no per
mita que se le cierre una puerta 
AMOR - Día favorable para el amor
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Cabra monté».- 6: Consuma.* 
8: Adereza, prepara ias pieles.
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SALUD.- Molestias de tipo renal 
TRABAJO.- No inicie hoy ninguna 
operación de cierta trascendencia 
AMOR.- Normal

TAURO ESCORPION
1* SALUD.- Pasable

^^'^®^^^ ' L^ jomada se presentará 
V y’' agitada profesionalmente

AMOR.- Abandone esos proyectos
^^^^^ SALUD.- Procure hacer más ejercicio 

TRABAJO.- Cuide los detalles 
AMOR.- Horas agradables en el 
terreno amoroso

GEMINIS SAGITARIO
Salud.- Buena
TRABAJO.- Sus conversaciones no 
resultarán demasiado fructíferas
AMOR.- No sea tan testarudo

SALUD.- Bastante buena
TRABAJO.- Las palabras de cierto 
compañeros le llenarán de inquietud 
AMOR.- Normal

CANCER CAPRICORNIO

' segundad económica 
podría verse amenazada

OR - Ha obrado mal y lo sabe

SALUD.- Bastante buena 
TRABAJO.- Jornada satisfactoria en 
el plano profesional
AMOR.- Decepción

’rT4 L®^ ACUARIO
' ^^^oleme 

absílSS^®" ’’®"®^® ^^ tranquilidad 

AMOR.- No sea tan frívolo

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Su carácter conservador 
no le beneficiará en estos momentos
AMOR.- Jornada excitante

A *"“=o PISCIS

financieros

Viaje agradable

SALUD.- Buena
TRABAJO.- Las interrupciones no le 
dejarán avanzar lo que usted desea 
AMOR.- Se llevará una sorpresa

a las circüh<2^^ Serán inquietos, nervioso.s y difíciles de contentar. Les resultará muy duro
“«a-ncias adversas de la vida
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Entre las desordenadas letras 
de este recuadro figuran diez 
nombres, palabras, sinónimos, 
etc. (1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de derecha 
a izquierda, de arriba a abajo, 
de abajo a arriba y en diagonal. 
¿Sería Vd. capaz de identificar
ías, teniendo en cuenta que una 
misma letra puede formar parte 
de uno o más de ellos? (1) Filó
sofos españoles.
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HORIZONTALES: 1: Dícese 
de la persona que ha sido echada 
de su patria, ordinariamene por 
causas políticas (Pl). 2: Conjunto 
de partículas disgregas de las 
rocas. 3: Pronombre personal. 
Ave, zancuda, muy común en 
España. 4: Polo positivo de un
generador eléctrico, 
pronombre posesivo, 
de cierta región de 
Mineral terroso que 
en pintura. 6: Ata. 
Entréguele. Déjeme

Al revés, 
5: Natural 
Alemania, 
se emplea 
Liguéis. 7: 
entrar. 8:

Altar. Al revés, clase. Al revés, 
nota musical. 9; Te atrevieras. 
Entrega. 10: Individuo de la 
asamblea de patricios que for
maba el Consejo supremo de la

antigua Roma (Pl). 11: Labrase.
VERTICALES: 1: Desvaneci

da, hecha desaparecer. 2: Cier- 
tomes (Pl). 3: Al revés, termi
nación de infinitivo. Diese por 
nula alguna disposición. 4: Pato. 
Nombre de mujer. 5: Ciudad y 
provincia italiana. Labrar. 6: Sin 
cocer. Dotada de alas. 7: Desa
fío. Acción y efecto de usar mal 
o indeidamente de una cosa (Pl). 
8: Terminación de diminutivo. 
Distinta. Nota musical. 9: Labor 
de incrustaciones o embutido 
hecha conpedazos pequeños de 
chapa de madera, concha, nácar, 
etc. Preposición. 10: Ajustabas, 
ponías fin a una controversia. 11: 
Cierto gato (Pl).

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTALES: 1: 
Alejandría. 2: ecudA. 3: os. Fracasar. 4: Logra. asL. 5: Bilbao. oreP. 
6: Aráis. aparT. 7: Tina. Agosto. 8: esU. Afán. iS. 9: aramiL. aV. 
10: sanallevA. 11: Areas.

VERTICALES 1: Combate. 2: Irisas. 3: Li. Llanura. 4: Fobia. Ana. 
5: Jergas. Amar. 6: Acaro. Afile. 7: Nuca. Agalla. 8: Dda. Opón. 
Es. 9. Rasaras. aV. 10: Asertiva. 11: Abruptos.
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Efemérides Farmacias
1580.- Bernal Díaz del Cas

tillo termina su “Historia de 
la Nueva España”.

1772.- Convenio secreto 
entre Rusia y Prusia para 
repartirse Polonia.

1810.- Decreto de Napoleón 
Bonaparte en el que declara 
a Roma segunda capital del 
Imperio.

1831 .Se aprueba en Bruselas 
la primera Constitución de Bél
gica como país independiente.

1894.- Estreno, con éxito, de 
la zarzuela “La verbena de la 
Paloma”, de Tomás Bretón, en 
el teatro Apolo, de Madrid.

1902.- Se declara el estado 
de guerra en Barcelona a raíz 
de la huelga general.

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
DEL ROSARIO, Rosario, 36; FRIAS MIRASOL,
Francisco Pizarro, 39
De 10 de la noche en adelante:
DEL ROSARIO, Rosario, 36
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
CUELLAR, Avda. España, 28 (Esquina Circunvalación),
FERNANDEZ LOPEZ, Gabriel Ciscar, 9
De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda. España, 28 (Esquina Circunvalación)

VILLARROBLEDO

PARA HOY: ENRIQUE RUESCAS MARQUEZ,
G. Atienza, 31
PARA MAÑANA: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
O. Cuartero, 20

-c

fl

1905.- Asesinato del gran duque Sergio, tío delzar y gober
nador de Moscú.

1913.- Edison presenta en un teatro neoyorquino la primera 
prueba pública del cine sonoro, consistente en un fonógrafo 
situado detrás de la pantalla.

1931.- El virrey de la India, lord Edward W. Irving, se entrevista 
con el Mahatma Gandhi, principal líder independentista.
T 1934.- El canciller austríaco Dollfus escapa a un atentado 
nazi.

- Una declaración tripartita británica, francesa e italiana garan
tiza la independencia de Austria.

1935.- El general Carmona, reelegido presidente de la Repú
blica portuguesa.

1959.- EE.UU. lanza el satélite “Vanguard” para observaciones 
meteorológicas.

1968.- Se autoriza la enseñanza de la lengua vasca en las 
escuelas públicas de San Sebastián.

1979.- China invade territorio vietnamita y ocupa varios puestos 
fronterizos.

1981.- El filólogo español Antonio Tovar es galardonado con 
el premio Goethe de la Fundación FVS, de Hamburgo.

1982.- Clausura de la primera Feria Exposición de Arte Con
temporáneo (ARCO82).

1983.- Se aprueban los Estatutos de Autonomía de Baleares, 
Castilla y León, Extremadura y Madrid.

1987.- EE.UU. levanta las sanciones económicas contra Polo
nia, establecidas por la implantación de la ley marcial en 1981.

1989.- Concluye la segunda “cumbre” magrebí en Marrakech, 
con un pacto defensivo y el nacimiento de la Unión del Magreb 
Arabe.

HELLIN

PARA HOY; LUIS LOPEZ MIRANDA,
República Perú, 8
PARA MAÑANA; GONZALO GONZALEZ CASTRO, 
Rabal, 31

TOBARRA

PARA HOY: DOLORES SIDERA BLANCO,
Avda. Constitución, 2
PARA MAÑANA: PILAR MANTILLA GALDON, 
Asunción, 3

LA RODA
PARA HOY: FELIX TALAVERA VIÑAS,
Plaza Mayor, 5
PARA MANANA: FELIX TALAVERA VIÑAS, 
Plaza Mayor, 5

ALMANSA

PARA HOY; MANUEL DOMINGUEZ HERRERO, 
Plaza S. Allende, 4
PARA MAÑANA: M® LUISA MARTINEZ CABRAL, 
A. Coloma, 25

El tiempo
Cielos despejados

Santoral
SANTORAL

Santos Julián de Capadocia y Alejo de Falconeri.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos; 48
Días hasta finalizar el año: 317 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 07,06 y se pone a las 17,52 (H. S.)
La luna sale a las 04,25 y se pone a las 14,13 (H. S.)

CARLOS III
EXTRAORDINARIO ESTRENO.- Una 
trepidante película llena de acción y 

suspense. 

“ALERTA MAXIMA”
(No recomendada para menores 

de 18 años) 
Steven Seagal, Patrick O’Neal, Gary 

Busey y Glenn Morshower 
Sesiones; 6,15 - 8,30 Y 10,45

CERVANTES
Sensacional esteno.Rob Reiner lleva al 

cine la existosa obra dramática de 
Brodway.

“ALGUNOS HOMBRES BUENOS”
No recomendada para menores de 13 
años. Tom Cruise, Demi Moore, Jack 
Nicholson y Kevin Pollak: Sesiones 
laborables: 7,15 y 10,15. Sesiones 

sábados v festivos: 4,30 7,15 v 10,15

ALBACETE

Parque de Bombay
Policía Nacional..... n
Policía Municipal..
Guardia Civil.22 li"¿ij
G. Civil de Tráfico... j’
Casa de Socorro....
Cruz Roja Anibulancia21
Urgencias........»
Hospital General
Alcoholicos AnóniniOí'ij 
Estación de Ferrocarril2l 
Telégrafos.......... Í)

IU

Reclamación IM0.
Cios......................... .
Protección Civil.......22
Tele-Ruta (Madrid) 
........................... 91,stj
Teléfono de la Esperanza
..........................

Teléfono del Vecino
............................... 21 —

Emergencia de Gas Casii
Mancha...................21

LARODA

Policía Municipal.....4
Guardia Civil..........4
Casa de Socorro...... 4
Cruz Roja...............4

1& 
<hc 
res

Según los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 
de la Base Aérea de los Llanos la temperatura máxima registrada 
ayer en la capital fue de 11 grados a las 15,15 horas y la 
mínima estuvo en menos 1,4 grados a las 8,10 horas.

El viento sopló con una fuerza de 7,2 kilómetros por hora 
y la humedad relativa del aire alcanzó el 67%. Los cielos se 
mantuvieron despejados.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé bancos de niebla 
en el valle del Ebro, las dos mesetas, Cataluña, Valencia, Murcia 
y posiblemente también en Baleares.

Nuboso o muy nuboso en las regiones cantábricas, con posi
bilidad de precipitaciones débiles. Intervalos nubosos en La Rioja, 
NE de Castilla y León, N de Navarra, litoral de la Comunidad 
Valenciana y Murcia, Campo de Gibraltar, Melilla, norte de 
Almería, litoral de Málaga y Baleares, Poco nuboso o despejado 
en el resto de la Península.

Castilla-La Mancha: Cielos poco nubosos. Brumas y algunos 
bancos de niebla en las cuencas fluviales. Temperaturas en ligero 
ascenso. Vientos flojos con predominio de la componente este.

Carteleras

CANDILEJAS I
Continuación estreno. Nunca la pierdas de 

vista. Nunca bajes la guardia.

“EL GUARDAESPALDAS”
(No recomendada para menores 

de 13 años)
.Kevin Costner, Whitney Houston, Gary 

Kemp y Bill Cobbs.
Sesiones; 5,15 - 7,45 y 10,15

GOYA
SENSACIONAL ESTRENO.- El 

sensacional director Alan J. Pakula, en 
su última y extraordinaria película.

“DOBLES PAREJAS”
(No recomendada para menores 

de 18 años) Kevin Kline, Mary Elizabeth 
Mastrantonio y Kevin Spacey. 
.Sesiones: 6,15 - 8,30 y 10,45

CANDILEJAS II
Continuación estreno. La novela de 

Bran Stoker llevada al cine por el genial 
director FRANCIS FORD COPPOLA, 

con un extraordinario reparto.

“DRACULA”
(No recomendada para 
menores de 18 años) 

Gary Oldman, Winona Ryder y Anthony
Hopkins SESIONES: 5,30 - 8 y 10,30

PALAFOX
"La mejor película de James Ivory" 

“REGRESO A HOWARDS END”
Con: Anthony Hopkins, Vanessa 

Redgrave, Emma Thopson. GLOBO DE 
ORO (Mejor Actric EMMA THOMPSON).

No recomendada a menores de 13 
años. Pases: 7,30 y 10,15

HELLIN
Comisaría de Pol¡cía.J0.
Servicio Urgencias S.SJfl'
Policía Municipal.....30
Bomberos..............30
Cruz Roja..............30

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos.......

L

rtin
ÍOW

Hospital Ntra. Sra. Beb

Policía Municipal.....311
Guardia Civil..........
Cruz Roja..............J
Casa de Socorro..... •*♦*

VILLARROBLEDO
Policía Municipal.... Ij
Centro de Salud 
Centro de Salud 
Guardia Civil... 
Bomberos........

l IA ^
 
S
-

SI

CAPITA

Sensacional 
dignidad. hipocresía, supe» 
“¿PORQUELOLUW* 

CUANDO QUIEREN DEC» S^ 
No recomendadai para j^ ¿ 

años. Verónica Forq . ^
Rosa W Sarda, Fernano ^j

Sesiones: 6-0,1 = ’

O
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DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 

TA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
^Üa DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

Ü^DUSTRIA
TLF. 21 71 71

FAX 52 25 30 
ALBACETE

Carnpsa
Distribuidor Comercial

■ --------- x A?f0a,^ IMTATA-

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Carnpsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS

PARA GASOLEOS A Y B

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 * 

ALBACETE

Carnpsa
Distribuidor Comercial

——yjCF^: L-VJ/TA

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 

CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30
ALBACETE

Carnpsa
Distribuidor Comercial

«t
-*

§

HIGINIO OLIVARES"—[

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

MQ^HA E^Á OPORTUNIDAD!
MENTAMOS NUEVOS CURSOS
\ t INFORMATICA BASICA. ★LOTUS 1-2-3

^ WORD PERFET 5.1 * TURBO PASCAL
^vdffMdor I.B.M. por alumno 

de mañana, tarde y noche.
INFORMATEEN:

non ItófCjués ds VillorGS, 18 Tfno. 23 31 11 ALBACETE

91-515 
leranza

GAONA, 5 
S 24 10 84

10
. . . . 241
s Castil

OPOSICIONES
MAESTROS

. . . . #:

. . . 441
. . . 441
. . . 441

PREESCOLAR
46 PLAZAS EN ALBACETE
79 PLAZAS EN CIUDAD REAL
90 PLAZAS EN TOLEDO

liás del 60% de las plazas totales son de Preescolar. 
ihoranos intensivos distintos: 1)Miércoles tardes. 2)Vier- 
restarde. 3)Sábados mañana. 4)Sábados tarde.

1 33 aprobados el año pasado de la Academia.
Prepárate con garantía.

a...Jl
5.8.101

JI 
..MI

ACADEMIA 
GASPAR ROMERO 
OPOSICIONES INMINENTE

CONVOCATORIA

. . .141]

. . 341 
klénl
. . .141

Estatal de Administración Tributaria
Economía y Hacienda)

1.350 Pzas, Especialidad Admón. Tributaria, 250 Pzas.
wnzo clases miércoles 3 Febrero
jCweos 3.856 Pzas.
ramo clases lunes 1 Febrero 7,30 tarde.

Oficiales, Auxiliares y Agentes 1.600 Pzas.
tPenSenciarias, 300 Pzas.
«Siterio: 6.271 Pzas.
^ Almansa. 4 Pzas. Auxiliares.

e inscripciones: QI Tinte, 12. Et. A Tno: 967/22 82 01

HIGINIO OLIVARES
CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

¡ESTUDIANTES!
Preparamos todas las materias de: 
E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. - IDIOMAS 
INGENIEROS - E. POLITECNICAS 
ECONOMICAS - EMPRESARIALES

Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

Cerrtro de estudios

C
O GAONA. 5 

S 24 10 84

OPOSICIONES
CORREOS
3.856 PLAZAS

Clases impartidas por un Jefe 
de Oficina de Correos

18 aprobados en anterior examen 
ASEGURATE TU PLAZA

OPOSICIONES MAGISTERIO

Q
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En el 92:
- El 90 % aprovó el examen
- El 77 % está trabajando
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OFERTAS INFORMATICAS

* DISCO DURO 40 Mb.......................................................29.900.-
* DISCO DURO 105 Mb.....................................................43.900.-
* DISCO DURO 130 Mb.....................................................54.500.-
* DISCO DURO 240 Mb.....................................................89.000.-
* DISQUETERA 3’5 HD........................................................7.900.-

INSTALACION SIN CARQO Iva no Incluido

SERVICIO 1 KC NIC O

TORRES QUEVEDO, 34 GALERIA C. (PRYCA)
TFNO: 22 79 44 ^0ISqE*||V9MM* TFNO: 60 81 60
02003 ALBACETE l^K ™^^ 02006 ALBACETE

C
D GAONA, 5 

S 24 10 84

OPOSICIONES
POLICIA MUNICIPAL
Convocatoria inmediata
2 plazas en Munera 
Ayuntamiento de Albacete, etc. 
Comienzo de clases día 8 de 
Febrero a las 8,30 de la tarde

• ESTUDIOS
DESDE: 2.880.000

• APARTAMENTO
1 DORMITORIO
DESDE; 3.726.000

ROMOCIONES

• BUNGALOW 2 DORMITORIOS DESDE:
_ _ _ _ _ _ _ _ (Junto al Mor y Pueblo)

4.800.000

(967) 22 54 99
PEREZ GALDOS .17 ALBACETE

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
YVISP, FIESTAS

«> 1 
da-'

DOMINGOS Y FIESTAS

1WION_^^
8 8’30 

•

9 9’15 10 U 18’30 19 19’30 

•

20 16 17’30 

•

18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9’15 9’30 

•

10 10’30 U U'30 

•

12 12’30 

•

13 16’30 17'30 18 18’30 19 19’30 

•

20

SitNEASTO^
• • • • • • •

jS^OíDEjESUS
• • • • •

I®!«!wsa^2
• • • • • • • •

ÍATIMA
• • • • • •

^SéiSRA^DEmAR
• • • • • •

5y^OELAPAZ
•

Í;;;;:7^?^l2e¿asangustias • • • • • • •

SiSfATOl^PCiON
• • • • • •

íSWamIu
• • • • • •

<^3ANcisco
• • • • • • • • •

aAK’ II r 1 v. ' ——
• • • • • • • • •

Sam da Di — • • • • • • • • • • •

• • • • • •

•

^lyERESA '
• • •

• •

19’30 miércoles
•

18’30 lun. mart. mierc. y juev. 17 vier. • •

•

^<1¡ÍJ¡;^ROSA
19 mart. y juev. • •
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44 ANUNCIOS POR PALABRAS

• SE PRECISA señora 
entre 25-50 años, para 
tareas del hogar y cuidado 
de niños. Imprescindible 
experiencia con niños. Tef. 
50 75 12

• SE OFRECE conductor, 
C1. C2, E y T.P.C. Tef. 
28 84 64

• PRECISA Para su depar
tamento comercial. ASES0- 
RES/AS. Se exige: Edad de 
18 a 35 años. Buena pre
sencia y cultura media. 
Vocación comercial y ambi
ciones profesionales. Se 
ofrece: Formación a cargo 
de la empresa. Trabajo en 
grupo y continuado. Posibi
lidades reales de promo
ción. Sueldo fijo más incen
tivos CM. Interesados llamar 
al telf. 21 33 99

• CENTRO DE ENSEÑAN
ZA precisa profesores/as de 
inglés, mecanografía. Con 
vehículo propio. Tef. 
50 52 26. Para entrevista 
personal

• SE HACEN TRABAJOS 
de albañilería. Teléfono: 
21 71 82

• SE VENDEN apartamen
tos llave en mano, cocina 
amueblada con electrodo
mésticos, ascensor, calefac
ción individual. Precio inte
resante. C/ Ctra. Madrid, 17. 
Tfnos: 52 00 92 y 22 20 80

• VENDO local comercial, 
292 m^, en Albacete Semi- 
centro, con agua, servicios, 
instalación eléctrica trifásica, 
piso terrazo, fachada 17 
metros, dos puertas y dos 
escaparates. Informes. Telé
fono.: 21 09 01

• ¡ATENCION! Vendo 
apartamento, totalmente 
amueblado, salón y dos 
habitaciones, plaza de gara
je y cuarto trastero. A estre
nar. Hnos. Falcó/esquina 
Batalla del Salado. Tfno: 
23 61 49

• SE VENDEN viviendas, 
próxima construcción en 
Pasaje Firmas. Tef. 52 06 50

• SE VENDE piso "La Paja
rita”. 7.500.000 ptas. Tef. 
21 35 49

• SE VENDE furgón Ford 
Transist. Pocos kilómetros. 
Letra K. Rueda gemela. Tef: 
23 84 30

• VENDO nave. Polígono 
Campollano, 1.000 m^. pre
cio interesante. Tef: 23 01 55

• SE VENDE parcela 2.448 
m^. (30 x 81 ’6) en Campo- 
llano. Tef. 22 93 41

• POR JUBILACION vendo 
imprenta completa. (Elche 
de la Sierra). Tef. 41 00 67

• SE VENDE escultura “Ar
te Melanesia", pieza única, 
2 m. de altura. 800.000 ptas» 
Tef. 22 43 71______________

• SE VENDE Ford Fiesta 
Automático. 3 años. 26.000 
Kms. Perfecto estado. Tlf. 
21 52 61

INTERESANTE
Si quiere, invertir en 
acciones de una resi
dencia para la terce
ra edad, de lujo, en 
la provincia de Alba
cete. Llamen al telé

fono 967/50 67 24

SE VENDE 
PARCELA

En Polígono 
Campollano C/F, 
1342 m^. Precio 
muy interesante. 
Tef: 24 1 6 00

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Tef. 22 91 77

• SE ALQUILA piso, amue
blado, céntrico, con calefac
ción, ascensor. Tef. 21 5413

• SE BUSCA piso o per- 
sona para compartir piso. 
Tef. 22 43 71

• VENDO local entreplanta 
C/ Isabel la Católica esquina 
Iris. Tef. 5217 57

• ALMANSA. Vendo piso • 
C/ Montealegre. Tef, ^^^
52 17 57 ' Toléfono. 23 52 93

• VENDO, ALQUILO Res- • SE ALQUILA apartamen- 
taurante Ctra. Nacional 310. to amueblado. Edifico Capi- 
Tef. 14 0613. Villarrobledo tol. Teléfono: 22 33 02

• ALQUILO apartamento 
amueblado. Teléfono: 
22 17 78

SE ALQUILA
LOCAL

Totalmente acondi
cionado. 80 m^, con 
8 metros de fachada. 
Dr. Ferrán, 123.

Tef. 24 29 69

• SE ALQUILA apartamen
to, dos dormitorios, calefac
ción individual y garaje. 
Esquina Avenida de España 
y C/ Hellín. Llamar de 6 a 
9 tarde, al teléfono: 23 95 95

• BUSCO chalet de lujo 
para alquiler, todo el año. 
Teléfono: 52 19 42

• ALQUILO piso amuebla
do, 3 habitaciones, salón, 
cocina y baño. 50.000 Ptas. 
Telfnos: 22 61 21 -23 90 59

• SE ALQUILAN plazas de 
garaje, económicas, junto a 
Talleres Quintanilla. Tfno: 
21 01 12

• SE ALQUILA apartamen
to con plaza de garaje. Plaza 
Altozano-Edificio Capitol. 
Para oficinas o amueblado 
con 2 habitaciones, salón, 
cocina, servicio y terraza. 
Tef. 21 52 00

• ALQUILO local Plaza de 
la Catedral, 3. Tef. 5217 57

• SE BUSCA chico para 
compartir piso a estrenar. 
Teléfono: 21 04 92 _______

AGENCIA 
MATRIMONIAL

r
• LAS ALIANZAS DE ORO, 
agencia matrimonial y cen

tro de amistades, máxima 
seriedad y discrección, vein
te delegaciones a su servi
cio, C/ Padre Romano n® 13 
2® A Albacete. Teléfono: 
5215 90

• LAS ALIANZAS Viudo, 61 
años, empresario, busco 
una señora preferible viuda 
como yo. Tfno: 52 15 90

• LAS ALIANZAS Jubilado, 
50 años, separado. Tengo 
mucho tiempo libre. Me gus
taría disfrutarlo al lado tuyo. 
Tfno: 52 15 90

• LAS ALIANZAS Separa
do, 42 años, negocio propio, 
busco una chica sencilla 
para compartir mi vida. Tfno: 
5215 90

• LAS ALIANZAS Estudian
te universitario, 23 años, sol
tero, se relacionaría con chi
cas jóvenes con fines serios. 
Tfno: 52 1 5 90 ___________

• LAS ALIANZAS Médica, 
soltera, 36 años, no tengo 
tiempo para encontrar esa 
persona con la que me gus
taría compartir mí vida. Tfno: 
52 15 90

fe
• SE TRASPASA local, 
Concepción, 5. Condiciones 
a convenir. Tef. 21 76 98
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GRACIAS 

ESPIRITU 

SANTO a

PLADUR
AISLAMIENTOS 
ALBAÑILERIA 

MUEBLES MURALES
Obras sin obra

TELEFONO: 44 30 87

•SOLTERO buscan 
2'^s 50,55 añosXl 

senos. Esertfe’? 
'Í^ye^ro Pérez ci 

bacete

• SE TRASPASA Meá 
Arquitecto Vante 
pleno funcionamiafcJ 
no poder atender,^ 
clientela. Tef. 2209011 
cete

• SE NECESITAS 
para compartir nsoj 
24 00 46. Preguntaría 
(horas de oficina) i

REMEDIOS SIMARRO
Sanadora magnetizadora. Se 

curan todo tipo de enfermeda
des mediante imposición de 
manos. Consultas: Viernes y 
Sábados. Instituto Orientalista. 
C/ Tesifonte Gallego, 11-6® A. 
Pasaje Borso. Albacete. Telé
fono: 5214 95

——— — ..__

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO
M.C.S.F.

Aprenda la proís^ 
de Masajista '

Mediante un curso.
Instituto OrientalistitS 
Tesifonte Galleoi 
11 -6® A. Pasaje
Albacete. Teléfooo 
521495

• Créditos Hipotecas 
Leasing

Soluciones financieras, 
todos los niveles. 
Máxima rapidez. 

ROCHE FINANZAS 
Teléfono: 5212 09

ASAN |
PANCRACIO

EN ESPERAD!
TUS FAVORES

La Tribuna
de Albacete

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes: 14’00 y 18’00 

miércoles y jueves: 14’30

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13’30-18’30 13’30 _ - -

Alcalá del Júcar 14’00 — —

Almansa 09’30-11’30-12’00-13’30

17’00-18’30-19’30

13'30-19'30 —

Ayna 14’15-18’00 14'15 ____
Balsa de Ves 19’00 — ____
Bienservida 15’00-17’45 15'00-17'45 ___
Carcelén 12’00-14’30-18’30 13'30 ____
Casas Ibáñez 07’00-09’30-13’45

17’00-19’00

07'00-09'30-13'45

17'00

17’00

Casas de Lázaro 18’00 14'30 ____
Caudete 12’00-13’30-18’30 13'30-19'30 ____
El Bonillo (1) 14’00-14’30-18’00 14'30 ____
El Salobral 08’00-12’45-18’00 14'15 ____

Hellín 06’40-08’15-09’30

11’15-12’15-13’30-13'40

14'30-16’00-18'00-20'15

20'40

06’40-11'15-13'30

13'40-18'00-20'40

06’40-13’40-20’40

La Herrera 14'00-15’00 14'00 ____
Minglanilla 19’00 — ____
Molinicos 18’00 14'15 _____
Montealegre del Castillo 13'30-18’30 13’30 t____

Munera 14’00-17’00 14’00 ____
Nava de Abajo 12’45-16’00 — ____
Paterna de Madera 15’00 15’00 ____
Peñascosa 18’00 — ____
Socovos 15’00 15’00 ____
Valdeganga 13’45-18’00 14’15 ____
Villamalea 12’00-14’30-19’00 14’00 ____
Villarrobledo 08’00-10’00-11’30

12’30-13’30-15’30

17’00-18’00-19’00

20’00

12’30-19’00 —

(2) Alicante: 22’15 sólo Alicante

03’10-04'10 sólo Benidorm

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Ain^TAF San Juan 16’45 i--

Alicante y Benidorm (2) 03’10-11’25-17’20-18’15-19’15

22’15

03’10-04’10-11’25-17’20-18’15

19’15-22’15

O3’lW1’25-ir2l>«i>'*^

Almsría 03'05 03’05
“ iiüL

Barcelona 00’00-00’15-06’30-14’15 00’00-00’15-06’30-14’15
00'00410'l5j6¿^

Campoamor (3) 12’45-19’05 03’10-12’45

Casasimarro 

Ciudad RarÍ
13’00-18’30 

05'00 05’00

Cuenca 06’00-06’00-15’00 06’00-15’00

El Picazo 

Iniesta

18’30 

13’15-18’00 — ——
Jaén 03’00-16’45 03’00-16’45

Jumilla

La Manga

14’30 

12’00-19’05 12’00-19’05
—

Las Pedroñeras

I n<; AlrÁ7ArAR (4)
14’30 

12’45-18'00 02’15-12’45
- - - - - - - - - - -

Madrid (5) 02’15-09’30-10’45-11’15-12’15

iR’if;.i7'9^jfl'ií\.iQ’nn.iQ’4íí

02’15-02’504)9’30-10’45-11’15

1?'1.‘;-16’15-17’35-18’15-19’OO

O2’154)9>W*'™ .g
16T547SJ£SSS^

14’15
íViUltllcl Ucl ralaimar 
Orcera

UU I*T 

15’00 ____

PlAY^ dA nandÍA (A) 19’00 19’00

Piipntp (nPnavp 15’00 15’00_

Puertollano 12’30
12’30

Quintanar del Rey 06’00-08’15-11’00-13’15

14'15-17'00-19'00

14’15

Sevilla 01’45-06’00-12’15

17'00

01’45-06’00-1215

Toledo 05’30
14’00

Torre Juan Abad
UU I f UU 

17’00 — - - - - - - - - - -
Valencia 00’30-06’30-07’00

09’30-13’45-14’15

17’00-17’30

00’30-06’30-07 00

09’30-13’45-14’15

17’00-17’30
. Ja

(3) Campoamor: 19’05 sólo viernes y vísperas de ^®®*®® domingos y *”

(4) Los Alcázares: 18’00 sólo viernes, vísperas de j^depoe*

(5) Madrid: 19'45 sólo viernes, vísperas de fiestas, doming y

(6) Playa de Gandía: 19’00 sólo viernes y sábados
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Su historia será uno de los 
dos casos resueltos que se 
presentarán a la audiencia La Tribuna

TELEVISION

escasa
*.«« 
<■ a 
!. C/ 
ncht

y^os es el de un joven que huyó de casa porgue temía ser castisado por su llamadas a las líneas 903

Quién sabe dónde” resuelve 
los casos de desaparicioneso

jIADRID. (Efe).- Antonio

» ¡j.sT.S.,de23añosynatu- 
j^^ Tj. i ¿Hiiplval desana-Ido Lepe (Huelva), desapa- 

Mode su domicilio a comien- 
-del pasado mes de diciem-

y [í. Temía la reacción de sus

ilarpor ^ cuando se enteraran de 
sí, merced a su adicción a

líneas 903, la factura dei

isla

1 iíono se iba a salir con 
scho de lo normal.

curso, 
¿«ai

g joven escribió una carta 
lili familia desde Sevilla en

e Bo¡ upe explicaba que se había 
’léfom archado de su casa porque
__ ! mia ser ligado por el per- 
__ icio económico, en torno a
H s 200.000 pesetas, causado a 

mide sus llamadas a los ahora 
'^I^Uffipendidos cautelarmente” 
% DEw(ono,s eróticos.
ORES» ^ P®^^^° miércoles, y des

pués de haber agotado otros 
recursos, los padres de Antonio 
Carlos aparecieron en el pro
grama de TVE “Quién sabe 
dónde” para pedir a su hijo 
que volviera a casa.

El programa que presenta 
Paco Lobatón logró localizarle 
y hoy su historia será uno de 
los dos casos resueltos que se 
presentarán a la audiencia.

El otro es el de una anciana 
internada en el hospital bar
celonés del Valle de Hebrón 
de la que ni el personal del 
centro sanitario ni ella misma 
sabían cuál era su identidad.

El llamamiento realizado la 
pasada semana ha dado resul
tado, y ha aparecido su única 
“familia”: el personal del asilo 
en el que residía.

Además, “Quién sabe dón
de” ampliará el caso del chico 
que desaparece intermitente
mente, cuando los miembros 
de la secta a la que se ha “en
ganchado” le encuentran y le 
persuaden a que vuelva con 
ellos.

Por otra parte, el espacio 
cinematográfico “Cine espa
ñol” proyecta hoy el filme de 
Luis G. Berlanga “Nacional 
III”. La cinta continúa la saga 
de los Leguineche. El marqués 
vende su palacio y se traslada 
con su hijo a un piso en 
Madrid.

Luis Escobar y José Luis 
López Vázquez siguen encar
nando los papeles protagonis
tas. Paco Lobatón presenta “Quién sabe dónde”.

a

.MADRID. (Fax Press).- Hoy 
hundía especial ya que casi 
talas las películas que se emi- 
p tienen un interés induda- 
fe "Superdetective en Holly- 
pr (Tele 5-22,00) vuelve a 
p pantallas por enésima vez, 
bono sin ánimos de combatir 
fenecon las películas progra
mas en las demás cadenas, 
pién se emiten hoy: “Fre- 

salvajes” de Bergman, a la 
P en La 2, el clásico “Hu- 
feán en la sobremesa de ese 
pío canal, “Camila” (Ante- 
«¿21,15) y “Nacional III” 
®^-l a las 22,45.

Luis Escobar.

^^^^ programada la 
IWa norteamericana “Entre

Li • " ^^'2, y sus prin-

Donald Bob 
^Q’^bi'e es detenido 

Lidn ’”^’"® ^^^ conse- 
Llipi?^^’^^ ’ “" cargamento

p°'’ ^’ ™ y por 

*0 escondido.
|'tfe^”*’*’A ^^'^^rá de mis 

hiten/T ^isma hora
r''''interp^'^*^^ telefilme 

‘fe trata de 1^’* ^’^^^rá de mis
*al ^A t"t«Pretación 

P<*itecc¡ón Margret y 
®°"*ecta de Fre-

historia 
Keonun h“^ está 

que ^ ^°*tolico y des-

► “Huracán”.- Una hora más 
tarde “Huracán” es la película 
que emite la segunda cadena 
de TVE. Una película ya clá
sica de 1939, cuyos mayores ali
cientes son la dirección de 
John M. Stahl y las interpre
taciones de Irene Dunne y el 
joven Charles Boyer,en el fan
tástico mundo del blanco y 
negro. Una mujer se enamora 
de un hombre que está casado 
con una perturbada.

► “Camila”.- Otra buena pelí
cula se emite en Antena 3 a 
las 21,15. “Camila” es su título 
y es una coproducción hispa
no-argentina dirigida por la 
cineasta María Luisa Bamberg 
que tiene como máximos pro
tagonistas a Imanol Arias y 
Elena Tasisto, a quienes acom
paña Héctor Álterio. Una 
joven aristócrata y un sacerdote 
se enamoran y son perseguidos 
tanto por el clero como por

Eddie Murphy. Imanol Arias.

las autoridades castrenses.

► “Superdetectiva en Holly
wood”.- Eddie Murphy vuelve 
con su buen humor pegando 
tiros por las calles de Holly
wood. “Superdetective en 
Hollywood” es la primera 
entrega de una serie de dos 
películas llenas de acción y 
desarrolladas en clave de 
comedia, que alcanzaron un 
gran éxito de taquilla. Martin 
Brest fue el director de esta 
comedia en 1984, y junto a 
Murphy aparecen Judge Rein
hold, John Ashton y Lisa Eil- 
bacher. Un policía de Detroit 
viaja a Los Angeles para inves
tigar el asesinato de su mejor 
amigo, pero se verá presionado 
por la policía local que no 
aceptará sus métodos(Tele 
5-22,00).

► “Nacional III”.- Dos pelícu
las cubren la programación de 

la noche de TVEl, “Nacional 
III” a las 22,45 y “Mujer vudú” 
a la 1,00. La tercera entrega 
de la serie de José Luis Ber
langa incluye una vez más el 
magnífico reparto de las ante
riores (Luis Escobar, José Luis 
López Vázquez, Agustín Gon
zález, Amparo Soler Leal, Luis 
Ciges y Chus Lampreave) pero, 
pese a todo, y aunque entre
tiene, no llega a conseguir la 
talla de las dos anteriores.

► “Mujer vudú”.- “Mujer 
Vudú” es una película de terror 
de esas que tanto abundan en 
la “serie B”. Está dirigida por 
Edward L. Cahn e interpretada 
por Marla English y Tom Con
way en 1957.

► “Fresas salvajes”.- “Fresas 
salvajes” es una de las obras 
maestras que La 2 emite a la 
1,20 en el ciclo que está dedi
cando a Ingmar Bergman. Es 

una de las películas que más 
ensalzó a su director. Realizada 
en 1956, la películas cuenta con 
el trabajo de dos de sus intér
pretes preferidos: Max Von 
Sydow y Bibi Anderson. Un 
viejo profesor repasa la vida 
que ha dejado a sus espaldas.

► “Mi querido mafioso”.- En 
cuanto al canal de pago se 
refiere, a las 10,00 horas se 
emite “Mi querido mafioso”, 
dirigida en 1990 por Herbert 
Ross. Steve Martin, Rick 
Moranis y Joan Cusack enca
bezan el reparto.
Vinnie es un gángster que para 
salvar su cuello decide cola
borar con la Policía y delatar 
a un grupo de mafiosos. A 
cambio, Vinnie contará con la 
protección del Gobierno, que 
le proporcionará una nueva 
identidad en una pequeña ciu
dad de California, y con la vigi
lancia de un agente del FBI, 
Barney, que velará día y noche 
por su vida. Un encargo difícil, 
ya que Vinnie está planeando 
junto con otros gángsters 
escondidos en la ciudad, volver 
a hacer de las suyas.

► “Curso de 1999”.- Por últi
mo el canal de pago emite el 
último pase de “Curso de 
1999”, de Mark Lester. En un 
ambiente salvaje y violento, el 
estudiante Cody Culp sale de 
la cárcel en libertad provisio
nal. La única condición para 
no regresar a ella es la de no 
mezclarse con las pandillas y 
deponer su actitud violenta. 
Marcolm McDowell, Stacy 
Keach, Gregg Bradley y Tracy 
Lin encabezan el reparto de 
la película.
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«gfi La fealdad, AbJ tratada con 
humor, en “¿Hablando 
se entiende la gente?”

En el programa de Tele 5 “¿Ha
blando se entiende la gente?”, José 
Luis Coll vuelve a proponer un tema 
que en su momento dio mucho jue
go, la fealdad o, lo que es parecido, 
el alejamiento claro y persistente de 
los cánones de belleza al uso. En 
esta ocasión, los invitados son per
sonajes que defienden unos criterios 
estéticos que se salen de la norma, 
y que no por ello caen en la “feal
dad” en su definición más tópica. José Luis Coll.

Z^ Canal Plus 
estrena esta 

noche “Montoyas y 
tarantos”

Canal Plus emite hoy, a partir de 
las 22,00 horas, el filme de Vicente 
Escrivá “Montoyas y tarantos”. Pro
tagonizada por Cristina Hoyos, Juan 
Antonio Jiménez, José Sancho, Mer
cedes Sampietro y Esperanza Cam
puzano, la película se centra en la 
rivalidad entre dos familias de raza 
gitana, una rica y otra pobre, que 
reviven antiguos odios y rencores, 
cuando el joven Manuel Taranto se 
enamora de la bella Ana Montoya. José Sancho.

07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07,29.- APERTURA
07,30.- PINNIC
09,55.- NOTICIAS

. 10,00.- TU MUNDO Y EL 
MIO

11,25.- NOTICIAS
11,30.- EL SHOW DE LA 

PRIMERA
13,30.- EL MENU DE CADA 

DIA
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS 

TERRITORIALES
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO I
15,30.- ABIGAIL
16,20.- PASA LA VIDA
17,35.- AVANCE TELEDIA

RIO
17,30.- SIN VERGÜENZA
17,40.- PINNIC
18,40.- SIN VERGÜENZA
19,10.- MUNDO DE FIERAS 
20,00.- MCGYVER
21,00.- TELEDIARIO 2
21,30.- ¿QUIEN SABE DON

DE?
22,45.- CINE ESPAÑOL “Na

cional III” (1982) Direc
ción: Luis G. Berlanga. 
Intérpretes: Lui.s Esco
bar. José L. López Váz
quez. Continúa la saga 
de los Leguineche. El 
Marqués vende su pala
cio y se traslada con su 
hijo a un piso.

00,35.- TELEDIARIO 3
01,00.- CINE DE MEDIANO

CHE “Mujer vudú” 
(1957) Dirección: 
Edward L. Cahn. Intér
pretes: María English, 
Tom Conway. Una 
mujer, que investiga los 
ritos del vudú, toma una 
arriesgada decisión: par
ticipará en una ceremo
nia con el riesgo grave 
de convertirse en un 
monstruo.

02,15.- LA MUJER SIN ROS
TRO

03,15.-CIERRE

05,45.- CARTA DE AJUSTE
05,59.- APERTURA
06,00.- EL INFORME DE LA 

MAÑANA
09,30.- LA AVENTURA DEL 

SABER
11,45.- PASE DOS
13,00.- EURONEWS
13,30.- EXTRAÑOS Y HER

MANOS
1430.- MAGAZINE TERRI

TORIAL
14,55.- LA ISLA DEL TESO

RO
15,00.- CIFRAS Y LETRAS 
1530.- LA ULTIMA FRON

TERA
15,55.- AL FILO DE LO 

IMPOSIBLE
16,25.- LA ISLA DEL TESO

RO
16.30.- LA PELICULA DE LA 

TARDE “Huracán” 
(1939) Dirección: John 
M. Stahl. Intérpretes: 
Irene Dunne, Charles 
Boyer. Helen, camarera 
de uno de los restauran
tes de la cadena Karb, 
en Nueva York, se va a 
erigir, sin proponérselo, 
en líder sindical al pro
mover y encabezar la 
huelga que va a paralizar 
la hostelería de la gran 
ciudad.

18,00.- PARA NOSOTROS
19,00.- EL MEJOR DEPORTE
20,30.- EL INFORME DEL 

DIA
21,00.- DIGA 33
2130.- AMORl
22,30.- TEMPORADA DE 

TEATRO
00,20.- MILLENIUM
01,20.- CINE CLUB. CICLO: 

INGMAR BERGMAN 
“Fresas salvajes” (1957) 
Dirección: Ingmar Berg
man. Intérpretes: Viktor 
Sjostrom. Bibi Anderson. 
VERSION ORIGINAL 
CON SUBTITULOS EN 
CASTELLANO

02,50.- CIERRE.

SERVICIO EFETEXTO 
0730.- LA GUARDERIA
09,30.- VIVA LA VIDA
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
11,30.- VIVIR. VIVIR, íQUE 

BONITO!
1230.- SANTA BARBARA
13,30.- COSAS DE CASA 
14,00.- VIVIR, VIVIR, íQUE 

BONITO!
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE: “¿Quién 

cuidará de mis hijos?” 
Intérprete: Ann Margret. 
Una mujer, a la que le 
quedan muy pocos meses 
de vida, tiene que 
emprender una desespe
rada búsqueda para 
encontrar un hogar para 
sus hijos de corta edad. 
Buscará una familia que 
los acoja entre las de la 
zona donde viven.

17,15.- LA MERIENDA
18,30.- UN ANGEL EN LAS 

CALLES
19,30.- TROPICAL HEAT
20,30.- NOTICIAS
21,00.- CON USTEDES... 

PEDRO RUIZ
21,15.- CINE: “Camila”. Int. 

Imanol Arias. La acción 
se sitúa en Argentina a 
mediados del siglo pasa
do, durnte la dinastía de 
los Ross. Una historia de 
amor se desarrolla entre 
una joven aristocrática y 
un sacerdote, quienes 
son perseguidos tanto 
por las autoridades mili
tares como por el clero.

23,00.- LA NOCHE DE HER
MIDA

00,30.- NOTICIAS
01,00.- FUTBOL Israel - Fran

cia.
02,30.- CINE DE MADRU

GADA
03,30.- SERVICIO EFETEX- 

TO-ANTENA 3

07,00.- AVANCE DE PRO
GRAMACION

07,10.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,30.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- POBRE DIVORCIA
DO

10,00.- LAS DOS DIANAS
10,45.- ENTRE PLATOS 

ANDA EL JUEGO
11,20.- TOPACIO
12,10.- DATE UN RESPIRO 
1330.- A MEDIODIA ALE

GRIA
14,05.- LA CASA DE LA 

PRADERA
14,55.- ENTRE HOY Y 

MAÑANA
15,30.- CINE CORAZON: 

“Entre rejas”
17,25.- BENNY HILL
17,55.- SUPERGUAY
18,55.- QUERIDOS PADRES
19,30.- HABLANDO SE 

ENTIENDE LA BAS
CA

20,00.- PRIMER AMOR
20,50.- TELECUPON
21,10.- SU MEDIA NARANJA 
22,00.- CINE: “Superdetective 

en Hollywood”
00,00.- TWIÑ PEAKS. Josie 

insisten el agente espe
cial Cooper sobre las 
fundadas sospechas que 
tiene sobre la identidad 
del asesino. Por otro 
lado, Audrey se verá 
metida en un gran lío 
cuando descubra quien 
es el verdadero dueño 
del cabaret en el que ha 
conseguido adentrarse 
haciéndose pasar por 
una de las chicas.

00,50.- ENTRE HQY Y 
MAÑANA

01,20.- ¿HABLANDQ SE 
ENTIENDE LA GEN
TE?

02,20.- MANNIX
03,10.- F.B.I.
04,00.- CIERRE DE PRQ- 

GRAMACIQN

08,00.- ABC WORLD NEWS
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Víctor y Hugo
08,55.- VIDEO MINUTO
09,52.- REDACCION NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Mi querido 

mafioso”
1132.- CINE: “Conagher”
13,24.- PIEZAS
1335.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Los gatos samurai 
1430.- TELECOMEDIA: Los 

primeros de la clase
15,00.- CINE: “La maldición 

de las brujas”
16,29.- CINE: “Curso de 1999”
18,01.- CINE: “Tortugas Ninja 

II”
19,26.- PIEZAS: LAS GRAN

DES ARIAS DE 
TEBALCO

19,35.- DIBUJOS ANIMA
DOS: Batman

20,00.- AVANCE REDAC
CION

20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- TELECOMEDIA: 

Aquí mando yo
21,00.- TELECOMEDIA:

Entrenador
21,28.- INFORMACION 

METEOROLOGICA
2130.- REDACCION. NOTI

CIAS
21,54.- INFORMACION 

DEPORTIVA
22,00.- ESTRENOS CANAL+: 

“Montoyas y Tarantos”
23,36.- CINE: “Tierra prome

tida”
01,14.- 24 HORAS
02,07.- SESION ESPECIAL

V.O.: “Aracnofobia”
03,55.- CIERRE.

07,45.- CARTA DE AJUSTE 
07,55.- AVANDE DE PRO.

GRAMACION
08,00.- DIETARI: Infomacmi 

puntual sobre fiesias, 
efemérides, actividades 
culturales, de ocio y 
tiempo libre que se ofer
tan durante el día en las 
diferentes poblaciones 
de la Comunidad Valen
ciana.

08,05.- A LA BABALA
09,15.- CANAL EDUCATIVO 
10,00.- ENTRE SEMANA
1035.- OFICIOS Y BENEFI

CIOS
11,00.- DOSSIERS
11,30.- MIKE HAMMER
12,20.- DIETARI
12,22.- LA SORT DE CARA
12,50.- A LA BABALA
13,58.- DIETARI
14,00.- NOTICIAS 9
15,30.- TARDES DE CINE 

“Tráfico ilegal"
17,15.- BELLEZA Y PODER 
18,00.- A LA BABALA
19,05.- PARKER LEWIS
19,40.- EL TRUENO AZUL

20,28.- DIETARI
20,30.- NOTICIAS 9 
21,00.- EL TIEMPO 
21,05.- LUNA DE MIEL
2230.- MIERCOLES CINE.

Película a determinar 
00,30.- NOTICIAS 9 
00,45.- ARGUMENTOS. Pro

grama de los servid® 
informativos de Canal! 
que incluyen debates, 
entrevistas y reportajes 
sobre temas de actua-

01,45.- LA CÜINA ^ 
EMBOLICS. -b «■* 
tra del donnitori"

02,15.- DIETARI
02,18.- FIN DE EMISION

t

DON PAULINO MORENO CORCOLES
Falleció en Albacete, a los 79 años de edad, habiendo recibido los Santos 

Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.
D.E.P.

Su esposa, Julia Boro Tolsada; hijas, Laura y Rosa; 
hijos políticos, Angel y Bernabé; hermanos políticos, 
nietos, sobrinos y demás familia, 
RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y la asistencia al entierro que tendrá lugar hoy miércoles día 17 a las CUATRO 
TREINTA de la tarde, partiendo del Hospital General, a la Parroquia de Franciscanos.

Albacete, 17 de Febrero de 1993

Trabajemos 
por la justicia'

cfllb 
«til?

CÁRITAS
Colabora __ _
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fintas, H

)cio

en las 9'

Htnina de la población de Sarajevo, asediada por la guerra, en la “Berlinale”.

™ im áe competición se proyectó el documental francés

i

CARA a guerra de Bosnia en el
CINE

ODER festival de Cine de Berlín
AZUL

1
 BERLIN. (Efe).- La película 
áana “El Mariachi”, del 
J^en director Robert Rodrí-

CINE 
nar t

i conquistó al público en 
Festival de Cine de Berlín, 
de el lunes por la noche.

■lambién fuera de competi- 
se proyectó además el

DELS 
fines-

i. Pro- 
:iviciK 1 
anal?. ' 
chales 
ortajes 
aciua-

mental “Un día en la 
«te de Sarajevo”, que 

aesita la realidad de la 
ira en la ex Yugoslavia. 

Rodríguez, que es texa- 
■mexicano y apenas tiene 
Micuatro años, no pudo 
® a Berlín porque está pro- 
'^ionando la película -su pri- 
r largometraje- en Estados

Unidos.
El filme narra con humor 

socarrón muy mexicano la his
toria de un charro que deam
bula de pueblo en pueblo gui
tarra en mano ofreciendo sus 
servicios de cantante, hasta que 
llega a una pequeña ciudad 
fronteriza con EÉ.UU. al mis
mo tiempo que un criminal 
prófugo llamado “Azul”, que 
viste de negro como el pro
tagonista y lleva como él un 
estuche de guitarra, pero reple
to de armas de fuego.

El filme abunda en primeros 
planos que le dan un gran dra
matismo, pero el director uti- 

Staatsoper” de Viena, un
Monumento de la música culta
^l^k (Efe).- Institución 
W de Viena por excelen- 

1 la“Staatsoper”, por la que 
»pasado todos los grandes 
o^i es el orgullo de esta ciu- 
1 de melómanos donde tran
cos y estanqueras discuten 
''le Domingo, Pavarotti o 
Olleras con la familiaridad 
Mué en otras latitudes se 
®1^ de Maradona. Más de 

""raillaT de personas se encar- 
^ del íuncionamiento de la 

’ los que se suman el 
’^iral de la Administración

de los Teatros nacionales, los 
comparsas, los guardarropas y 
los conserjes: jubilados o estu
diantes que necesitan su dosis 
diaria de Mozart o Verdi.

Al frente de la institución 
han estado algunos de los gran
des maestros de la batuta, 
varios de ellos también grandes 
compositores, desde Gustav 
Mahler, Richard Strauss o Karl 
Boehm hasta Herbert von 
Karajan, Lorin Maazel y Clau
dio Abbado, víctimas en 
muchos casos de las intrigas 

liza la cámara para producir 
al mismo tiempo efectos ines
perados de una comicidad 
extraordinaria, que obran 
como un antídoto frente a las 
escenas de sangre, de modo 
que el espectador ríe de buena 
gana y comprende que la vio
lencia que le muestran es sólo 
un recurso para transmitir un 
mensaje.

La segunda película de la 
noche fue “Un día en la muerte 
de Sarajevo”, inspirada por el 
filósofo francés Bernard-Henri 
Lévy y rodada por Thierry 
Ravalet y Alain Ferrari entre 
junio y octubre de 1992.

de sus enemigos.
Mahler fue uno de los que 

más profunda huella dejó en 
la Staatsoper, tanto por su per
feccionismo intransigente en la 
ejecución de las partituras 
como por su intolerancia hacia 
quienes veían en la Opera una 
especie de café donde se podía 
charlar de palco a palco duran
te la obertura.

Mitad monumento, mitad 
ministerio de la música, como 
lo definía recientemente una 
publicación alemana, la Opera

Con este filme, la “Berlina- 
le” trajo a la pantalla grande, 
donde suelen dominar las his
torias de ficción, un tema polí
tico de gran actualidad y que, 
según lamentó Lévy en la pos
terior rueda de de prensa, “pa
rece pasar inadvertido aún 
cuando día a día aparece en 
todos los medios”.

En los sesenta y tres minutos 
que dura el filme, los cámaras 
acompañan durante un día a 
Nermina, una empleada del ya 
destruido Museo de Arte de 
Sarajevo que, en su lucha por 
conseguir algo de agua y 
víveres. 

de Viena, con sus alrededor 
de 300 funciones anuales, no 
cuesta precisamente barato al 
contribuyente: más de 100 
millones de dólares invirtió en 
ella el erario público en 1991.

Los precios de los billetes 
oscilan entre casi 200 dólares 
y 14 dólares -estos últimos para 
los capaces de aguantar a pie 
una ópera completa- y aunque 
las 2.211 plazas están ocupadas 
en su totalidad, los ingresos 
anuales de taquilla no superan 
los 34 millones de dólares.

Un tema italiano 
ganó el Festival de 
la Canción de Viña 
del Mar_ _ _ _ _ _ _

VIÑA DEL MAR. (Efe).- 
La canción italiana, “In questo 
mondo”, escrita y compuesta 
por Giuseppe Garibbo e inter
pretada por Claudio Cirimele 
resultó ser la ganadora del 
XXIV Festival Internacional 
de la Canción de Viña del Mar.

En segundo lugar quedó la 
chilena “Sinceridad”, cantada 
por Tatiana Bustos, y el tercer 
puesto lo ocupó la colombiana 
“Eres”, interpretada por Sha
kira, autora y compositora de 
la canción.

El vencedor del certamen 
obtuvo una gaviota de plata y 
50.000 dólares en metálico.

Quedaron fuera de la lista 
de vencedores las canciones 
representantes de Perú y Méxi
co que habían llegado a una 
final polémica por las decla
raciones de los jurados sobre 
la deficiente calidad de las 
obras seleccionadas.

El jurado del festival estuvo 
presidido por el chileno Anto
nio Prieto, quien hace más de 
dos décadas puso de moda su 
canción “La novia”.

Sus integrantes fueron la 
mexicana Gloria Trevi, el puer
torriqueño Ricky Martin, los 
españoles Luz Casal y Joaquín 
Sabina, el argentino Alejandro 
Lerner, el panameño El Gene
ral y los chilenos Cecilia Eche
nique, Katherine Salosny y 
Francisco Reyes.

En el final de fiesta el públi
co vitoreó a Juan Manuel 
Serrat, Mercedes Sosa, el gru
po chileno La Ley y la vene
zolana Natusha.

En el índice de popularidad 
se alzó con la victoria Gloria 
Trevi, seguida de Ricky Martin, 
el grupo mexicano Los Teme
rarios, español Sergio Dalma, 
Jon Secada y Juan Manuel 
Serrat.

La ópera rock 
“Tommy” 
reaparecerá en 
Broadway

NUEVA YORK. (Efe).- 
“Tommy” la ópera rock que 
inmortalizó al grupo británico 
“The Who”, volverá a los esce
narios la próxima primavera, 
en esta ocasión, en un teatro 
de Broadway.

El estreno está previsto para 
el 22 de abril y se trata de 
la primera producción a gran 
escala que, sobre esta obra, se 
realiza desde hace quince años.

Pete Townshed, guitarrista 
de “The Who”, se había nega
do a autorizar su representa
ción teatral, “hasta que el 
público estuviese preparado y 
hasta que Roger Daltrey (can
tante de la desaparecida banda 
británica) estuviese dispuesto a 
aceptar que otro ha"ría el 
papel”.

En una entrevista que el 
lunes publicaba< “The New 
York Post”, Townshed explica 
cómo la producción que se 
pondrá en escena en Broadway 
“sin los Who”, “tiene más de 
celebración que de presenta
ción de un nuevo trabajo”.

M.C.D.2022



RESTAURANTE INTERNACIONAL
NUESTROS SALONES A SU DISPOSICION 

MENU DEL DIA 950 PTAS, MENU ESPECIAL 1750 PTAS 
COMIDA A LA CARTA, TAPAS VARIADAS

CALIDAD, SERVICIO, COMODIDAD, EXPERIENCIA Y PRECIO
C/ALCALDE CONANGLA, NM8
TELEFONO: 21 45 87 ALBACETE

B RESTAURANTE INTERNAClONii 
NUEVOS MENUS A SU O/SPOacZ.

COMUNIONES, BODAS, BAUTIZOS, DESFILES COIIFfL 
REUNIONES DE VECINOS Y EMPRESAS, ETC™ 

PIDA PRESUPUESTO SIN COMPSONISQ
C/ ALCALDE CONANGLA, N’ig
TELEFONO; 21 45 87 ALBACETE

ALTOZANO

1
hinbitas

Fotos sobre el carnaval.

ISf

que empiezan a circularSi finalmente cuajan los proyectos

1

ía antigua Fábrica de Harinas de Fontecha terminará siendo 
emplazamiento y el entorno no pueden ser mejores, desde 
esperamos es que se respete la estética del inmueble y que

Hotel de lujo.- 
por el Ayuntamiento, 
un hotel de lujo. El 
luego. Lo único que

I

I

► Por si usted no se acor
daba, mañana es el día de 
la mona. Si tiene hijos o con
serva el espíritu relativamente 
joven, cómprese un bollo con 
huevo cocido en medio y dis
póngase a rompérselo en la 
frente a quien tenga delante.

•J: * *

► Si el tiempo acompaña, 
la tradición ordena ir a 
comerse la mona a la Fiesta 
del Árbol. ¿Estará, como de 
costumbre, algún concejal 
repartiendo chocolate entre 
los chiquillos? ¿Irá la propia 
alcaldesa? Quién sabe.

Albacete pueda volver a presumir pronto de este edificio. Así sea. ► Eso sí, para ir ambien
tando el carnaval, se han pre-

¿a sicolosía aplicada en el deporte va en aumento

Lamparero: “El sicólogo 
no cura a los locos”

A.G.

Emilio Lamparero tomó 
fama a nivel nacional con 
su incorporación al cuadro 
técnico del Albacete Balom
pié en la etapa de Benito 
Floro. Tras la marcha de 
éste al Real Madrid, el club 
cobró otros derroteros y 
Lamparero se desligó de la 
entidad merengue.

-¿Ha pasado la moda de 
la sicología deportiva?

- No, cada vez es mayor 
la incorporación de compa
ñeros a clubs deportivos y 
estoy en contacto con sicó
logos para trabajan para 
equipos modestos como el 
Mirandés o el Eibar. Ade
más, ya hay asociaciones de

sicólogos deportivos en la 
mayoría de comunidades 
autónomas. El tema no es 
creer o dejar de creer en 
el sicólogo, porque no esta
mos hablando de una cues
tión de fe, sino de una cues
tión de trabajo.

- ¿Cuál es el problema 
mayor con el que se encuen
tra un sicólogo?

- Creo que no está dema
siado reconocida la función 
de un sicólogo en la socie
dad, la gente tiene la idea 
errónea de que un sicólogo 
está para curar a los locos. 
Tampoco la imagen que dan 
las películas americanas con 
un sicólogo medio chalado 
nos beneficia. El sicólogo es 
una persona normal que tra

ta de ayudar a muchas per
sonas que están cuerdas. En 
definitiva, la sicología no es 
más que una ciencia que 
estudia comportamientos de 
seres vivos. También en el 
tema del intrusismo hay tela 
que cortar.

- ¿Qué tipo de pacientes 
trata un sicólogo en su 
consulta?

- Tratamos a gente con 
trastornos de ansiedad, 
estress, fobias o trastornos 
afectivos (depresión); asi
mismo, el sicólogo está cada 
vez más solicitado para tra
tar terapias de pareja en cri
sis con las que se abordan 
problemas que surgen de las 
relaciones, comunicación, 
sexualidad, etc.

Emilio Lamparero.

Los 
trastornos de 
ansiedad y 
afectivos son 
los más 
comunes”

parado dos exposiciones foto
gráficas sobre el tema... y las 
dos auspiciadas por el Ayun
tamiento, una por la Univer
sidad Popular y otra por el 
Museo de Arte Popular. A eso 
se le llama coordinación y efi
caz gestión de recursos.

► Claro, que para carnaval, 
el que se llevan nuestros que
ridos amigos sociatas de la 
Diputación, que dicen que no 
tienen por costumbre justifi
car gastos porque sería dema
siado papeleo. ¿Se imagina, 
amigo lector, si usted le res
ponde así a un inspector de 
Hacienda, por ejemplo?; iría 
directo al trullo, como decía
mos en la mili.

Mf

Lunes, 15......... 41221

Martes, 16..... 812011

Miércoles, 10 52132

Jueves, 11 ...... 06611

Viernes, 12.... 50100
Serie 180

BONOLOTO
Domingo, día 14 

1-16-22-24-25-31
Comple.37 _ R»"^

Lunes, día 15 
12—16-24-46-48-;4!'

Con.ple.27 «™‘

Martes, día 16 
5 -20-35-36-39-4=

Comple.43
Miércoles, día 10 
3-5- 8-15-32-39,

Comple.20

Jueves, día 11

la;
lei

O 
H 
id

Comple.47
Sábado, día 13 
,-16-18-23-5^

Comple. 38
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